FÉLINA

Souvenirs érotiques
d’une femme vénale

Dès son plus jeune âge, Félina se découvre un sérieux penchant pour le sexe et ses pratiques, épiant de la maison familiale son voisin qui, chaque week-end, paie des jeunes femmes avant de les emmener dans sa chambre. À dix-sept ans, sa mère morte, son père dépressif et sa sœur mariée, elle décide d’user de ce même échange de bons procédés pour gagner de l’argent, refaire sa vie à Paris et tirer ainsi un trait sur son passé. Elle tente alors les petits boulots classiques pour s’en sortir, mais le besoin d’argent – et un autre besoin plus sourd – l’incitent à vendre de nouveau ses charmes. Timidement d’abord, puis férocement. C’est sous le nom de Sandra, puis de Félina, successivement danseuse de peep-show, entraîneuse, comédienne de théâtre érotique et finalement prostituée, qu’elle se met à explorer, le désir au ventre et sans aucun état d’âme, toutes les possibilités du sexe dans les quartiers chauds et chics.

1.

Très tôt, j’ai compris que les garçons étaient différents des filles. Ils faisaient pipi debout. Cela leur donnait une supériorité sur nous qui étions obligées de nous accroupir. Je pensais qu’ils avaient de la chance d’avoir ce petit robinet entre les jambes. Un soir, comme j’en parlais à ma sœur Julie, elle me traita de vicieuse et dit que c’était sale de s’intéresser à ces choses.

Six ans me séparaient de Julie. Elle était née en 1958, au début du mariage de nos parents. Ensuite, il y eut François en 1960, mais il mourut une semaine après sa naissance et ma mère décida de ne plus jamais avoir d’enfant. Je suis quand même venue au monde en 1964. Ma sœur n’apprécia pas l’affection dont je fus entourée et fut toujours méchante avec moi.

Nous vivions à Caen, dans une petite maison avec un jardin qui donnait sur la rue. Nos voisins avaient trois garçons. Je jouais tout le temps avec eux. L’aîné s’appelait Jean-Pierre. Je lui faisais faire tout ce que je voulais. Il volait de l’argent dans le porte-monnaie de sa mère pour m’acheter des bonbons et des rubans. Souvent, je lui demandais de faire pipi devant moi. Il m’obéissait avec fierté, mais en rougissant tout de même un peu. De mon côté, j’avais exigé qu’il me donne sa collection de Tintin pour lui montrer ma fente.

Au fil des ans, ses frères me firent tous de jolis cadeaux pour me voir nue.

Quand nos voisins déménagèrent pour s’installer au Canada, un couple prit leur place. L’homme était gros, taciturne et peu aimable. Son épouse semblait triste. Elle restait toujours chez elle à écouter la radio. J’appris par mes parents qu’elle était malade. Elle mourut d’ailleurs un an après l’emménagement. Après coup son mari changea d’attitude. Il reçut des jeunes filles chaque week-end.

De la fenêtre de ma chambre, j’avais une vue plongeante sur son salon dont les rideaux n’étaient jamais tirés et je le voyais remettre de l’argent à ses visiteuses avant de les emmener dans sa chambre.

À cette époque, je n’avais plus de camarade de jeu. Quant aux filles de ma classe, elles m’ennuyaient avec leurs histoires de gamine. Sauf Brigitte qui faisait tout le temps le clown en classe et qui finit par être renvoyée.

Moi, je n’osais pas chahuter. Discrète que j’étais.

Les années passèrent.

Julie avait la permission de sortir le samedi soir jusqu’à minuit. Serge Mouliottin venait la chercher en voiture. Il était étudiant en droit. Ma mère l’appréciait beaucoup. Elle répétait à mon père que c’était un garçon exquis et de bonne famille.

Je questionnais parfois ma sœur sur ce qu’ils faisaient ensemble.

— Claudine, me répondait-elle, il y a des choses dont on ne parle pas à ton âge.

— Tu vas l’épouser ? insistais-je.

— Je n’ai que 19 ans et il n’a pas terminé ses études.

— Vous vous embrassez ?

— Bien entendu.

— Et il te caresse partout ?

Elle haussait les épaules, changeait de conservation ou quittait la chambre.

Au collège, toutes les filles racontaient leurs petites histoires avec les garçons.

L’une d’elles, Michèle, se vantait d’avoir dormi nue avec son grand cousin.

— Il m’a touchée partout. Son zizi devenait tout dur. Je l’ai pris dans ma main et ça s’est mis à couler par jets.

Et elle donnait d’autres détails qui nous troublaient.

Je venais juste d’avoir 13 ans, mais je ne rêvais jamais au premier garçon qui m’embrasserait. S’il m’arrivait de me toucher le sexe, c’était machinalement. Comme Michèle me l’avait montré en cachette dans les cabinets du collège. Elle m’avait indiquée la façon de se frotter le clitoris avec le bout des doigts, jusqu’au soulagement.

Quelques semaines plus tôt, j’avais eu mes premières règles et ma mère m’expliqua avec une certaine gêne ce que je savais depuis belle lurette.

Elle insista sur les douleurs provoquées par ce bouleversement. Moi, je ne souffrais pas du tout. C’était une chance.

Un samedi soir, il faisait très chaud. Un temps d’orage. J’allai à la fenêtre et regardai dans le salon de notre voisin. Il était nu, allongé sur le tapis, et une femme pareillement dévêtue vint s’accroupir sur sa bouche, le chevaucha ainsi pendant un moment, puis se releva et posa le pied sur sa poitrine, pendant qu’il tripotait sa bite avec sa main droite. Je n’étais pas vraiment excitée par cette scène, mais je saisis combien mes copines pouvaient mentir sur leurs aventures amoureuses.

À partir de ce jour, je profitais des sorties de Julie pour guetter le salon de la maison d’à côté, dans l’espoir d’assister à d’autres orgies de mon voisin. Ma curiosité fut souvent comblée. Les filles qui venaient le voir ne manquaient pas d’imagination.

Et toujours, il les payait.

Quand j’eus 16 ans, ma sœur rompit brusquement avec Serge. Elle venait de rencontrer Paul, un Parisien venu faire un stage à Caen. Il ressemblait à Al Pacino, dont Julie collectionnait les photos découpées dans des magazines.

Je trouvais qu’il avait quelque chose de vicieux dans sa façon de me regarder ou de me frôler les seins en passant près de moi. Il persuada ma sœur de le suivre dans la capitale. Elle nous quitta sans hésiter. Mes parents furent inquiets de la voir ainsi partir à l’aventure. Ils n’aimaient pas Paul. Le départ de Julie désola mon père au point qu’il changea de comportement et se disputa fréquemment avec ma mère. Ni l’un ni l’autre ne s’occupait plus de moi. Je bénéficiais ainsi d’une liberté dont je ne savais que faire.

Mon voisin, monsieur Fraunier, continuait à recevoir des jeunes femmes toutes les fins de semaine.

Elles venaient parfois à deux, mais leurs ébats se déroulaient à nouveau dans la chambre et je n’en voyais rien.

Il les payait plus que les autres.

Je m’étais aussi rendu compte qu’il me regardait maintenant avec lubricité. Il n’était pas le seul. Mon corps avait changé. De petite boulotte, j’étais devenue mince avec de gros seins.

Dans la rue, des hommes sifflaient à mon passage. Certains me suivaient. Parfois, l’un d’eux m’abordait.

Je ne répondais jamais à leurs avances. Ils ricanaient alors en me traitant de pucelle.

Puis ma mère tomba malade et fut hospitalisée. Je devais donc gérer la maison en dehors de mes cours. Papa n’était jamais là, passant une partie de ses journées au chevet de ma mère, traînant la nuit avec ses collègues et rentrant toujours ivre à l’aube. Il perdit ainsi son travail. Les dettes s’accumulèrent. On hypothéqua la maison. Je décidai de partir à Paris. Il me fallait de l’argent pour le faire. Alors, je revendis mes jouets, mes livres et divers objets appartenant à Julie. Mais cela ne suffisait pas pour le billet de train et les nuits d’hôtel dans la capitale en attendant d’y trouver un travail.

Je finis donc par sonner à la porte de monsieur Fraunier. Il fut étonné de me voir et jeta des regards inquiets autour de lui.

J’entrai dans le salon sans attendre sa permission.

— Vous recevez des femmes. Vous les payez. De ma fenêtre, je vois ce qui passe dans ce salon. Et moi, j’ai besoin d’argent.

— Tu as quel âge ? demanda-t-il d’une voix rauque.

— 17 ans…

— Et tu as déjà…

— Non.

Il recula en fronçant les sourcils.

— Je ne veux pas. C’est trop dangereux avec une mineure…

Certaine de le troubler, je tirai les rideaux et ôtai mes vêtements.

— Vous me donnerez ce que vous voudrez, mais pas de pénétration.

Mes yeux fixaient sa braguette qui se gonflait.

— Vous avez envie de moi, non ?

Je commençai à me pincer le bout des seins. Il se mordit les lèvres. Je cambrai mon jeune corps pour l’exciter davantage.

— D’accord, murmura-t-il en soupirant. Agenouille-toi.

Il sortit sa verge toute dure et la planta dans ma bouche. Je trouvai ça plus agréable que je ne l’aurais cru et le suçai très vite.

— Doucement, gémit-il.

Les mouvements de ma nuque ralentirent. Ma langue dansa autour de son gland. Je sentis ses deux grosses mains se poser sur ma poitrine.

— Branle-toi et couche-toi sur le dos, grogna-t-il en ôtant sa bite de ma bouche.

Je fis ce qu’il me demandait.

Il se masturba très vite. Des gouttes blanches jaillirent de son sexe et s’écrasèrent sur mon corps.

— Et maintenant ? demandai-je. C’est fini ?

— Non. Viens.

Il m’emmena dans la cuisine et me tendit une bouteille d’eau minérale.

— Bois le plus possible… Je te payerai bien…

Pendant que je m’exécutais, il se mit tout nu et s’étendit sur le carrelage.

— Écarte les jambes au-dessus de moi et préviens-moi quand tu pourras pisser.

Sa main tripotait sa queue qui se raidissait à nouveau. Bientôt, le besoin d’uriner se fit sentir.

— Je crois que ça vient.

— Lâche tout dans ma bouche.

Ma pisse inonda son visage. Il la buvait en secouant sa bite à toute allure. Je tournai la tête et le vit jouir à nouveau sur son gros ventre.

Quelques minutes plus tard, il me tendit deux billets de cent francs.

— Vous voulez que je revienne quand ?

— Je te le ferai savoir.

Il me fit venir cinq fois dans le trimestre pour faire la même chose avec lui. À ce rythme, je ne parvenais pas à réunir l’argent nécessaire pour quitter la ville.

Certes, j’aurais pu tenter ma chance auprès des hommes qui me draguaient, mais je n’étais pas certaine qu’ils accepteraient de me payer ou se contenteraient de tels jeux. J’avais surtout peur d’avoir un enfant en me laissant pénétrer.

Ma mère mourut à la fin de l’hiver. Julie vint à l’enterrement avec Paul. Ils repartirent le soir-même pour Paris. Mon père me laissa seule toute la nuit. Je fouillai la maison à la recherche de ce que je pourrais aller vendre le lendemain afin d’augmenter mon pécule, et découvris des livres dissimulés sous du linge dans le grenier. C’étaient des ouvrages avec de belles reliures et des illustrations érotiques.

Dès le matin, je rapportai mon butin au vieux bouquiniste auquel j’avais cédé ce qu’il y avait dans ma bibliothèque. C’était un veuf au teint gris. Maigre et tout petit, il trottinait dans sa boutique en fumant des cigarettes au papier maïs. Je déposai les livres sur son comptoir. Il les examina, me regarda fixement et hocha la tête d’un air accablé.

— Tu as pris ça où ?

— Dans une poubelle.

— Et tu les as lus ?

Un filet de bave coula de ses lèvres tandis qu’il posait la question. Ses yeux se fixaient sur ma grosse poitrine. Je mentis encore un peu plus.

— Bien sûr. C’est très instructif. Combien vous me les rachetez ?

— 150 francs le tout.

— Seulement ?

— Disons 200 francs.

— Faites un effort.

— Des livres comme ça, j’en ai plein. Même avec des photos. Tu veux les voir ?

Sa voix tremblait.

Je pris le risque d’accepter sa proposition. Il alla verrouiller la porte de la bouquinerie et tira un rideau qui menait à l’arrière-boutique. Je l’y suivis.

— Regarde, mon petit lapin.

Il feuilleta un ouvrage, me désigna des photos d’une femme faisant l’amour avec trois hommes et se colla contre moi.

Je m’écartai. Il recommença son approche en posant une main sur mes fesses.

— Laisse-toi faire et je te payerai bien tes bouquins. Tourne les pages.

Ses doigts atteignirent ma fente pendant que nous regardions un cliché où une Asiatique suçait deux individus masqués.

— Touche-moi, murmura le vieux bonhomme.

Je m’écartai de lui.

— Combien vous me payez les livres ?

Il grogna, prit son portefeuille et en sortit trois billets de cent francs.

— Encore un et je vous fais comme la fille sur la photo.

— D’accord, petite. Mais je jouis dans ta bouche.

— L’argent.

Je glissai les trois coupures dans mon corsage et déboutonnai sa braguette. Il ne bandait pas beaucoup.

— Mets un doigt dans mon cul.

J’enfonçai mon majeur dans son anus, refermai les lèvres sur son gland et le pompai pendant qu’il continuait à regarder les photographies obscènes. Son sperme jaillit sur ma langue.

Je n’en fus ni écœurée ni heureuse et avalai tout.

Encore trois mois de patience avant d’avoir 18 ans. Je pourrais alors quitter mon père en toute légalité. Ces quatre-vingt-dix jours me semblèrent être une éternité.

Pendant cette période, j’appris que la maison n’était plus à nous et qu’on allait habiter à Cherbourg chez une de ses cousines. J’en avertis aussitôt monsieur Fraunier qui sembla plutôt soulagé d’apprendre la nouvelle. Il ne me proposa même pas de séances. Furieuse, je le menaçai d’aller tout raconter à la police. Cela lui fit peur et il me donna 500 francs.

Le jour même, je retournai voir le vieux libraire qui fut ravi de ma visite.

— Passe vers midi, dit-il. Nous regarderons les livres comme la dernière fois.

Je refusai sa proposition et lui fis le même chantage qu’à mon voisin. Sa panique fut si grande qu’il me donna 1000 francs.

Notre installation dans le port de Cherbourg m’importait peu. Elle eut lieu trois semaines avant mes 18 ans. La cousine Lucie était une bigote qui avait trouvé un emploi de magasinier à mon père. Il acceptait cette déchéance sans sourciller. Nous devions aller à la messe chaque dimanche. Moi, je comptais les jours et cherchais le moyen de me faire un peu d’argent avec les élèves de l’école de marine, mais je compris vite que les nombreuses prostituées de la ville ne me laisseraient pas faire.

Un soir, je résolus de m’adresser à une de ces filles. Elle fut attentive et m’emmena prendre un verre.

– Les michetonneuses sont mal aimées à Cherbourg, me dit-elle. Surtout, ne t’y risque pas. Et puis, fais gaffe. Tu peux finir comme moi. Sur le trottoir. Ce n’est pas une vie. En revanche, Paris peut t’apporter beaucoup. Belle fille comme tu es, ce ne sera pas difficile de te trouver un vieux richard qui t’entretienne et...

Je l’interrompis.

— Il me manque de l’argent pour partir.

Elle m’observa, puis se pencha vers moi et baissa la voix.

— Tu es encore vierge ?

— Oui.

— Tu veux le rester longtemps ?

— Je ne sais pas.

Elle hésita encore un moment avant de reprendre la parole.

— Repasse me voir demain. J’ai peut-être un moyen de t’aider.

Nous nous quittâmes sur ces mots.

Le jour suivant, je retrouvai Séréna (c’était son nom de guerre) qui me donna rendez-vous à la gare vers 18 heures. Elle m’y retrouva et nous allâmes dans un café.

— Tu aimerais gagner 2500 francs ? dit-elle à voix basse.

— Oui, répondis-je sans hésiter.

— C’est la prix pour ta virginité. Un de mes très bons clients loge à l’hôtel en face. Un armateur anglais. Je lui en ai déjà parlé. Mais c’est tout de suite. Tu marches ?

— Il ne va pas me faire un bébé ?

Séréna pouffa de rire.

— Tu ne sais vraiment pas grand-chose.

Je me sentis gourde et calculai que cet argent me permettrait de partir.

— Je serai là pendant que ça se passe, ajouta la prostituée. Alors ?

— D’accord.

Elle alla téléphoner, puis revint avec un grand sourire.

— Il nous attend.

L’homme nous reçut dans la chambre, m’examina longtemps et se déshabilla.

— Enlève tes vêtements, dit Séréna.

Je m’exécutai pendant qu’elle suçait la bite de son client.

— Tu ne te mets pas nue ? demandai-je quand elle releva la tête.

— Non. C’est toi qu’il veut. Je le prépare. C’est tout. Va prendre une serviette dans la salle de bains et pose-la sur le lit. Ensuite, tu t’allongeras en posant tes fesses dessus. Faut surtout pas tacher la couverture.

J’avais un peu peur et m’efforçais de ne pas le montrer en lui obéissant.

L’Anglais s’approcha de moi et posa la bouche sur mon sexe. Sa langue lapa mon clitoris et je me mis à mouiller. Il arrêta sa succion et posa le bout de sa queue sur ma fente.

— Tu peux crier quand il va te déchirer, me chuchota Séréna dans l’oreille. Cela va l’exciter et il viendra plus vite.

Ce fut brusque et je gémis sous la douleur. L’homme s’agitait avec violence, peu soucieux de mon plaisir. En tournant la tête, je vis que ma compagne avait relevé sa jupe et se branlait en nous regardant.

Soudain, le client se retira de moi, le sexe couvert de mon sang, et jouit à flots sur mes seins.

C’était fini. Je n’étais plus vierge.

Séréna m’emmena dans la salle de bains, me lava, puis savonna la serviette souillée, la rinça et me dit de remettre mes vêtements.

Pendant que je me rhabillais, je vis l’Anglais lui donner 5000 francs. Dans l’ascenseur, elle me tendit 2500 francs.

— Il t’a donné le double, dis-je avec colère.

— On partage. C’est la règle. Tu as quelque chose contre ?

Je n’insistai pas et rentrai chez moi en la maudissant.

Le lendemain de mon anniversaire, je fis ma valise et attendis que la maison soit vide pour me rendre à la gare. Consciente que les hommes étaient des proies faciles, j’étais bien décidée à en profiter le plus possible

2.

Paris me fit d’abord peur.

Je quittai la gare en traînant ma valise, cherchai un hôtel bon marché, m’égarai dans les rues, subis des bousculades de la part des gens qui couraient en tous sens et finis par prendre une chambre au hasard juste pour passer la première nuit. L’essentiel était de trouver du travail dès le lendemain et la fatigue n’ôtait pas la joie d’être libre. Je me contentai d’une saucisse-frites dans un snack, puis rentrai me coucher, mais un homme m’aborda. Il devait avoir une quarantaine d’années, portait une grosse moustache grise et affichait une fausse gentillesse. Je l’entendis m’offrir un verre.

— Prendre un pot n’engage rien, souligna-t-il avec un clin d’œil entendu.

Malgré l’envie de dormir, je le suivis dans un bistrot, mais refusai de boire de l’alcool. Le dragueur en fut un peu contrarié. Il me commanda un Coca-Cola et prit un cognac.

— Je suis à Paris depuis deux jours et je m’ennuie, dit-il en allumant un cigare. Demain, je rentre à Bordeaux. Vous habitez dans une ville fantastique.

Visiblement, je lui plaisais et mon sourire l’encouragea à brûler les étapes.

— Les femmes, ça ne manque pas dans le quartier, soupira-t-il en me désignant une grande rousse qui déambulait devant l’établissement où nous étions assis. Mais c’est trop triste, les putains. Elles me refroidissent. Tu as quel âge ?

— 22 ans, mentis-je avec aplomb.

— Fiancée ?

— Non.

— Seule ?

Mon silence l’inquiéta.

Il commanda un autre verre et son genou rencontra le mien sous la table.

— Tu acceptes souvent de suivre des inconnus ?

Je baissai les yeux.

— Vous avez l’air de quelqu’un de correct. Cela m’a donné confiance.

— Tu as des soucis de fric, murmura-t-il en posant la main sur mon bras.

— Comme beaucoup d’étudiantes, ajoutai-je.

Il se pencha vers moi en baissant la voix.

— On pourrait s’arranger.

Je simulai la surprise.

— Comment ça ?

— Si tu viens à mon hôtel, je te donnerai de l’argent.

L’occasion me semblait trop belle pour que je refuse.

— Combien ? Et pour quoi faire ?

— 200 francs. D’accord ? C’est à côté.

— Pourquoi moi et pas la fille dans la rue ?

— Je déteste les professionnelles. Elles ne m’excitent pas. Tu veux bien ?

Il commanda un troisième cognac en attendant ma réponse. J’étais décidée à le suivre, mais je préférai jouer les hésitantes.

— Monsieur, je n’ai jamais fait des choses comme ça.

— Tu es vierge ?

— Non.

— Qui le saura ?

Je feignis la honte.

— Quand même…

Ses mains s’étaient mises à trembler un peu.

— 250 ? demanda-t-il. 300 ? Mais je ne peux pas plus.

J’acceptai en soupirant. Il paya les consommations et nous allâmes dans sa chambre.

— Déshabille-toi, ordonna-t-il en me donnant l’argent. Mais vite !

Je me mis toute nue.

— Maintenant, ouvre la porte.

— On va nous voir, protestai-je.

— Fais ce que je te dis.

Sa voix était menaçante, alors j’accédai à son désir. Heureusement, le couloir était vide. Il ouvrit sa braguette, sortit son sexe et se caressa.

— Marche jusqu’à l’ascenseur.

Je restai immobile, la gorge nouée.

— Marche, supplia-t-il en se branlant plus vite.

Je me décidai à avancer, guettant avec angoisse le bruit dans les chambres et les autres étages. Quand je fus au niveau de l’escalier, l’homme alluma la minuterie. La lumière me fit peur. Lui semblait ravi de ma frayeur.

— Mets-toi à quatre pattes et appuie-toi sur la rampe. Regarde en bas.

Je me penchai et vis des gens qui appelaient l’ascenseur.

C’est alors qu’il me pénétra avec violence. Je le sentis aller et venir en moi. Les clients entraient dans l’ascenseur qui se mit en marche.

— Je vais jouir, prévint l’homme. Suce-moi.

L’ascenseur arrivait à notre hauteur quand il déchargea dans ma bouche.

Nous eûmes juste le temps de courir à sa chambre pour n’être pas surpris par les personnes qui logeaient d’évidence au même étage.

— Tu as bien aimé ? demanda l’exhibitionniste pendant que je remettais mes vêtements.

Je fonçai dans la salle de bains pour vomir, puis partis sans prononcer une seule parole.

Le concierge de l’hôtel sourit à mon passage.

Il devait connaître les habitudes de son client.

Je dormis jusqu’à neuf heures du matin, me levai et m’habillai sans faire ma toilette pour aller acheter un journal.

— Vous conservez la chambre ? demanda l’hôtelier.

— Oui. Pour cette nuit.

Quelques minutes plus tard, j’épluchai les petites annonces de France-Soir en buvant un expresso dans un café voisin, puis remontai me laver. Sous la douche, la séance avec l’homme de la veille me revint à l’esprit. Je me caressai, étonnée de prendre du plaisir en revivant l’épisode du couloir.

Ensuite, ce fut une journée déprimante. J’arrivai trop tard aux adresses des annonceurs, sauf chez une charcutière de Montparnasse qui cherchait une caissière. Elle me proposa un salaire de misère pour un travail commençant à 7 heures du matin et se terminant le soir à 20 heures. Avec une pause de 14 à 16 heures. Il fallait commencer dès le lendemain. J’acceptai, puis traînai dans le quartier à la recherche d’un hôtel bon marché. En ayant trouvé un derrière la rue de la Gaieté, je retournai sur la rive droite à pied, profitant d’un temps sec et ensoleillé.

Contrairement à Caen, il y avait beaucoup de monde dans les rues et des hommes se retournaient sur mon passage.

Je traversai la Seine, puis m’installai à une belle terrasse près du Châtelet. Bientôt, la circulation devint plus dense. Des gens s’engouffraient en masse dans les bouches de métro. D’autres prenaient d’assaut les autobus ou zigzaguaient en mobylette ou en vélo entre les voitures. Certains entraient dans les cafés, s’entassaient au comptoir et discutaient d’une voix forte. Ce tintamarre finit par m’étourdir. Je me levai pour partir quand une main vint se poser sur mon bras.

— Vous oubliez de payer, mademoiselle.

Le serveur me regardait d’un œil noir. Mais un jeune homme très élégant s’interposa :

— J’invite cette personne. Servez-nous deux coupes de champagne.

Il posa un billet dans la main du garçon à m’obligea à me rasseoir.

— J’allais le régler, dis-je d’une voix blanche.

— Aucune importance. Cela m’ennuie de boire tout seul.

Son regard semblait triste.

— On a raison de dire que l’argent ne fait pas le bonheur, continua-t-il. Sans être très riche, je peux me permettre de vivre sans travailler. Mais ma paresse est telle que je ne fous rien de la journée. Sauf boire jusqu’à ce que le sommeil me force à rentrer chez moi.

On nous apporta le champagne.

— Le mariage et la vie en concubinage ne m’intéressent pas. D’ailleurs, autant être franc, je n’aime que l’amour à la sauvette. Pas de liaisons. Jamais.

— C’est pour ça que vous m’avez draguée ?

Il éclata de rire.

— Pas du tout. J’aime les hommes. Je suis pédé, comme on dit. Oui, c’est les mecs qui me font de l’effet. Surtout les costauds. Le genre C.R.S., rugbyman ou militaire. Cela vous choque ?

— Non. C’est votre affaire.

— Exact. On peut dîner ensemble, si vous voulez. Mais je suis bête. Vous avez certainement des parents qui vous attendent.

— Je suis majeure et seule à Paris.

— Eh bien alors, prenons une autre coupe.

Il aimait parler. Trop. Je ne l’écoutais plus et les minutes passaient.

— Le faisan rôti, ça vous plaît ? demanda-t-il soudain. Ils le cuisinent très bien au Grand Zinc. C’est rue du Faubourg-Montmartre. On va prendre un taxi.

Il régla l’addition et nous roulâmes jusqu’aux grands boulevards.

Son bavardage continua tout au long du repas. À une table voisine, un couple d’une quarantaine d’années dégustait un homard. L’homme était un colosse et tournait souvent la tête vers moi, sans que cela gêne sa femme.

— Ce sont des amateurs de parties carrées, dit mon compagnon à voix basse. Ils essaient de nous draguer. Le type serait plutôt dans mon genre, mais faudra que je couche aussi avec sa femme pour qu’il s’occupe ensuite de moi.

Je ne pus cacher ma surprise.

— Mais il ne voudra jamais.

— Non, il aime ça. J’en mettrais ma main à couper.

— En tout cas, ils insistent. C’est plutôt gênant.

Il soupira en vidant son verre de Bouzy.

— Et surtout inutile. À votre âge, on est rarement partante pour des trucs de ce genre. Vous n’avez pas 20 ans et…

Il eut un geste vague et ricana silencieusement. Je le regardai dans les yeux.

— Je ne suis plus vierge.

— C’est déjà ça.

L’ivresse accentuait sa tristesse. Il ne mangeait presque pas et fixait maintenant notre voisin.

— Envie de lui ? demandai-je en murmurant.

— Vachement.

— On pourrait s’arranger.

Ma phrase le fit sourire.

— Tu veux combien ? Fais pas l’idiote. J’ai du fric.

— 300 francs.

— C’est raisonnable.

Il se pencha vers le couple.

— Me permettez-vous de vous offrir du champagne ?

La femme prit la main de son mari en hochant positivement la tête.

— Ici ou chez moi ? ajouta mon compagnon.

— Allons chez vous, intervint l’époux. Nous y serons mieux.

Nous nous retrouvâmes dans un grand appartement du quartier de l’Opéra. Je lus le nom de mon complice sur la sonnette : Jérôme Fotsiret.

— Mettez ça dans votre poche, dit-il discrètement.

Je fus surprise de compter cinq billets de 100 francs.

À peine le magnum de Dom Pérignon ouvert, la femme enleva sa robe. Son époux m’encouragea à faire de même.

Bientôt, nous fûmes tous nus et Jérôme s’installa dans un fauteuil.

— Je vais d’abord vous regarder tous les trois.

Il mentait. Ses yeux ne quittaient pas le long sexe du colosse qui bandait en m’obligeant à caresser les seins en poire de sa femme. Elle me caressait les cheveux, puis son mari la mit à quatre pattes, la tête entre mes jambes. La femme darda la pointe de sa langue et lécha mon clitoris. L’époux lui donna des claques sur les fesses en l’insultant. Ses coups la firent jouir, puis ce fut mon tour de subir le colosse.

Son épouse alla se coller contre Jérôme pour nous regarder. C’est alors qu’il lui parla à l’oreille.

Un voile de déception flotta sur le visage de la femme, remplacé soudain par un rire silencieux.

Ils vinrent près de nous et elle fit signe à son mari de me laisser. Dès que l’homme se fut retiré de moi, mon complice lui prit la queue, la branla et la suça. L’épouse enfonça aussitôt trois doigts dans son anus. Son mari me demanda de lui en faire autant. Il cambra son gros cul. Je pénétrai doucement son trou pour ne pas le blesser avec mes ongles. Cela le fit gémir. Il repoussa la tête de Jérôme, se pencha pour lui gober entièrement la verge et le pompa.

Mon compagnon me regarda d’un air entendu.

La femme me tira doucement les cheveux en arrière et m’embrassa sur la bouche. Je n’aimais pas ça, mais le dissimulai et continuai à ramoner l’anus de son époux. Nous transpirions d’abondance.

L’homme s’allongea enfin sur le dos, releva les fesses en les écartant pour que Jérôme le sodomise.

Pendant qu’il était ainsi enculé, son épouse se plaça au-dessus de son sexe et s’y empala. Ce spectacle me fit jouir, mais j’étouffai mon cri de plaisir dans la paume de mes mains.

Le couple cessa de baiser.

L’homme se masturba pendant que Jérôme lui couvrait le visage de foutre. Il éjacula à son tour et s’inonda le poitrail.

Quand ils quittèrent l’appartement, je tombais de sommeil.

— Laisse-moi seul, dit Jérôme d’un voix triste. Il y a des taxis en bas.

Son visage ne montrait aucune satisfaction.

Je m’enfuis et revins à l’hôtel en demandant qu’on m’éveille à six heures.

3.

Pendant quatre mois, j’appris à connaître les différents quartiers de Paris et n’eus plus aucune aventure comme celles qui avaient accompagné mon arrivée dans la ville. Le travail à la charcuterie me fatiguait. Les pauses du début d’après-midi, une partie du dimanche et les journées de congé du lundi me permettaient de flâner. La solitude me plaisait. Je ne me faisais pas d’amis et laissais mon père sans nouvelles. Quand un homme m’abordait, j’affichais une telle indifférence à son égard qu’il se décourageait très vite.

Parfois, il m’arrivait de me caresser, mais le sexe ne me manquait pas.

La charcuterie ferma au mois d’août. Mes moyens ne me permettaient pas de partir en vacances. Je n’en avais d’ailleurs aucune envie et passais mon temps dans les jardins publics ou à la terrasse des cafés. Je m’interrogeais ainsi sur ce que l’avenir me réservait. J’étais sans ambition. Je me contentais de mon petit salaire et veillais à ne pas écorner mes économies.

Les touristes affluaient dans la capitale en partie désertée de ses habitants. Ils étaient souvent en couple ou accompagnés de leur famille. Je ne les aimais pas. Leur apparent bonheur me semblait ridicule.

Un soir, me promenant le long de la rue de Rivoli, je sentis que quelqu’un me suivait. Je me retournai et aperçus un homme aux cheveux grisonnants. Mon regard méprisant ne le découragea pas. Je continuais à marcher en direction de la Concorde. Il ne me lâchait pas d’une semelle. Alors, subitement, je pensai à lui soutirer de l’argent et attendis qu’il m’aborde.

— Vous êtes très jolie, dit-il en me rejoignant.

— Je sais, répondis-je avec arrogance.

Son rire était embarrassé.

— On peut boire un verre ? proposa-t-il en transpirant.

— Pourquoi pas…

Nous trouvâmes une terrasse dans les environs et je l’observai. Il devait approcher la cinquantaine. Un certain charme émanait de sa personne. Une alliance révélait son état d’homme marié.

— Ma famille est en vacances, dit-il franchement. Je cherche une aventure.

— Le fruit défendu ?

— Au moins, je ne vous mens pas.

Je fus directe.

— Ce qui est beau coûte cher.

— Vous êtes une…

Il s’interrompit parce qu’on nous apportait les boissons. Quand le serveur fut parti, un silence gêné s’installa. Je pensais avoir eu tort de parler d’argent.

— Vous êtes une occasionnelle, dit-il en souriant. Après tout, la vénalité permet au moins de ne pas tricher. Je préfère ça. Si vous n’êtes pas trop exigeante. 200 francs ?

Curieusement, l’idée de marchander ne me vint pas à l’esprit. L’accord fut conclu. Nous vidâment nos verres et il me proposa d’aller à son domicile qui se trouvait de l’autre côté de la Seine.

Je découvris un trois pièces au premier étage d’un immeuble cossu de la rue de Rennes.

— La chambre des enfants, dit-il en me faisant visiter les lieux.

— Ils ont quel âge ?

— 7 et 10 ans. Je les ai eus tard. C’est mon second mariage.

Et il me raconta sa vie. Une première épouse acariâtre qui le brimait sans cesse. Elle le trompait avec son patron. Divorce et choix d’une nouvelle épouse par le biais des petites annonces. Depuis, il se sentait bien et ne la trompait que pendant l’été. Parce qu’il supportait mal de rester seul.

— Vous draguez souvent les jeunes filles ? lui demandai-je.

— Quelquefois… C’est rare quand ça marche. Sauf quand elles michetonnent comme vous. Cela vaut d’ailleurs peut-être mieux. Je suis incapable d’avoir une double vie et de prendre une maîtresse régulière. Pourtant, les occasions ne manquent pas. Je suis comptable dans une entreprise dont le personnel est en majorité féminin.

Son discours m’ennuyait, je commençai donc à me déshabiller.

— J’aimerais vous prendre sur la table de la salle à manger, dit-il alors.

Désireuse d’en finir, j’ôtai le reste de mes vêtements et grimpai sur le meuble. Il n’enleva que son pantalon et son caleçon. Son sexe était en érection. Gros et très épais. Je mis mes fesses sur le bord de la table, écartai les cuisses et attendis.

— Ne jouissez pas en moi, le prévins-je quand il me pénétra.

Ses gestes devinrent brutaux et un flot d’obscénités sortit de sa bouche.

— Prends ma grosse bite dans ta cramouille. Tu sens comme je te casse ton joli cul. Salope. T’es qu’une bouffeuse de pine qui aime le foutre.

Il inonda mon ventre de son sperme, me tendit les 200 francs et reprit tout de suite l’apparence d’un petit bourgeois poli et courtois.

Je pris l’argent, me rhabillai et partis.

Cette expérience fut un déclic. Tout le reste du mois d’août, je me laissai aborder par des maris solitaires et acceptai de coucher avec eux contre de l’argent. C’était facile. La majorité d’entre eux ne souhaitait que tirer un coup en vitesse, mais ils voulaient tous le faire chez eux, quitte à montrer des ruses de Sioux afin d’éviter que la concierge ou des voisins les voient recevoir une jeune fille en l’absence de leur épouse.

Si certains répugnaient à me faire l’amour dans la chambre conjugale, d’autres prenaient un plaisir étrange à me faire revêtir les habits de leur femme pour exiger diverses perversions sexuelles qu’ils n’osaient pas demander à leur moitié.

Ce fut le cas d’un bel homme de trente ans qui m’avait levée au Trocadéro en fin d’après-midi.

Je ne l’avais pas encouragé, certaine qu’un type comme lui n’était pas de ceux qui payent pour avoir une fille dans leur lit.

Mais ce fut lui qui parla d’argent. Je le suivis donc dans son appartement.

Dès que nous fûmes chez lui, Ivan (c’était le nom qu’il me donna) sortit une robe de l’armoire, choisit des souliers à hauts talons, ouvrit un tiroir et y prit des bas, un porte-jarretelles et un soutien-gorge à balconnet.

— Allez vous changer dans la salle de bains. Ensuite, venez me surprendre dans la chambre et soyez sévère avec moi. Très sévère. Vous saurez ?

Ses mains tremblaient tandis qu’il me donnait trois billets de 100 francs. Je pris l’argent et allai me préparer.

Quand je surgis dans sa chambre, Ivan se masturbait en feuilletant un revue pornographique.

Il mima l’affolement à mon arrivée. J’improvisai alors une scène de ménage.

— Espèce de sale petit vicieux ! Comment peux-tu te conduire ainsi pendant mon absence ? Te branler comme un potache !

Je lui flanquai une gifle qui augmenta son érection.

— Pardonne-moi, dit-il. Je ne le ferai plus.

— Tu mérites une fessée comme on fait aux sales gosses.

Avant qu’il ne me réponde, je le frappai sur les fesses.

— Ma ceinture, murmura-t-il avec un regard d’encouragement.

Elle était posée sur le lit, à côté de lui. Je la saisis et lui en donnai de grands coups, tandis qu’il pleurnichait.

— Pardon. Je ne le ferai plus.

— Menteur.

— Frappe plus fort avec la ceinture, dit-il.

— Tu aimes te branler en cachette ?

Il hocha positivement la tête. Je déboutonnai la robe et montai sur le lit. La glace de l’armoire me renvoya mon reflet. Les sous-vêtements mettaient bien mon corps en valeur. Je sortis mes seins du soutien-gorge, puis me mis debout au-dessus de lui.

— Montre-moi comment tu te branles quand je ne suis pas là.

— Non. Je ne veux pas !

La ceinture le cingla violemment sur les cuisses.

— Obéis, salaud.

Je posai un pied sur sa poitrine et enfonçai le talon de la chaussure dans sa chair. Il commença à se masturber en me contemplant.

— Pas comme ça. dis-je. Regarde les photos en te branlant.

L’homme rouvrit la revue, en choisit une page et se caressa en fixant les yeux sur l’image d’une fille prise par deux hommes à la fois.

Il secouait sa bite de plus en plus vite.

— Je veux que tu jouisses sur la photo, improvisai-je en le frappant encore une fois avec force.

Mon ordre et le coup augmentèrent son excitation. Il grognait en me masturbant à toute allure. Un flot de sperme jaillit de son sexe et s’étala sur la page du magazine.

Aucune gêne n’habita ensuite Ivan. Il m’invita à dîner chez Jenny et se montra charmant. Personne n’aurait pu imaginer ce que nous venions de faire.

— Vous avez les mêmes jeux avec votre femme ? lui demandai-je.

— Elle ne veut pas, soupira mon compagnon. Je lui ai plusieurs fois demandé de me dominer. Sa seule réaction a été d’éclater en sanglots. Alors, deux fois par mois, je vais rue Blondel où une prostituée s’occupe de moi. Seulement, elle n’est pas là au mois d’août.

— Pour vous branler devant moi, vous avez choisi une photo avec deux hommes et une femme.

Mon compagnon eut un sourire un peu triste.

— C’est un de mes fantasmes. Mais je ne l’ai jamais vécu. Peut-être que la pute de la rue Blondel peut m’arranger ça. Je lui en parlerai à son retour.

— Vous en avez très envie ?

Il soupira.

— Bien sûr.

— Elle va vous demander combien ?

Il fronça les sourcils, surpris par ma question.

— Le double de d’habitude, 400 francs.

— À ce prix, je vous trouve un autre mec maintenant.

Une lueur d’espoir brilla dans ses yeux.

— Vous connaissez quelqu’un qui…

Je l’interrompis.

— On doit trouver facilement.

— Vous êtes gonflée.

— Et vicieuse.

Il demanda l’addition.

Plusieurs taxis stationnaient sur la place. Adossé à la première voiture, un chauffeur fumait une cigarette. Il me jeta un regard coquin en esquissant un sourire. Je décidai de tenter le diable et ouvris la portière de l’auto.

— Allons faire une balade, monsieur lvan.

Il monta à mes côtés.

Le chauffeur jeta sa cigarette et prit le volant.

— Vous allez où ?

— Dans un coin discret pour nous embrasser tranquillement.

— Un hôtel ?

— Non. Une rue déserte…

— J’ai ce qu’il vous faut, affirma-t-il en souriant.

Le véhicule roula vers la Nation, obliqua dans une petite ruelle et longea des immeubles en démolition. Pendant le trajet, j’avais relevé mon pull et libéré mes seins du soutien-gorge pour que mon compagnon puisse en sucer les bouts. Le conducteur nous regardait parfois dans le rétroviseur.

Bientôt, il se gara dans la cour d’une maison abandonnée.

— Il n’y a personne aux alentours. Vous pouvez y aller.

Sans me réajuster, je sortis du taxi avec Ivan, fit un clin d’œil engageant au chauffeur et pénétrai dans l’immeuble désert.

— Qu’est-ce qu’on fait ? demanda mon compagnon.

— L’argent.

Il me paya et attendit.

— Commençons, dis-je en m’agenouillant pour sortir sa queue et la branler.

Elle durcit vite sous la pression de mes doigts Comme je m’y attendais, le conducteur nous espionnait par la fenêtre sans vitre.

Ma bouche se referma sur le sexe de mon partenaire. Je le suçai en regardant vers l’homme qui nous avait emmenés sur place. Il se déplaça, entra dans la pièce et se masturba en nous regardant.

Ivan tremblait de tous ses membres. Je me relevai pour me mettre nue et chuchotai à son oreille :

— Invitez-le à nous rejoindre.

Mon partenaire se tourna vers le voyeur et lui fit signe d’avancer. L’absence de toit permettait à la lumière de la lune d’éclairer la pièce en ruines. Je pompai les deux queues l’une après l’autre, pressai les paires de couilles, puis présentai mes fesses à Ivan, tout en continuant à lécher la bite du chauffeur. Cette fois, la situation m’excitait beaucoup et je ne tardai pas à jouir. Ensuite, ils changèrent de place et me prirent avec plus de violence.

— Je vais venir, prévint le conducteur du taxi.

Je me dégageai, m’agenouillai et les branlai tous deux au-dessus de mon visage. Ivan m’inonda les joues de son sperme, ce qui déclencha immédiatement l’éjaculation de l’autre homme qui préféra se répandre sur ma poitrine. Un bruit nous fit alors sursauter et nous aperçûmes un clochard dissimulé dans l’ombre. Il n’avait rien perdu de la scène et se tenait la bite durcie dans la main. Je lui fis alors signe d’avancer, lui pris la queue et la branlai très fort jusqu’à ce que son foutre en sorte et retombe sur mon ventre. Cela raviva le désir d’Ivan qui me jeta sur le sol et me pénétra avec violence. Le chauffeur me planta son sexe dans la bouche. Ma main chercha la verge du clochard, la trouva et la masturba jusqu’à ce qu’elle soit à nouveau raide.

Ils crachèrent leur foutre sur mon corps. Ce qui me fit encore jouir.

Le taxi déposa Ivan chez lui, puis me ramena à Montparnasse.

— Je vous fais cadeau de la course, dit le chauffeur.

Au mois de septembre, le travail à la charcuterie recommença et la routine épuisante m’abrutit. Je profitais parfois des pauses de l’après-midi pour me laisser draguer par des hommes généreux et les suivre à l’hôtel ou chez eux. Sans y prendre plaisir.

Je cachais l’argent gagné de la sorte, n’achetant jamais rien de superflu et vivant avec un sens excessif de l’économie. Paris ne me faisait plus peur. Chaque lundi, j’explorais un nouveau quartier, curieuse de bien connaître la ville et m’efforçant à ne penser à rien. C’était comme un vertige. Nul besoin de parler. Je me sentais bien.

Les fêtes approchaient. Partout, des guirlandes d’ampoules électriques éclairaient la ville. N’ayant jamais aimé les réveillons, je passais les nuits de Noël et du Nouvel An toute seule dans mon studio à contempler le plafond. L’hiver était beaucoup trop froid pour que je reprenne mes promenades.

Un soir, un homme me suivit tandis que je rentrais chez moi et la tentation de me faire de l’argent m’incita à ralentir le pas. Je n’avais plus fait ça depuis plusieurs semaines. L’individu m’accosta sans tricher.

— Vous me plaisez beaucoup, mademoiselle.

— C’est 300 francs, répondis-je en le regardant droit dans les yeux.

— Trop cher.

Il semblait sûr de lui et me montra un billet de cent francs. Ma réponse fut négative et je continuai mon chemin. L’homme revint à la charge.

— 150. Pas un sou de plus.

Nous étions en bas de chez moi.

J’hésitai, puis haussai les épaules.

— D’accord. Où allons-nous ?

— Ici. Il y a longtemps que je t’ai repérée. Tu crèches dans cette maison.

Personne n’était jamais venu chez moi.

— Je préfère qu’on aille ailleurs.

Le type ricana.

— T’es vraiment une conne. C’est ici ou rien.

Je cédai en me disant que ce ne serait pas long. Nous gravîmes les escaliers qui menaient à mon studio. L’homme en referma la porte, posa l’argent sur la table de nuit et alluma une cigarette.

Je le regardai.

— À poil. Vite. Que je voie tes nichons.

Sa vulgarité me troubla et je lui obéis.

Il contempla ma nudité, sortit alors un couteau de sa poche et en fit jaillir la lame.

— Allonge-toi, écarte les jambes et ferme ta gueule. Si tu cries, je te pique.

La peur m’empêchait de parler. Sa bite entra en moi. Je jouis tout de suite. Il m’obligea ensuite à me retourner, promena lentement la lame de son couteau sur mon dos et mit sa queue dans mon anus. Je serrai les mâchoires pour ne pas hurler de douleur et ne songeai même pas à lui résister quand il m’obligea à boire son sperme. Ensuite, il me frappa sur la tête et me roua de coups.

Je tombai par terre.

— Où tu mets tes économies ? demanda la brute en posant son pied sur moi.

Mon silence lui déplut et il envoya la pointe de son soulier dans mes côtes.

— Tu ferais mieux de répondre avant que je te défigure.

La correction continua jusqu’à ce que je lui montre ma cachette. Dans la doublure d’une veste d’été. Il empocha les billets, ouvrit la porte et me sourit.

— Que ça t’apprenne à vivre !

Je me relevai en tremblant, essuyai le sang qui séchait sur mon visage, puis pleurai toutes les larmes de mon corps.

Cette mésaventure me calma et je décidai de ne plus faire de rencontres vénales. Serment d’ivrogne.

4.

À l’automne suivant, la charcuterie changea de propriétaire. Le nouveau patron ne cessait de me frôler dès que son épouse avait le dos tourné. Il finit par réussir à me coincer dans l’arrière-salle et menaça de me renvoyer si je ne cédais pas à ses avances. Pour toute réponse, je lui crachai au visage. Afin d’éviter le scandale, il me vira après m’avoir payé le mois complet et donné quelques billets de supplément afin d’acheter mon silence.

Jusqu’au jour de mes 20 ans, je trouvai des petits boulots et les quittai après quelques semaines car beaucoup d’employeurs cherchaient à me sauter.

Depuis qu’on m’avait battue et volée, je ne me hasardais plus à suivre des hommes à l’hôtel ou chez eux.

Le hasard me mit alors en présence de ma sœur.

Julie entra dans le magasin de fleurs où je travaillais depuis huit jours. Elle était habillée de façon élégante, se maquillait avec goût et montrait une arrogance plus que déplaisante. Son visage afficha de la gêne quand elle me vit.

— Tu es donc à Paris, dit-elle du bout des lèvres. Notre père s’inquiète pour toi. Il est très malade. Tu pourrais lui donner de tes nouvelles.

Je gardai d’abord le silence, puis désignai les fleurs.

— Tu as fait ton choix ?

Julie comprit que nous n’avions rien à nous dire. Elle acheta des jonquilles et me salua de la tête en sortant du magasin. Peu désireuse que la famille sache où me retrouver, je ne revins pas travailler chez le fleuriste et changeai de studio.

Le soir de mon anniversaire, j’eus du mal à garder la chambre et préférai me promener dans la ville. J’habitais maintenant derrière la gare du Nord. Toutes sortes de gens fréquentaient ce quartier.

Assise dans un café, je buvais un verre de vin blanc. Un jeune homme mal vêtu lisait à une table voisine. Parfois, il jetait un regard dans ma direction, mais replongeait aussitôt le nez dans son bouquin.

Une étrange pulsion me poussa à venir m’asseoir près de lui.

— J’ai vingt ans depuis ce matin, lui dis-je.

Il eut un sourire triste en me répondant.

— Si je n’étais pas fauché, je vous aurais offert un verre.

Il n’était pas beau mais je ressentis un violent désir pour lui. Pour la première fois de ma vie, j’avais envie de quelqu’un sans être payée.

— Vous avez faim ?

Le jeune homme rougit sans répondre.

— Non.

— Dommage. Je pouvais vous inviter à manger des spaghettis chez moi.

— Ne vous fatiguez pas. J’ai pas un rond pour me taper une pute. Même si c’est une occasionnelle.

Il se leva et quitta le café.

Rentrée dans ma chambre, je repensai à cette scène et l’interprétai comme un signe du destin. Les hommes me considéraient comme un objet sexuel mis en vente. Il ne me restait donc qu’à leur donner raison, ainsi je décidai de profiter de ma beauté pour survivre, mais ne me sentis pas prête à une franche prostitution. L’idée d’y perdre mon indépendance m’était insupportable.

C’était l’époque où les peep-shows se multipliaient dans les quartiers chauds de la capitale. Leurs propriétaires publiaient des annonces demandant des hôtesses de charme. Le lendemain je répondis à l’une d’elles et rencontrai un type du côté de la place Blanche.

— Je rouvre un truc à Pigalle, me dit-il. Vente de revues pornographiques, de livres, de gadgets et d’accessoires. Au sous-sol, des projections de films classés X. J’ai aussi fait construire une piste de danse entourée de cabines munies de glace. Votre boulot est de vous y trémousser en enlevant vos frusques et puis de vous exhiber pendant un moment. Le client mettra des pièces dans une fente pour que le rideau se lève quelques minutes. Vous devrez faire durer les choses pour qu’il mette beaucoup de pièces dans cette fente. Mais ce n’est pas tout. Comme en Allemagne, il y aura des salons solo sur le même principe. Vous y verrez le type et il vous verra. Derrière une glace. Là, faudra lui en donner beaucoup plus parce qu’il paiera un bon supplément pour ça. Moi, je vous verserai un pourcentage à chaque fois, en plus de votre forfait pour la journée. On ouvre dans quelques jours. Si vous êtes d’accord sur les conditions, on fait un essai de 24 heures avant de signer le contrat.

J’acceptai et il m’ordonna de me déshabiller.

— C’est juste pour voir comment t’es faite.

Quand je fus nue, il m’observa en silence, puis me demanda de me caresser.

— Fais semblant, mais que ça ait l’air vrai.

Je le regardai avec mépris.

— Je peux le faire vraiment.

— Jamais de la vie, grogna-t-il. C’est de la comédie qu’il faut. Sinon, la police fermera la turne.

Il ne me toucha pas pendant que je passais les mains sur mon corps.

— Parfait. Rhabille-toi. D’autres attendent leur tour. T’es majeure ?

Je lui montrai ma carte d’identité.

— Trouve-toi un nom de guerre.

— D’après vous ?

— Sandra ?

J’acceptai le baptême.

— Sois dans huit jours à cette adresse.

Je rentrai m’entraîner devant ma glace, calculant des pauses provocantes et contrôlant chacun de mes gestes avec soin, consciente que d’autres filles allaient être en compétition avec moi. La beauté de mes gros seins ferait sans doute la différence, mais cela ne suffirait peut-être pas. Alors, le matin du jour de mes débuts, je me rasai le pubis afin que mon sexe apparaisse sans aucun poil.

Quatre autres filles partageaient la loge.

Lorna était une grande rousse vulgaire, dotée d’une poitrine volumineuse et flasque. Elle avait une trentaine d’années, se gavait de sucreries et parlait tout le temps de son mari qu’elle disait être contremaître en chef sur un chantier au Koweït. Un petit tatouage à l’image d’un chien estampillait une de ses fesses. D’après ses dires, ce n’était pas la première fois qu’elle faisait ce genre de travail. Elle s’était déjà exhibée dans des strip-teases forains à travers la France, avait vainement tenté sa chance au Crazy Horse, puis travaillé dans un cabaret en Suisse.

Nana était tout le contraire. Mon âge. Brune. Mince. Des jolis petits seins. Visage d’ange et cul de rêve. Elle nous avoua son goût pour les femmes, expliqua que sa copine terminait ses études de lettres à la Sorbonne et que ce boulot allait lui permettre de faire bouillir la marmite, ajoutant avec ironie que ça ne devait surtout pas nous donner des idées. Romantique et amoureuse, elle ne tromperait jamais son amie. C’était du sérieux.

Jenny, la troisième du groupe, restait à l’écart. Belle, blonde et grande, elle fumait cigarette sur cigarette en restant silencieuse. Lorna tenta de la faire sortir de sa réserve, mais fut accueillie par un regard d’une implacable dureté qui lui fit très peur.

Et il y avait Claudia, une Noire magnifique qui affichait un léger sourire en permanence et lisait à longueur de temps. Elle était impressionnante. Je la trouvai tout de suite sympathique.

La première journée se passa bien. Chacune se relayait sur la piste. Ce fut Nana qui fut d’abord demandée en « cabine spéciale ». Puis Lorna et Claudia. Personne ne me choisit avant le soir. J’entrai enfin dans le petit salon et vis mon client derrière la vitre.

C’était un homme en costume croisé. La quarantaine. Alliance au doigt. Il me demanda de montrer mon sexe ouvert, le contempla longtemps sans dire un mot, puis s’en alla.

Dix minutes plus tard, on me demanda de nouveau en salon. Je me trouvais devant un jeune type qui se masturbait déjà. Il jouit dès que je me pinçai le bout des seins.

Vers minuit, Éric, le gérant du sex-shop, établit les horaires de chacune pour la journée du lendemain.

— Lorna commencera à midi. Non stop jusqu’à 21 heures. Déjeuner dans la loge. Pareil pour Sandra. Nana viendra à 16 heures jusqu’à 2 heures du matin. On sera samedi et il y aura du monde pendant la nuit. Même chose pour Claudia.

— Et moi ? demanda Jenny.

— Toi, tu ne reviens pas. Je ne veux pas de droguée dans mon commerce. Je vais te régler ta journée.

Nous la regardâmes tous. Elle haussa les épaules, prit ses affaires et suivit Éric.

— J’en étais certaine, dit Claudia. Une camée, ça fait toujours des histoires.

Il me fut impossible de refuser d’aller souper avec les filles, mais Nana ne fit pas partie du groupe. Sa copine, une fille grosse et prétentieuse, l’attendait dehors. Elles partirent en s’enlaçant.

Comme nous le redoutions, Lorna nous cassa la tête tout au long du repas. Le récit de sa vie semblait interminable. Les prouesses sexuelles de son mari nous furent décrites en détail. Claudia et moi ne dîmes rien sur nos existences.

Rentrée dans mon studio, je m’endormis très vite.

La matinée du samedi m’obligea à subir le soliloque de Lorna.

Chaque fois qu’un client la choisissait pour un peep-show privé, j’étais soulagée de ne plus l’entendre.

Avant l’arrivée des autres filles, sept types m’avaient déjà demandée en salon spécial. Tous se branlèrent pendant que je faisais semblant de me caresser. L’un deux me demanda si j’acceptais de le voir dehors pour coucher avec lui.

— C’est interdit, monsieur.

Il insista jusqu’à la fin de la séance. Mais Éric nous avait prévenues la veille :

— Si les flics vous voient avec des clients, on tombe pour proxénétisme. Alors, pas de conneries !

La journée fut difficile. Tours de pistes et cabines spéciales se succédaient. Nous n’arrêtâmes pas jusqu’à 19 heures.

Quand j’eus fini, je traînai dans la loge pour ne pas sortir avec Lorna. Éric patienta jusqu’à son départ pour me parler.

— J’attendais une nouvelle fille pour la nuit, mais elle a fait faux bond. Tu te sens capable de continuer jusqu’à la fermeture ? Cela te fera des heures supplémentaires, sans compter les salons. On est samedi soir. Il y a du monde à Pigalle. Tu me rendrais service en acceptant.

Malgré la fatigue, je cédai à sa proposition.

Vers 22 heures, mon client de la veille m’attendit dans la cabine spéciale. Il me dit d’ouvrir les cuisses, contempla mon sexe en silence et ne se masturba pas. Son attitude m’intriguait beaucoup.

Nana connut une expérience encore plus farfelue et nous la raconta.

— J’entre dans la cabine et je vois un couple qui m’attend. La femme suçait déjà son bonhomme. Elle y allait de bon cœur. Lui me demanda de me coller contre la vitre et elle le branla au niveau de mes seins jusqu’à ce qu’il jouisse. Ensuite, la nana me dit de ne pas bouger. Alors, cette salope a léché tout le foutre de son mec qui coulait sur la glace.

— Cette conne a bouffé le sperme des clients d’avant, commenta Claudia.

— Elle le savait sans doute, ajouta Nana.

Vers 2 heures du matin, après avoir fermé le sex-shop, Éric nous apporta des pizzas et du vin.

— Faut reprendre des forces avant de partir.

— Ma copine m’attend, s’excusa Nana.

— O.K. Je te règle.

Restée seule avec la Noire, je pris le livre qu’elle lisait : Au-dessous du volcan.

— C’est bien ?

— Magnifique. Je le relis.

— Dis donc, Éric ? Il est gentil et nous fout la paix.

— Tu veux dire qu’il ne nous drague pas ?

— Exactement.

— Pourvu que ça dure.

— Toutes ces queues à longueur de journée, ça t’excite ?

Claudia réfléchit avant de répondre.

— Oui et non. Heureusement que je n’ai pas de mecs en ce moment. Là, ça me déstabiliserait.

— Je n’ai pas de mec non plus, mais je me sens parfois frustrée.

— Fais donc comme moi, idiote. Branle-toi vraiment en cabine quand t’es trop sous pression. Qui le saura ?

— Je préfère le faire en rentrant chez moi.

— T’es une cérébrale, ma fille. À mon âge, on est moins compliquée.

— Tu n’es pas si vieille.

— Je viens d’avoir 42 ans.

Elle en paraissait dix de moins. Éric revint et déboucha la bouteille de vin.

— Lorna vous fait chier, hein ?

— Elle parle beaucoup, reconnut la Noire en croquant dans sa part de pizza.

— Mais c’est elle qui fait le plus de salons, soupira le patron.

— Pas assez pour reposer nos oreilles, commenta Claudia.

Nous éclatâmes de rire.

La journée du dimanche fut calme.

Une nouvelle fille arriva vers quinze heures. Elle devait avoir beaucoup plus de 30 ans. Lourde, mais des yeux superbes. Son pseudonyme était Coralie. Lorna la prit tout de suite comme confidente et l’entretint à voix basse. Ce qui nous soulagea.

L’homme qui me regardait sans jamais rien faire revint dans l’après-midi. Il se comporta exactement de la même manière. Je trouvais ça de plus en plus agaçant.

Un peu avant la fin de mon horaire, Éric nous avertit qu’un bon client se montrerait généreux pour une cabine spéciale si deux filles acceptaient d’y faire l’amour devant lui.

Nous regardâmes Nana qui signifia ne pas vouloir en être. Lorna fut volontaire et encouragea Coralie à jouer le jeu.

— On fera semblant.

L’affaire fut conclue.

Pendant qu’elles satisfaisaient le voyeur, Nana expliqua son attitude.

— Les filles, c’est ma vie privée. Pas question d’exciter les mecs avec ça. Vous ne connaissez pas ce que c’est que faire l’amour entre femmes.

— Qu’est-ce que tu en sais ? dit Claudia sans lever le nez de son bouquin.

L’autre soupira et grimpa sur la piste.

— Tu es dure avec elle, dis-je alors.

— Cette petite imbécile ne se rend même pas compte que sa copine se fout de sa gueule. Elle montre son joli cul aux mecs pour amener le pognon, alors que l’autre m’a carrément fait de l’œil. Tu gardes ça pour toi. Mais je peux te dire que la vie est vraiment dégueulasse.

Toute la semaine, le cirque continua. Souvent, les types demandaient à nous voir après le boulot. Mon client abstinent venait tous les jours. Nous n’échangions pas un seul mot. Éric me prévenait en disant : « Il est là. » Et j’allais en cabine.

C’est le mercredi que je craquai pour la première fois.

Le roulement m’avait mis en nocturne avec Claudia et Nana. Le boulot tournait au ralenti.

Mon habitué s’était pointé vers 18 heures et m’avait contemplée comme à son habitude. Ensuite, un barbu m’avait excitée en se mettant un vibromasseur dans l’anus pendant qu’il se secouait la bite. À présent, un jeune homme était assis à m’attendre. Au début de mon déshabillage, il se branlait à travers la poche de son pantalon. Je lui dis de sortir son sexe et entrai alors trois doigts dans ma chatte. Il exhiba sa queue et bougea au même rythme que moi. Je jouis avant lui.

Cela me détendit jusqu’à la fermeture.

5.

Au bout de trois semaines, mon client quotidien cessa de venir me voir. Je m’en sentis soulagée, mais après deux jours, un sentiment de manque me gagna. Il m’arriva de rêver de lui pendant mon sommeil.

Les types se succédaient dans l’étroite cabine qui sentait le détergent. La plupart se branlaient en me regardant avec de la gêne. Ils ne parlaient pas, ne demandaient rien et crachaient leur foutre dans un Kleenex. Des vicieux exigeaient des poses lascives, souhaitaient que je suce le bout de mes gros seins ou ou tendaient leurs bites contre la glace pour que je fasse semblant de lécher leur gland avec ma langue. Parfois, des hommes se mettaient nus en souriant de façon conquérante. D’autres me suppliaient de les insulter. Il y en avait aussi qui répandaient leur sperme dans le creux des mains et le lapaient en me fixant de façon provocante. Ces petits jeux ne m’excitaient pas. Mon travail n’était plus que routine. Je ne pensais qu’à l’argent au cours de ces séances.

Lorna et Coralie faisaient bande à part. Elles échangeaient des confidences en gloussant et se prêtaient leurs affaires. Nana ne parlait à personne. Elle n’avait plus cœur au travail. Quelque chose la rongeait. Quant à la belle Claudia, elle semblait distante avec tout le monde. Je m’ennuyais ferme dans la loge.

Éric engageait quelquefois d’autres filles pour le samedi. Ces occasionnelles étaient angoissées à l’idée d’être reconnues. Elles mettaient des perruques et des lunettes noires. Ce travestissement augmentait leur mystère. Des voyeurs les préféraient à nous. En piste, leur maladresse les rendait même émouvantes. Parfois, une de ces extras oubliait de simuler la masturbation et jouissait vraiment. Cette concurrence déloyale provoquait la colère de Lorna. Elle ne tolérait pas que ces intérimaires aillent en cabine spéciale, prétextant qu’elles habituaient la clientèle à en demander toujours plus aux filles. Nous lui donnâmes finalement raison et exigeâmes qu’Éric empêche ces débordements.

Cependant, trois mois plus tard, la nécessité de corser nos prestations s’imposa. Les clients ne se contentaient plus de nos exhibitions. L’usage du vibromasseur se généralisa. Pour une tarification supplémentaire, nous devions sucer l’objet, puis l’introduire dans notre sexe. Le voyeur y trouvait son plaisir.

Lorna et Coralie exécutaient régulièrement leur numéro de gouines, ce qui provoqua la demande pour que tous les modèles en fassent autant. Nana refusa, donna sa démission et partit. C’est alors que Claudia me proposa de faire tandem avec elle. J’acceptai. Notre premier essai déçut Éric.

— Vous devez simuler, mais faut qu’ils y croient quand même. Trouvez donc des trucs pour que ça passe.

— On va y penser, soupira la Noire.

Ce jour-là, nous terminions toutes deux à 18 heures et nous dînâmes ensemble.

— Lorna et Coralie ne font pas semblant, me dit Claudia. C’est pour ça que les mecs les demandent en cabine spéciale. Je me demande si elles ne voient pas leurs clients en dehors du boulot. Ce qui expliquerait leurs nouvelles fringues. Du luxe. Toi, tu as pris des rendez-vous en douce ?

— Non. Beaucoup de mecs me le demandent, mais je n’ai pas confiance.

Claudia soupira.

— Autant te dire la vérité. Moi, je le fais parfois.

Son aveu m’étonna.

— Tu ne crains pas qu’Éric l’apprenne ?

— Je suis prudente.

Elle changea de conversation pour revenir au numéro de lesbiennes.

— Si on s’entraînait ? lui proposai-je.

— Pourquoi ne pas le faire vraiment ? À moins que ça te dégoûte.

Je la regardai avec gêne.

— Tu as déjà fait l’amour à une femme ?

— Oui. Pas toi ?

C’est alors qu’un type vint à notre table et proposa de nous payer un verre.

— Pourquoi pas ? lui répondit la Noire.

L’homme commanda et s’assit à côté de moi. Il était assez ivre. Ses yeux louchaient vers ma grosse poitrine.

— La nuit est encore jeune, mesdemoiselles. Vous avez des projets ?

— Pas encore, dis-je avec un air désinvolte.

Nous bûmes du champagne. Claudia attendit que la bouteille soit vide pour accélérer les choses.

— On ne va pas rester toute la nuit ici. Que proposez-vous ?

Il baissa la voix.

— Prendre une chambre d’hôtel. Tous les trois.

— C’est 800 francs chacune.

L’importance de la somme doucha son enthousiasme.

— Vous n’y allez pas de main morte.

— Je ne marchande jamais. Ma copine non plus.

Il haussa les épaules et se leva péniblement de la banquette.

— D’accord. J’espère que je ne serai pas déçu.

Une fois dans la chambre d’hôtel, Claudia le fit tout de suite payer. Il se déshabilla et s’étendit sur le lit. Nous enlevâmes nos vêtements à notre tour. Malgré son ivresse, l’homme bandait assez fort. Je me penchai sur sa bite, la branlai et la pris entre mes lèvres. Il grogna et jouit tout de suite. J’allai me rincer la bouche dans la salle de bains. En revenant dans la chambre, je constatai que le type dormait.

— On se casse, dit Claudia qui avait déjà remis ses vêtements.

Nous quittâmes l’hôtel et marchâmes en direction de la gare du Nord.

— Envie de rentrer ? demandai-je à ma copine.

Elle alluma une cigarette et me regarda fixement.

— Tu veux venir chez moi pour qu’on s’entraîne ?

L’idée m’excita.

— C’est où ?

— Nation. Je paye le taxi.

Nous n’échangeâmes aucune parole avant d’arriver chez elle. Son appartement était charmant. Des livres partout. Un grand lit.

— Couche-toi, dit-elle. Je vais me laver.

Cinq minutes plus tard, Claudia posa ses mains sur ma poitrine, caressa mes seins avec douceur, les embrassa longuement puis en suça les bouts, aspirant leurs pointes et les mordillant de plus en plus vite. Je mouillais beaucoup et n’osais faire encore aucun geste. Sa bouche descendit alors jusqu’à ma fente poisseuse et sa langue lécha mon clitoris.

Je bougeai de façon à lui faire la même chose et allai jusqu’à embrasser son anus. Ses doigts pénétrèrent brusquement en moi pendant qu’elle lapait le jus coulant de mon sexe. Je jouis sans cesser de m’occuper d’elle et bus à mon tour tout ce qui se répandit dans ma bouche.

— J’avais envie de toi depuis le premier jour, avoua Claudia quand nous eûmes repris notre souffle. Mais rassure-toi. Pas question d’amour entre nous. Je ne crois plus qu’au plaisir en matière de sexe.

Je l’observai avec suspicion.

— Jamais tombée amoureuse ?

— Hélas, si. Mais j’ai banni ce mot de ma vie. Tu veux que je te raconte ?

Je sentis qu’elle avait besoin d’en parler. J’acquiesçai d’un mouvement de tête.

— Je suis arrivée à la Sorbonne en 1967, directement du Sénégal. Très fière de pouvoir vivre seule à Paris. Je bossais donc comme une dingue et travaillais chez un vieil antiquaire de la rue Saint-Sulpice afin d’arrondir la bourse qui m’était allouée. En plus, j’avais un copain, plus âgé que moi, mais beau comme un acteur de western et encore suffisamment viril pour me baiser convenablement. Mais il n’était pas tout le temps à Paris. Ce qui me laissait une grande liberté. Je logeais chez lui dans un superbe appartement. Bref, j’avais la belle vie. Et puis ce furent les événements de mai 1968. J’y participai d’abord de loin, peu intéressée par la politique. Cependant, les violences de la rue Gay-Lussac me poussèrent à m’engager davantage et je fus alors de toutes les manifestations. C’est sur les barricades que je connus Marie et Jean. Ils vivaient ensemble. Nous avons vite sympathisé. Mon copain était en Suède à cette époque. Je dormais souvent chez mes nouveaux amis. On s’est retrouvés tous les trois dans le même lit et on a fait l’amour. Après les événements, nous devînmes inséparables. J’ai rompu avec mon mec. Pendant quinze ans, Marie, Jean et moi avons tout partagé. Jusqu’au jour où elle a rencontré un type dans un concert des Rolling Stones. Et elle s’est barrée avec lui. Jean en était si malheureux qu’il m’a demandé de quitter l’appartement. Je me suis retrouvée à la rue. Déprimée. Faut dire que je les aimais tous les deux. Du coup, je n’ai pas eu envie de finir mes études. J’ai eu des boulots cons à droite à gauche. Des liaisons sans lendemain. Des photos érotiques pour le fric. Quelques michetons. Et au bout de cette longue route, le peep-show.

Je lui souris et racontai ensuite ma propre histoire. C’est cette nuit-là que nous devînmes vraiment amies.

Les jours passèrent ensuite dans une douce monotonie. Nos exhibitions entre filles avaient du succès. Lorna et Coralie en étaient jalouses.

Dans la loge, l’ambiance était tendue. Sur la piste, chacune défendait son boulot. Éric n’intervenait jamais dans nos affaires.

Il gérait les horaires, certainement conscient que nous donnions toutes des rendez-vous discrets à l’extérieur.

Au début, je ne retrouvais les hommes qu’en compagnie de Claudia, puis nous finîmes par les voir en solitaire. Le plus pittoresque de ces mecs fut un nain doté d’une sexe énorme. Il baisait avec endurance, mais son truc était de se faire sucer sous les portes cochères. Je le fis plusieurs fois parce qu’il était généreux. Le plus pervers était un chauffeur de maître qui exigeait d’être branlé dans les urinoirs publics en faisant semblant de lire un journal financier. Le plus bizarre venait une fois par mois et s’excitait en demandant à ce que je me branle en lisant la Bible à haute voix. Le plus rigolo fut un homme qui demandait à être violé en simulant le sommeil.

Mais la plupart se contentaient d’un très banal coït.

Nana ne venait plus travailler au peep-show. Une brune très maigre l’avait remplacée : Ondine. Sa spécialité consistait à s’introduire des vibromasseurs dans le sexe et l’anus. Elle se montrait gentille avec tout le monde et ne disait jamais rien sur sa vie personnelle. Nous la respections sans chercher à mieux la connaître. Jusqu’au jour où nous apprîmes qu’elle s’était jetée sous le métro à la station place de Clichy.

Claudia pensa que c’était par chagrin d’amour.

— Faut être conne pour croire aux mecs, dit-elle en guise d’oraison funèbre. Plaise à Dieu que j’évite cette catastrophe.

Mais depuis quelques semaines, un client la voyait régulièrement hors de la boîte. Elle m’en parla.

— Gentil et pas exigeant. Généreux. Amoureux comme un fou. Il parle de divorcer pour se remarier avec moi. J’ai tout fait pour le décourager. Je lui ai même avoué mon âge. Mais il ne veut rien entendre. Faudrait que je le vire.

— Tu penses qu’il est sincère ?

— Hélas, oui.

L’homme accepta mal que Claudia stoppe tous rapports avec lui. Chaque soir, il l’attendait dans la rue. Éric lui demanda de ne plus venir et il ne vint plus.

— Comment tu as fait pour m’en débarrasser ? interrogea la Noire.

— J’ai dit que nous étions mariés, que j’étais jaloux et que je le tuerais s’il continuait à te harceler. Son amour n’y a pas résisté.

Quelque temps plus tard, un type me prit en cabine spéciale et insista pour me parler en dehors du boulot. Je lui donnai rendez-vous dans un café près de la gare de l’Est. Il fut alors très direct.

— J’adore vos gros seins. Si vous acceptez que je me branle et que je jouisse dessus, vous aurez 300 francs.

— Donnez le fric et rejoignez-moi aux toilettes. Il n’y a pas de dame pipi.

Il hésita, me glissa discrètement l’argent et descendit le premier l’escalier qui conduisait aux cabinets. J’y allai à mon tour et nous nous enfermâmes dans les chiottes. Assise sur la cuvette, je relevai mon tee-shirt. Il se branla à toute vitesse, éjacula sur mes seins, puis s’enfuit comme un voleur.

Au bout de deux ans, j’eus la surprise de retrouver mon ancien client, celui qui me prenait toujours en cabine spéciale sans jamais rien faire. Il me donna son téléphone et un prénom : Léo. J’étais trop intriguée pour ne pas l’appeler le soir-même et il me demanda de le rejoindre au Café de Paris à l’Opéra.

— Je vais bien vous dédommager pour votre temps, précisa-t-il. C’est la moindre des choses. Vous n’êtes pas trop fatiguée ?

— Un peu… Vous aviez disparu.

— Les voyages…

— Qu’est-ce vous aimeriez savoir ?

— Rien, dit-il. Votre histoire ne m’intéresse pas.

— Pourquoi ce rendez-vous ?

— Je vous trouve belle. Très belle.

— Merci.

— J’ai beaucoup réfléchi à votre sujet. D’abord quand je venais tous les jours. Ensuite, au cours de mes voyages. Maintenant, il faut que me décide, mais faut me promettre de ne pas m’insulter quand je vous aurai dit ce que j’attends de vous.

Je le rassurai d’un geste. Il alluma une cigarette, finit son verre et me regarda avec douceur.

— J’ai des goûts insolites. Mais ne craignez aucune violence de ma part. C’est un simple jeu. Un jeu sexuel que vous mènerez selon mon programme. Moi, je ne vous pénétrerai pas. Je ne vous toucherai pas.

— N’en dites pas plus. J’ai confiance en vous.

— Espérons que je ne me trompe pas, soupira-t-il en se levant de table.

Un taxi nous emmena jusqu’à Neuilly. L’homme habitait une jolie maison. Sur la porte, une plaque indiquait : « Docteur en psychanalyse ».

Nous entrâmes et il me demanda de l’attendre au salon. Les meubles et les bibelots étaient tous de grande valeur. Des tableaux de maître pendaient à chacun des murs. Un immense miroir à trois faces trônait au centre de la pièce.

L’homme revint. Il était nu et portait une petite mallette.

— Déshabillez-vous, s’il vous plaît.

J’étais trop intriguée pour lui demander de me payer tout de suite et ôtai mes vêtements tandis qu’il sortait un objet de la mallette. C’était une bite en caoutchouc avec une ceinture.

— Mettez ça autour de votre taille et rejoignez-moi devant la glace.

Je me harnachai, vins vers lui et attendis. Il s’agenouilla de façon à pouvoir se regarder dans les miroirs, ouvrit la bouche et suça la verge factice. Sa langue passait dessus lentement, puis il goba la chose et la pompa sans jamais quitter son triple reflet du regard.

Moi, j’observais son sexe dur, résistai à l’envie de le branler et attendis les ordres en restant immobile.

Après de longues minutes, il cessa la fellation, se mit à quatre pattes et me présenta son anus. J’y introduisis la fausse verge, puis allai et vins en lui. Excitée par la situation, je donnai des coups de reins de plus en plus rapides et finis par enfoncer l’objet le plus loin possible.

Soudain, l’homme m’intima de ne plus bouger, se dressa en s’appliquant à ce que la verge en caoutchouc ne quitte pas son anus et se branla jusqu’à répandre son foutre sur les trois miroirs.

— C’est fini, dit-il en cherchant son souffle. Rhabillez-vous. J’appelle un taxi. J’ai posé une enveloppe pour vous sur la petite table de l’entrée.

Une fois dans la voiture, je comptai la somme gagnée dans cette affaire. 2000 francs.

6.

Bientôt, Éric céda l’affaire et partit vivre en Irlande.

Le nouveau patron se comporta comme un sultan de harem et nous harcela de ses mains baladeuses. Claudia et moi ne supportions pas ses avances.

— Quittons la boîte, dis-je à mon amie.

— Tu as raison, répondit-elle. Il y a un bar qui engage des hôtesses dans la rue Pigalle. On peut toujours essayer.

Nous allâmes donc à La Cascade d’or. La tenancière était une belle femme de type méditerranéen. Elle nous expliqua le boulot.

— Faut que les mecs boivent avant tout. Le plus possible. Du champagne. En vous y prenant bien, vous pouvez leur fourguer trois ou quatre bouteilles. Cependant, arrangez-vous pour ne pas boire autant qu’eux. Videz la coupe dans le seau à glace ou par terre sans qu’ils le voient. Sinon, vous êtes foutue. Faites bien gaffe, certains zigs cherchent à saouler les filles. C’est leur truc. Dans le job d’entraîneuse, l’alcoolisme est vraiment l’ennemi principal. Pour le reste, au départ, allez-y lentement. Juste une coupe au bar et du charme. Quand vous sentez le coco appâté, proposez lui d’aller dans l’arrière-salle en expliquant qu’il faut payer la bouteille pour y avoir accès. Là, vous lui faites un petit peu des trucs. Pas trop. Il va reprendre une bouteille. Vous avez un pourcentage à chaque fois. Bon. S’il veut jouir, vous négociez ça avec lui et le faites payer d’abord. Ensuite, une pipe ou une branlette suffisent. Parfois, c’est une baise. Il est possible aussi de l’emmener à l’hôtel. Discrètement. Mais vaut mieux le faire en fin de nuit. Quand on va fermer.

— Combien de filles on est ? demanda Claudia.

— Trois en semaines. Quatre à cinq le samedi. Je ferme le dimanche.

— On est déclarées comme serveuses ?

— Tout est au noir.

— C’est d’accord.

— Vos cartes d’identité.

Elle examina nos dates et lieux de naissance.

— Tu ne parais pas ton âge, dit-elle à Claudia. Parfait. Je vous attends toutes les deux, demain à 18 heures. Faut vous fringuer sexy. Mon nom est Tina.

Nous rentrâmes chacune chez soi. Je réalisai que j’allais faire un pas de plus dans la prostitution. Ce qui ne m’empêcha pas de dormir.

Le lendemain, j’achetai un vêtement susceptible d’attirer la concupiscence des clients de La Cascade d’or et retrouvai Claudia dans un petit restaurant de la rue du Faubourg-Montmartre.

— Pas de chance, dit-elle après avoir commandé une escalope viennoise. J’ai mes règles. Remarque, ça n’empêchera pas de satisfaire les types. Seulement, je ne suis pas en forme pour débuter dans ce genre d’exercice. T’as quoi dans ce paquet ?

— Du sexy, une robe noire affriolante.

Elle ouvrit un de ses sacs.

— J’ai fait comme toi. Une robe rouge à damner un prêtre.

Nous rangeâmes nos costumes de travail. Un jeune type à lunettes entra dans l’établissement, s’installa à une table, salua la serveuse, commanda un steak et sortit un livre de sa poche. Claudia ne put s’empêcher de pencher la tête pour en lire le titre. Le garçon s’en aperçut et lui montra la couverture.

— Le Bleu du ciel. Georges Bataille.

— C’est ce qui me semblait, dit la Noire.

— Vous l’avez lu ?

— Oui. C’est très beau. Comme Histoire de l’œil.

Il sourit et ne s’occupa plus de nous.

— T’es vraiment une intello, lui dis-je à voix basse.

— Faut de tout pour faire un monde.

À la fin du repas, le jeune homme nous regarda partir en fixant surtout les yeux sur Claudia.

— Tu as une touche, dis-je une fois que nous fûmes dehors.

— Tant pis pour lui.

Elle avait dit ça d’une manière très dure. Nous rentrâmes chez moi pour attendre l’heure de nos débuts d’hôtesses.

— Je me sens nerveuse, avoua mon amie.

— Moi aussi.

— Tu permets que je me branle ?

— Fais comme chez toi.

— Mais toute seule. Je ne veux pas qu’on fasse l’amour. Vu mes règles.

Elle releva sa jupe, écarta son slip, posa le doigt sur son clitoris, ferma les yeux et se mordit les lèvres. Sa main bougeait vite. Son corps se cambrait. Je la regardai, sentis durcir mes seins, mais évitai de me masturber. Claudia poussa un gémissement et referma les jambes. Je lui souris.

— Tu pensais à quoi ? lui demandai-je. À une bite ou à une chatte ?

— T’es trop curieuse. Fais-moi un café pendant que je change de Tampax.

Deux autres filles étaient déjà là quand nous entrâmes à La Cascade d’or. Tina nous les présenta.

Jade, l’Asiatique, portait une minijupe jaune et un chemisier de soie rose. Elle était petite et menue avec de grands yeux verts. De courts cheveux noirs encadraient son visage ovale.

Je remarquai ses ongles très longs.

L’autre se nommait Jo et mesurait presque deux mètres. Elle possédait un corps proportionné à sa taille. Des larges seins en poire. Un cul rebondi. Une perruque rousse et bouclée. Sa robe fendue laissait voir une jolie cuisse gainée d’un bas noir retenu par une jarretelle. La sophistication qui l’habitait collait pourtant mal avec ses pieds nus aux longs ongles peints de vernis rouge vif.

Un quinquagénaire coiffé d’une casquette apporta des pizzas.

— Elles ont bouffé, les nouvelles ?

La tenancière nous interrogea du regard.

— Avant de venir, répondis-je.

— Pipo est notre aboyeur, expliqua Tina. Il bosse pour moi depuis douze ans. Son boulot est de nous ramener des clients. C’est un as et on l’adore. Quels noms vous avez choisis pour le boulot ?

— Moi, c’est Claudia, dit ma copine.

— Félina, inventai-je pour m’amuser.

— Allez tout de suite vous fringuer aux toilettes, puis vous me passerez vos sacs à main pour que je les mette en sécurité. C’est la règle. Comme ça, jamais d’histoires de fauche entre nanas.

Elle servit un cognac à Pipo et alluma une cigarette. Quand nous revînmes au bar, Jade buvait du champagne avec deux types. Ils nous regardèrent. Jo nous fit signe d’attendre et approcha du trio.

— Montrez-vous près de la porte, vint nous dire Tina.

La rue était bordée de plusieurs bars identiques au nôtre.

Au bout d’un moment, je tournai la tête en direction des filles et vis qu’elle avaient délaissé leurs clients pour prendre leur dîner. Les deux mecs payèrent et partirent.

— Ce sont des habitués, nous dit Tina. Ils reviendront vers minuit avec un copain de province qui cherche à s’amuser.

Un peu plus tard, un vieux bonhomme tout propret passa plusieurs fois devant la porte, puis se décida à entrer. Il commanda une eau minérale, offrit une coupe à Jade et lui parla longtemps à l’oreille. Ils passèrent bientôt dans l’arrière-salle où Tina leur apporta une bouteille de champagne.

Ensuite, un jeune mec assez beau arriva, s’intéressa tout de suite à Claudia et l’entraîna dans un des boxes du fond. Cette fois, ce fut Jo qui alla leur servir le magnum, car Tina renouvelait le champagne pour le client de Jade.

Enfin, un mec tout gros se pointa et m’invita en gloussant. Il ne semblait pas pressé, restant au comptoir à raconter des histoires drôles auxquelles je me forçais à rire. La tenancière prépara une nouvelle bouteille pour Jade. La quatrième.

— Va la servir, me dit-elle. Je reste avec monsieur.

Quand je relevai le rideau qui dissimulait le couple, l’Asiatique me fit signe de les rejoindre. Elle avait les seins nus. Son client en pinçait le bout.

— Tu la payes d’abord, dit la fille.

Le vieil homme me donna 500 francs.

— Montrez vos gros lolos pendant que cette petite pute me branle.

J’exhibai ma poitrine. Jade sortit le sexe qui ne bandait pas. Le type fixait mes tétons en bavant. Elle le masturbait avec dextérité, mais la bite restait molle.

— Fous lui une claque pour qu’il vienne, me dit alors l’Asiatique.

Je giflai violemment le client. La queue banda une seconde et déchargea aussitôt. Jade se rinça les mains dans le seau à glace. Claudia avait terminé quand je regagnai la salle, mais Jo n’était plus là.

— Elle est à l’hôtel, commenta la tenancière. Un gars a payé trois bouteilles pour la sortir, mais il n’a rien bu. C’est tout bénéfice.

Je demandai à ma copine comment avait été sa première passe.

— Il n’a voulu qu’une pipe. Pas eu besoin de lui dire que j’étais indisposée.

Jade revint avec son client qui régla ses consommations et fit appeler un taxi. Ensuite, ce fut mort jusqu’à minuit. Sauf pour l’Asiatique qui eut encore deux clients. Claudia et moi trouvions le temps long. Dehors, d’autres filles se tenaient aux portes des bars. Elles semblaient résignées, les yeux perdus dans le vide, mais redevenaient aguicheuses dès qu’un homme ralentissait à leur niveau. Le manège se répétait inlassablement.

Les deux types du début de soirée revinrent avec un individu très éméché. Ils le poussèrent dans le bar et l’obligèrent à commander du champagne. Tina me fit signe d’attaquer. Je rejoignis le trio et jouai la câline avec l’ivrogne. Bientôt, nous fûmes tous les cinq dans l’arrière-salle. Claudia s’était jointe à nous. Les bouteilles défilaient.

Tina vint nous prévenir que Jo était revenue et les deux mecs quittèrent le petit salon avec ma copine pour s’isoler dans un autre box. Je restai avec celui qui avait beaucoup bu.

Dès que nous fûmes seuls, il me donna de l’argent et ouvrit sa braguette. Sa bite était grosse et dure. Je la caressai tandis qu’il extirpait mes seins de la robe, puis les malaxait avec brutalité.

— Viole-moi, grogna-t-il d’un voix pâteuse.

J’enlevai ma culotte et vins sur lui, enfonçai sa queue en moi et commençai à le chevaucher. Ses mains agrippaient mes fesses et un de ses doigts pénétra mon anus. Je le laissai faire, accélérai le mouvement et plaquai sa bouche sur ma poitrine. Il bandait toujours aussi fort, mais ne jouissait pas. Cela dura pendant une bonne heure. Je n’en pouvais plus et finis par me retirer de lui.

— Vous n’y arrivez pas ?

— T’es pressée, ma petite ?

— J’ai surtout envie de votre foutre, mentis-je.

Il sourit, saisit la bouteille vide et me la tendit.

— Branle-toi avec ça pendant que tu me suces.

J’hésitai. L’homme me redonna de l’argent. J’enfonçai alors le goulot dans ma chatte et pompai sa grosse queue.

Au bout de quelques minutes, son sperme jaillit dans ma bouche. Nous réajustâmes nos vêtements et revînmes au bar où ses amis discutaient avec Tina. Sur une banquette, Jo et Claudia fumaient une cigarette. Jade était en faction à la porte. Pipo buvait une orangeade au comptoir. Le magnétophone jouait du jazz.

Avant la fermeture, j’eus un autre client.

Cette fois, tout se passa très vite. À la troisième bouteille, il me renversa sur le sol et me prit à toute allure.

De retour chez moi, je pris un bain et me couchai. Un sommeil sans rêve tomba sur moi.

7.

La Cascade d’or devint mon lieu de travail et les journées se déroulèrent dans le brouillard. En attendant l’heure de me rendre à Pigalle, je traînais en peignoir sans désir ni volonté. Même le dimanche, sortir ne m’intéressait pas. Parfois, Claudia m’obligeait à la rejoindre au restaurant. Elle s’étonnait de mon apathie.

— Tu as l’air d’une droguée. Va te promener. Vois des films. Mais ne reste pas tout le temps chez toi à tourner en rond.

— Je n’ai de goût à rien. On arrive à la boîte. On attend. On fait semblant de boire. On branle ou on suce un type. Quand ils ne sont pas trop bourrés, certains nous baisent en râlant à cause du préservatif. Ensuite, on rentre à l’aube et j’émerge vers midi. Crevée. Qu’est-ce que tu fous de ton temps, toi ?

— Je lis, ma petite. Et puis, j’écris.

— Tes mémoires ?

— Non. Un roman.

Elle me dit ça du bout des lèvres.

— Tu veux le faire publier ? demandai-je avec une ironie assez méchante.

— Pourquoi pas ?

Je n’insistai pas.

Trois mois déjà que nous bossions pour Tina. Certaines nuits, je ne me faisais pas un seul client et d’autres fois, c’était jusqu’à cinq à six gus jusqu’au petit matin.

Mon meilleur coup avait été un Belge de passage dans la capitale. Pour un coucher. C’est à dire : une nuit entière à son hôtel.

Il m’avait emmenée vers minuit.

— Je me sens très en forme, dit-il en entrant dans sa suite. D’abord, on va tirer un coup vite fait. Voilà l’argent promis, 1000 francs. Va dans la salle de bains. Je m’allonge en t’attendant.

Après avoir pris une douche, je gagnai la chambre et le rejoignis sur le lit. Son sexe était en érection. Nous fîmes l’amour le plus normalement du monde.

— Parfait, dit le client. Maintenant, si tu veux encore gagner 1000 francs, j’ai ma petite idée.

— Dites toujours.

— Sors trouver un mec qui accepte que tu le branles devant moi.

Il me montra l’argent et alluma une cigarette.

— N’importe quel type ?

— Oui, mais fais vite.

Je me rhabillai, sortis dans le couloir et descendis dans le hall. Le concierge me salua.

— Le bar est ouvert ? demandai-je.

— C’est juste à droite.

Peu de gens s’y trouvaient. Deux hommes en smoking dégustaient un alcool. Le barman servait un couple d’un certain âge. Un barbu d’une cinquantaine d’années lisait un journal.

— Donnez-moi un Porto, commandai-je au comptoir.

— Blanc ou rouge ?

— N’importe.

Ma présence intéressa les deux individus en tenue de soirée. Ils me sourirent, mais je restai indifférente, certaine de n’avoir aucune chance de les convaincre d’un jeu aussi pervers que celui demandé par le Belge.

L’homme à la barbe se leva et quitta les lieux. C’est alors que je saisis le regard lubrique du monsieur qui était avec sa femme. Elle ne s’était pas rendu compte de son manège. Je vidai mon verre et en demandai un autre. Il commanda un scotch. Je lui souris furtivement.

— Tu ne veux plus rien boire ? demanda-t-il à son épouse.

— Je suis fatiguée, répondit-elle. Je monte. Ne tarde pas trop.

Les deux types en smoking me firent signe de les rejoindre. Je détournai la tête en singeant le plus parfait mépris, puis descendis aux toilettes. L’homme marié ne tarda pas à s’y rendre à son tour.

— Votre femme vous a abandonné, dis-je en le croisant dans l’escalier.

— C’est peut-être une chance.

J’hésitai. Il devait avoir plus de 65 ans. Mais le Belge m’avait bien dit de lui ramener n’importe qui.

— Êtes-vous un peu vicieux ?

Ma question le décontenança.

— Pourquoi ?

— Dans ma chambre, j’ai un ami qui aimerait me voit branler un homme.

Son visage se congestionna et ses yeux brillèrent.

— Vous êtes sérieuse ?

— Vous êtes intéressé ?

Il avala difficilement sa salive, puis accepta.

Le Belge nous ouvrit et alla jusqu’au lit sans dire un mot. Je me déshabillai en hâte et déboutonnai la braguette du sexagénaire. Son sexe était flasque, alors que celui de mon client bandait déjà très fort. Lentement, je malaxai les couilles du nouveau venu ; puis empoignai sa verge et la caressai avec patience en frottant mes seins sur son veston. Sa bite durcissait un peu. Je lui pris une main et la posai sur ma poitrine, ce qui augmenta son érection. L’autre se masturbait en nous regardant. Bientôt, le membre du vieil homme fut d’une dureté impressionnante. Je me mis à le branler de plus en plus fort.

Il éjacula en gémissant, en même temps que le Belge.

Quand nous fûmes seul dans la suite, mon client me paya et sourit.

— Un troisième acte vous intéresse-t-il ? Pour 1000 francs de plus.

— Dites toujours.

— Pourriez-vous faire venir un travesti. Il sera bien payé aussi.

Je n’en connaissais aucun, mais savais que plusieurs tapinaient dans le haut de la rue Houdon, du côté de la place des Abbesses.

— On le laissera entrer à l’hôtel ?

— S’il est très féminin, ça ne pose pas de problèmes. Quand vous arriverez ici avec lui, appelez-moi que je parle au concierge.

Quelques minutes plus tard, j’étais dans un taxi et j’informai le chauffeur de ma recherche.

— Il y a du choix dans une rue près de place Blanche.

Nous ralentîmes au niveau des transsexuels.

— Vous les connaissez ? demandai-je.

— Un peu. Comme tous les taxis de nuit. J’en choisis un pour vous ?

— D’accord.

Il baissa la vitre et fit signe à un type d’approcher.

— Lulu est dans le coin ?

L’autre tendit le doigt vers le bout de la rue.

— Plus bas. Tu le vois ?

— Va le chercher.

Une brune avec de gros seins finit par nous rejoindre. On aurait dit une femme. Sa voix seule montrait sa masculinité. Elle monta à côté de moi.

— C’est pour toi ou le mec ? demanda le travesti.

— Je ne sais pas.

— Il paye bien ?

— Très bien.

À l’hôtel, la concierge nous laissa monter dans la suite du Belge qui paya Lulu. Nous nous déshabillâmes. Je fus troublée de voir une énorme bite entre les cuisses sans poils de cette « femme » aux gros seins.

— Commencez tous les deux, dit le client. Sur le lit.

Le travesti s’allongea et mit sa verge dans ma main. Je la branlai en proie à une vive excitation, puis la suçai sans pouvoir la gober entièrement, tant elle était grosse et longue. Mon client s’approcha et me pénétra de toutes ses forces.

Je coulai comme une fontaine sans cesser de lécher le vit de Lulu.

Un tremblement de tout mon corps trahit ma jouissance. Alors, l’homme me fit un peu bouger pour se faire sucer par le travesti. Puis il l’encula. Je ne pus pas m’empêcher de me branler, puis d’engloutir à nouveau la belle bite du transsexuel dans ma bouche. J’oubliai tout, folle de plaisir.

Ils cessèrent soudain leur étreinte et le Belge éjacula sur la poitrine de Lulu que je suçais toujours.

Mais il ne jouit point.

Nous nous rhabillâmes.

Je dissimulai les 8000 francs gagnés en quelques heures et partis avec le travesti. Le chauffeur de taxi nous avait attendu. lI nous ramena vers Pigalle. En chemin, je parlai à l’oreille du travelo.

— Pourquoi tu n’as pas joui ?

— Jamais avec un client.

— Dommage. J’avais envie de te voir cracher ton foutre.

Lulu hésita et sortit sa queue.

— Si ça te fait plaisir, disons que c’est ton pourcentage sur ce coup.

Il demanda au conducteur de chercher un coin désert, mais bien éclairé. La voiture se gara bientôt dans une ruelle et je vis alors Lulu se masturber pour me contenter.

Quelque chose l’empêchait pourtant de bien bander.

— Désolé, dit-il. Faudrait que je vois une belle queue pour jouir ainsi.

— Tu vas la voir, déclarai-je en descendant du véhicule après avoir fait signe au chauffeur de m’imiter.

Je l’emmenai contre la vitre sur le côté, plaquai ma main sur sa braguette et sortis mes deux gros seins du soutien-gorge.

— Si je vous fais envie, c’est le moment.

L’homme bandait trop pour refuser la proposition. Il exhiba sa verge que je me mis à branler devant Lulu, sans quitter un instant sa bite de travesti des yeux. L’effet fut immédiat. Son gland cracha un flot de foutre. Je laissai ensuite le chauffeur me pénétrer. Il éjacula bientôt sur mes fesses et se rajusta.

Quand je revins à La Cascade d’or, Claudia tentait de convaincre un type saoul de la suivre dans l’arrière-salle et elle ne fit guère attention à moi, mais les autres filles remarquèrent mon trouble. Tine me servit à boire sans poser de questions. Plus personne n’entrait dans le bar.

La nuit se termina quand l’ivrogne s’en alla.

— Rien fait de la soirée, me dit la Noire. Et toi, ça s’est bien passé à l’hôtel ?

— Que du banal.

Il valait mieux mentir.

8.

Quelques jours plus tard, Claudia me dit qu’elle voulait tout arrêter.

— Ce boulot me débecte. Fausses jouissances. Fausses fêtes. Et je ne supporte pas l’attitude des autres filles. Sans toi et Tina, j’aurais déjà filé d’ici.

— Pour faire quoi ? Romancière ?

— Te fous pas de ma gueule avec ça.

Elle devint boudeuse avec la clientèle. Je trouvais qu’elle perdait beaucoup de sa beauté. D’ailleurs, les types étaient de moins en moins attirés par elle.

— Fais un effort, lui répétais-je. Vendre son cul, c’est pas vendre son âme.

— Oui. Mais moi, je n’ai plus d’âme.

Les mois passèrent dans le flou. Le quartier était redevenu très calme. Nous ne faisions qu’un ou deux clients par nuit. Et pas toujours. La plupart du temps, La Cascade d’or était vide. Des hommes entraient pour boire un verre et se montraient réticents à s’aventurer dans l’arrière-salle. La situation était identique dans les autres boîtes de Pigalle. Les affaires marchaient mal.

— C’est par période, nous dit Tina. Quelquefois, ça peut durer pendant des mois. Et brusquement, tout reprend mieux qu’avant.

— C’est le choc pétrolier, intervint Jade.

— Plutôt les michetonneuses qui nous cassent le métier ! grogna Jo. Elles racolent pour une misère. C’est honteux.

Dans cette conjoncture déprimante, chaque fille avait une attitude différente pendant les longues attentes dans le bar. Jade restait immobile et silencieuse. Elle soignait ses ongles. Une vague résignation la rendait paresseuse. Claudia fumait en lisant des livres. Ses yeux semblaient éteints. Une réelle difficulté d’être la rendait pathétique. Elle paraissait maintenant son âge. Quand à Jo, elle passait de nombreux coups de fil à ses clients réguliers, les voyait hors du bar et partait quelquefois avec eux pour tout le week-end. Moi, je bavardais avec la tenancière qui me racontait sa jeunesse en Corse. Mes économies fondaient. Je me remis à traîner en début d’après-midi à la recherche de proies faciles. Beaucoup de jeunes filles faisaient de même et la concurrence était féroce.

En plein hiver, j’eus cependant l’occasion de gagner une bonne somme. Un homme m’accosta place Clichy.

— Vous voulez gagner 1000 francs ?

— Pour quoi faire ?

Son sourire révélait des intentions coquines.

— M’accompagner au cinéma.

— Et quoi d’autre ?

Il baissa la voix.

— Y branler tous les messieurs qui viendront s’asseoir à côté de vous. Rien que les branler, mais de manière à ce que je puisse les voir jouir. Cela ne vous prendra qu’une heure de votre temps.

— Et vous ? Je devrai m’occuper de vous ?

— Non. Intéressée ?

— Vous me prenez pour qui ?

— Du calme. Je vous ai vue travailler dans un bar de Pigalle. Vous devez avoir l’habitude de satisfaire toutes sortes de fantasmes. Le mien, c’est de voir une femme masturber des hommes dans une salle de cinéma porno.

— Montrez-moi l’argent.

Il sortit les billets de sa poche.

— On y va ?

J’acceptai en exigeant qu’il me paye d’abord. Nous entrâmes dans une salle de la rue des Martyrs. Les spectateurs y étaient uniquement masculins. Ils remarquèrent notre arrivée. Mon compagnon m’indiqua un siège libre à côté d’un bonhomme et s’installa plus loin afin de m’avoir dans son champ de vision. La lumière de l’écran m’éclairait bien. Je sentis d’abord la pression du genou de mon voisin, puis sa main s’aventura sur mes cuisses en tremblant. D’un geste lent, je tirai alors la fermeture Éclair de sa braguette, sortis sa bite dure et la caressai en regardant le film. Un autre mec vint s’asseoir de l’autre côté. Il toucha mes seins et posa ma main libre sur sa queue en érection. Cela provoqua l’éjaculation du premier qui s’essuya avec son mouchoir et s’éclipsa pour laisser sa place à un nouveau gus. J’en masturbai ainsi une douzaine, jetant quelquefois un œil vers l’homme qui m’avait emmenée là.

Il me regardait agir sans se caresser. Moi, j’avais du sperme plein les mains.

Quelques spectateurs intimidés se contentaient juste de se masturber en me matant. Certains se tripotaient l’un l’autre. D’autres râlaient de ne pas réussir à bander.

Quand le mot « Fin » s’inscrivit sur l’écran, mon client se leva, me rejoignit et m’emmena dehors.

— Vous avez été parfaite, dit-il.

— Maintenant, on fait quoi ?

— Rien. Je ne couche jamais avec les femmes vénales.

Il s’engouffra dans la bouche de métro.

Le soir, je racontai tout à Claudia.

— Les mecs sont cinglés, dit-elle en haussant les épaules.

— C’est ce qui nous fait vivre.

— Tu as raison mais j’en ai marre. Dès que je décroche des coups très bien payés, je me calte.

— Un copain ouvre un bar à Tours, dit alors Jo.

— Je le connais ? demanda Tina.

— Oui. C’est Bobo.

— Tu l’embrasseras pour moi.

— Il m’a proposé de diriger la boîte. Je pars ce week-end.

Cette nuit-là, il n’y eut personne et j’invitai l’Africaine à souper.

— On dort ensemble ? proposai-je après avoir payé l’addition.

— Pas envie. Comme je t’ai dit, il faut que je me fasse du fric. Quitte à accepter des trucs dégueulasses. Ensuite, je changerai de vie.

La semaine suivante, les clients revinrent.

— C’était Jo qui nous portait malheur, décréta Jade.

Claudia enchaîna mec sur mec. Six en arrière-salle et, au final, un coucher à l’hôtel. Elle avait retrouvé toute son énergie.

L’Asiatique s’isola d’abord avec trois types en goguette, puis leva un jeune cadre qui paya huit bouteilles avant de s’endormir sans même la toucher.

La chance fut aussi avec moi.

Il y eut un homme beau et distingué qui fit rapidement son affaire en me donnant le double de ce que je lui avais demandé. Puis un vicieux se contenta de me regarder pisser dans le seau à champagne. C’est à minuit que tout s’accéléra.

Pipo amena quatre étudiants très excités par leur première incursion dans les quartiers chauds de la capitale.

Chacun paya trois bouteilles, puis ils m’emmenèrent dans un hôtel en me payant royalement pour que j’initie le benjamin du groupe aux plaisirs de la chair. Ce jeune garçon tremblait d’émotion tandis que je le chevauchais devant ses camarades. Sentant son sexe rester flasque sous mes roulements de hanche, je fis signe aux trois voyeurs de s’approcher, leur sortis la queue tout en me trémoussant sur le puceau, puis les suçai et les branlai tour à tour. Cela fit durcir la bite de mon partenaire. Il me donna de grands coups de reins en empoignant vigoureusement mes seins. Et quand les autres me couvrirent le visage de foutre, je sentis le sperme du quatrième qui m’inondait la chatte.

De retour au bar, des hommes attendaient au comptoir en buvant avec Tina. Ils m’accueillirent avec des cris de joie.

Je retrouvai l’arrière-salle et les soulageai les uns après les autres.

Au moment de la fermeture, une nouvelle fournée de noceurs débarqua. Ils se disputèrent pour s’isoler avec Jade ou moi. Claudia venait de partir pour son coucher. Tina boucla le bar afin que tout s’arrange par une partouze et accepta même d’y participer. Les bonshommes firent déboucher le champagne. L’orgie commença par un strip-tease de l’Asiatique, puis du mien. Un type improvisa son propre déshabillage en jouant à la femme. Les autres rirent et l’imitèrent. Puis Tina ôta ses vêtements, révélant une poitrine magnifique qui tenta le plus âgé de la bande pour une longue branlette espagnole. Nous les regardâmes faire en leur lançant des encouragements. La longue bite du gars était comprimée par les superbes mamelles de la tenancière. Elle la massait habilement de ses seins jusqu’à ce qu’il crache son foutre. Ensuite, Jade et moi pompâmes la verge de ses amis. Bientôt, la mêlée fut générale. Je fus surprise de voir l’Asiatique rouler des pelles à Tina.

Quand tout fut terminé, nous restâmes toutes les trois dans l’établissement.

— Je suis vannée, déclara la tenancière en essuyant le sperme qui séchait sur la peau de Jade. On n’ouvrira qu’à 20 heures. Félina, tu préviens Claudia ?

— Pas de problème, dis-je en partant.

Un taxi me déposa. Il était déjà dix heures du matin et j’avais sommeil, mais je voulus prévenir ma copine du changement d’horaire.

Son téléphone sonna dans le vide. Je m’endormis.

À 16 heures, je rappelai l’Africaine qui ne décrochait toujours pas. Désirant déposer à ma banque l’argent gagné la veille, je m’habillai en hâte pour y être avant la fermeture. Un pressentiment me fit changer mes plans et je fonçai chez Claudia.

Il y avait des hommes chez elle. L’un deux me prit par le bras.

— Vous êtes une amie de Caroline Mambé ?

J’approuvai d’un hochement de tête. Il me montra une carte.

— Police. Votre copine est entre la vie à la mort.

Un malaise me saisit et le flic me fit asseoir sur une marche.

— Quand l’avez-vous vue pour la dernière fois ?

Trop bouleversée par ce que je venais d’apprendre, je ne lui cachai rien.

— Connaissez-vous l’homme avec qui elle a quitté La Cascade d’or, hier soir ?

— C’était la première fois qu’il venait, dis-je. Que s’est-il passé ?

Il alluma une cigarette et me la tendit avant de répondre.

— Ce midi, on a retrouvé votre amie dans une chambre d’hôtel. Attachée au lit. Bâillonnée. La peau couverte d’ecchymoses. Elle a une fracture du crâne.

J’éclatai en sanglots et n’entendis plus rien.

Le policier m’emmena au commissariat où Tina nous rejoignit un peu plus tard. Elle permit d’identifier le coupable car il avait réglé les bouteilles de champagne avec sa carte bleue. C’était un nommé Alexandre Milan. Chirurgien à Reims. Il fut cueilli chez lui.

Le lendemain soir, le flic vint nous voir au bar.

— Ce type a avoué, soupira-t-il. Selon lui, la fille était consentante pour être battue très violemment contre une grosse somme. Elle s’est donc laissé attacher, puis bâillonner. Alors, il l’a frappée jusqu’à perdre tout contrôle. Et quand il s’est rendu compte qu’elle avait perdu connaissance, il a paniqué, foutu le camp et est rentré illico dans sa bonne province. Nous l’avons placé sous mandat d’arrêt pour coups et blessures volontaires.

Claudia ne survécut pas. Par une lettre, elle me laissait toutes ses affaires. Je ne gardai que les livres et un manuscrit inachevé de roman sur son enfance au Sénégal.

À Pigalle, l’ambiance était triste. Les filles refusaient maintenant de suivre leurs clients à l’hôtel. Tout se passait dans les arrière-salles. Une nommée Perla vint en renfort à La Cascade d’or. Elle avait un corps superbe et il n’y en avait plus que pour elle. Jade et moi restions presque tout le temps au bar.

Je décidai alors de tenter ma chance en province. Tina me donna raison. Elle téléphona à Jo qui lui promit de m’accueillir à Tours.

Sa boîte marchait bien. La Bicoque se trouvait près du Sofitel et n’ouvrait que le soir. Un travesti blond, une grande rousse et une Antillaise y obéissaient à Jo. Derrière la salle principale, il y avait un salon envahi de hautes plantes vertes que l’on déplaçait avec facilité pour constituer des paravents feuillus dissimulant les ébats. Beaucoup d’habitués se contentaient de boire et d’offrir un verre aux filles. C’étaient surtout les hommes d’affaires de passage qui fréquentaient l’arrière-salle.

Je débutais un samedi de congrès d’ingénieurs. À partir de minuit, le bar fut envahi par une douzaine de ces types. Ils se soûlèrent en nous traitant avec grossièreté et aucun d’eux ne négocia un verre en privé.

Coco, le travesti, perçut ma déception et me prit à part.

— C’est toujours comme ça. Ils picolent un maximum et se cassent, puis deux ou trois reviennent ensuite pour tirer leur coup.

Il avait raison. Le groupe s’en alla et, une demi-heure plus tard, quatre noceurs réapparurent. J’héritai du plus vieux qui insista pour que je lui branle l’anus, mais je lui parlai du travesti. Il proposa qu’on le rejoigne dans sa chambre à la fermeture du bar. Le concierge serait prévenu.

J’en avertis donc Coco qui en avait terminé avec son client.

— Il n’a pas été surpris que tu sois un garçon ? lui demandai-je.

Il éclata de rire.

— Cet ivrogne ne s’en est même pas rendu compte.

Vers quatre heures du matin, Jo ferma le bar.

Coco et moi nous nous pointâmes aussitôt à l’hôtel où le concierge nous laissa monter dans la chambre de l’ingénieur.

— Ce cerbère est un bon gars, me dit le travesti. On le remercie en nature.

— Même toi ?

— Surtout moi.

Tout se passa simplement. Le client suça d’abord mon compagnon en lui tripotant ses seins poussés aux hormones ; puis se fit enculer tandis qu’il me prenait très doucement. C’était presque gentil.

Coco partagea l’argent à égalité. C’est ainsi que nous devînmes amis.

9.

Je suis restée pendant plusieurs années à Tours. La vie m’y semblait simple et l’argent rentrait régulièrement. J’étais comme sur une île au bout du monde.

La Bicoque fermait à l’aube et n’ouvrait qu’à 18 heures. Il n’y avait aucun jour de relâche. La police locale nous laissait tranquille et nous choisissions nos congés selon les disponibilités de chacune.

Le matin, je dormais jusqu’à midi, puis faisais ma toilette et lisais un des romans que j’avais hérité de Claudia. C’était devenu ma principale occupation en dehors du travail. Aller au cinéma, me promener dans les environs ou faire du shopping ne me tentaient pas. Je ne dépensais donc que pour la nourriture et le loyer. Jo m’avait trouvé un grand studio non loin du bar. Très calme et pas cher. Avec un jolie vue sur la vieille ville. N’aimant pas regarder la télévision et écouter de la musique, je vivais donc simplement et faisais des économies.

J’eus très vite des habitués tourangeaux. Des bourgeois aimant à se soulager en fin d’après-midi. Ce n’étaient pas des clients compliqués. Une pipe ou une baise à la papa leur suffisaient. Sauf pour quelques réguliers qui avaient d’autres exigences. Monsieur Moganeauvon, par exemple. Un conseiller fiscal. Il portait des bas et un porte-jarretelles sous son pantalon.

La première fois que je m’isolai avec lui, cet original voulut que je lui enfonce une bouteille dans l’anus. Croyant à son désir de se faire prendre par un mec, je le branchai sur Coco. Sa réponse fut cassante.

— Moi, c’est qu’une femme m’encule qui m’excite !

L’étrange est qu’il ne jouissait jamais au cours de la petite cérémonie.

Très différent était le truc d’Alain Poralioff, chef inspecteur des douanes dans une ville voisine. Il était à La Bicoque tous les mardis soirs et attendait que je revienne d’une baise dans l’arrière-salle pour m’y faire retourner aussitôt avec lui. Je devais alors lui raconter ce que le client précédent m’avait fait tandis qu’il avalait le foutre que ce dernier avait lâché dans un préservatif que j’avais conservé pour son plaisir.

Mais le plus étonnant de tous, c’était Monsieur Stéphane. Il fallait lui donner des coups d’épingle sur les bourses et les cuisses. Je n’ai jamais vu quelqu’un déverser autant de sperme en éjaculant.

Quelques clients occasionnels apportaient aussi du piment dans ma routine.

Au bout de six mois que je travaillais chez Jo, un homme affreusement laid entra dans le bar et me choisit d’un geste autoritaire.

Une fois installés derrière, il me fit entièrement déshabiller, m’examina avec attention, puis me fit remettre mes vêtements sans même me toucher.

— Je viens pour ma femme, dit-il. Elle serait ravie que vous nous rendiez visite demain midi. Si cela vous tente, ce sera très bien payé.

— Elle aime les femmes ?

— Non. Ce n’est pas une lesbienne. Elle aime simplement me voir baiser avec une autre. Mais jamais deux fois avec la même. C’est sa condition. Si vous n’avez pas confiance, demandez à Mania et à Florence. Elles sont déjà venues chez moi.

Je pris son adresse et il s’en alla. L’Antillaise me fit un clin d’œil.

— Il t’a invitée chez lui ?

— Oui.

— C’est sérieux ?

Mania hocha positivement la tête.

— Et comment. J’y retournerais volontiers, mais sa bourgeoise ne veut pas.

L’arrivée de clients interrompit notre dialogue.

Le lendemain midi, je sonnai à la porte d’une grande maison près de la gare et l’homme de la veille m’ouvrit.

— Entrez. Je suis content de vous voir.

Nous allâmes dans un salon où une femme en tailleur strict fumait en buvant un porto. Sa beauté me suffoqua en regard de la laideur du type.

Son mari me caressa les seins et les fesses, puis il ôta mes vêtements avec une lenteur calculée, m’exhibant de face à son épouse qui me fixait en passant la langue sur le rebord de son verre. Une fois nue, je mis la main sur la braguette de mon partenaire, sentis sa verge dure et l’extirpai tandis qu’il se tournait pour que sa femme puisse bien nous voir. Elle écarta ses jambes, remonta sa jupe et passa un doigt sous sa culotte. Je m’agenouillai en restant de profil pour que la voyeuse puisse me regarder sucer son mec. Puis il me fit poser les mains sur les bras du fauteuil où sa femme se branlait, me pénétra en levrette et pinça le bout de mes seins. Cela dura une dizaine de minutes. Ensuite, il me retourna, éjacula dans ma bouche et parla à mon oreille.

— Recrachez tout sur vos seins.

Je baissai la tête pour obéir et entendis le cri de jouissance de son épouse. Cette séance fut très bien payée.

Le soir, la rousse Florence me révéla que c’était exactement la même mise en scène que le client avait exigé d’elle.

— Finalement, ils ne sont pas si compliqués que ça, conclut Mania qui avait tout entendu de notre conversation.

Une autre fois, un type au teint jaune m’entraîna dans l’arrière-salle.

— J’aime qu’on me suce, dit-il. Mais sans préservatif. Le truc, c’est que vous ne vous arrêtiez pas quand j’ai joui une première fois. Faut continuer. J’éjaculerai une seconde fois. Si vous tenez bon et que je viens une troisième fois, je triple la somme de départ.

— C’est combien la somme de départ ?

Il sortit deux billets de 500 francs de sa poche.

Je lui montrai alors mes gros seins, extirpai sa bite du pantalon et découvris qu’elle était toute petite, mais avec d’énormes couilles.

Trempant un Kleenex dans l’eau du seau à champagne, je nettoyai sa queue et la pris dans ma bouche. Elle ne bandait presque pas. Il me fallut bien vingt minutes pour lui faire cracher du foutre. Mais je continuai la fellation comme le mec me l’avait demandé. Ma nuque me faisait mal et mes joues se crispaient. C’est alors que la verge devint un peu plus dure qu’au début. Ma langue tourna autour tandis que je pompai jusqu’à ce que le sperme coule de nouveau. Sans m’arrêter, j’avalai tout et résistai aux crampes en suçant toujours. L’homme posa la main sur ma tête et me fit accélérer le mouvement. Je ne pouvais plus respirer. Ma bave dégoulinait sur la queue de plus en plus dure. Il éjacula pour la troisième fois, me donna l’argent promis et me baisa la main avant de quitter les lieux.

Un autre lascar m’excita beaucoup avec son fantasme. C’était sans doute un type important. Environ 70 ans. Il m’emmena tout de suite dans l’arrière-salle.

— Je veux que vous veniez au Sofitel avec moi. Là-bas, vous allez me ligoter et me bâillonner. Puis arrangez-vous pour que vos copines viennent dans ma chambre avec leurs clients. Je suis très généreux.

— Faut que je leur demande si elles sont d’accord.

Mania et Coco furent les seules à accepter le challenge.

Le septuagénaire régla le champagne et m’emmena dans sa chambre après avoir donné des ordres au concierge pour qu’il laisse monter directement les couples. Une fois dans sa suite, je le déshabillai, l’attachai à un fauteuil et lui mis un bâillon.

L’Antillaise et un homme nous rejoignirent très vite. Assise à côté de mon client, je les regardai faire l’amour. Le type n’était pas gêné par la présence du vieil homme. Il prenait Mania en levrette et lui donnait des claques sur les fesses en proférant des mots obscènes.

Une heure plus tard, l’Antillaise revint avec un blondinet qui n’osa jamais regarder de notre côté pendant que sa partenaire le suçait et le faisait jouir sur ses seins. À peine étaient-ils sortis de la chambre que Coco arriva en compagnie d’un gros bonhomme qui se fit enculer en souriant au prisonnier.

De nouveau seule avec le septuagénaire, je vis qu’il bandait enfin. Comme il ne m’avait rien précisé, je pris l’initiative, relevai ma robe, écartai ma culotte et lui pissai sur la queue. Il frémit et éjacula un petit peu.

Je le libérai ensuite.

— Tout a été parfait, dit-il sans se rincer. Voilà 1000 francs pour la Noire et autant pour le travesti. Et 3000 pour vous. Mais maintenant, nous allons bien faire l’amour.

Il enfila un préservatif et s’allongea sur la moquette.

— Vous aurez la force ?

— Oui. Seulement, vous allez me raconter ce que nous avons vu. En détail.

Je commençai par le branler en décrivant la première séance avec Mania. Il se mit à bander. Je le chevauchai en continuant mon récit. Ce fut quand je lui dis avoir pissé sur sa queue qu’il jouit copieusement.

Aucune de nous n’était jalouse du succès de Coco. Il avait aussi ses habitués. Quelquefois, un type de passage l’agressait verbalement, mais Jo intervenait et virait l’abruti du bar. Ce qui me surprenait surtout, c’était le genre d’hommes qui se branchaient sur le travelo. Presque tous portaient une alliance, frisaient la quarantaine et n’avaient rien d’efféminés.

— Ils vont avec toi par simple curiosité ? demandai-je au transsexuel. Pour se faire sucer et te prendre ?

— Tu rigoles. Ils demandent presque toujours que je les sodomise. C’est la raison pour laquelle ils hésitent à ce que l’une de vous assiste à nos ébats. Sauf quand c’est un pervers. Là, une présence féminine les excite encore plus.

La vie se déroulait donc dans une étrange douceur de vivre. Jo s’était mariée avec le propriétaire du bar, un truand retiré des affaires. Discret, il ne passait jamais à la boîte. Nous savions cependant que certains arrangements avec la police et de forts appuis politiques lui évitaient les ennuis. La pègre locale le craignait aussi. Parfois, des hommes venaient de sa part et Jo nous demandait de les satisfaire sans les faire payer. C’était notre participation à la sécurité dont nous bénéficions. Ce genre de service commandé n’était pas très fréquent et certains de ces mecs se montraient discrètement généreux avec nous.

Ainsi, je me souviens d’un homme qui était venu en voiture avec chauffeur et s’était aussitôt intéressé à moi.

— J’occupe un poste important dans un ministère, me dit-il quand nous fûmes installés derrière les hautes plantes de l’arrière-salle. Cela me laisse peu de temps pour les femmes. Et puis, je suis marié.

— Qu’est-ce qui vous ferait plaisir ?

Ma question le décontenança.

— Mais je n’en sais rien.

— Vous n’avez pas de fantasmes ?

Il rougit.

— Une fessée. J’aimerais vous donner une fessée.

Je relevai ma robe, baissai ma culotte et m’allongeai sur ses genoux. Il me claqua le cul à plusieurs reprises. De plus en plus fort. Les fesses me cuisaient. Je sortis sa bite et le branlai pendant qu’il continuait la punition. Son foutre poissa ma main. Le fesseur me laissa le nettoyer, puis me tendit de l’argent.

— Voua n’avez pas à me payer, déclarai-je en me massant le derrière.

— J’insiste.

Ce qu’il me donna fut dix fois supérieur à une passe ordinaire, mais j’eus mal au cul pendant deux jours.

Il m’apparut vite que j’étais la seule à ne pas avoir de compagnon.

Florence était avec un professeur de mathématiques d’un lycée d’Amboise. Il savait comment elle gagnait sa vie, n’y trouvait rien à redire et prévoyait de l’épouser quand elle aurait mis suffisamment d’argent de côté pour qu’ils puissent ouvrir un commerce dans une ville lointaine.

— Et j’aurai plein d’enfants, affirmait la rouquine en gloussant.

L’Antillaise n’avait pas autant de chance. Son copain purgeait une peine de dix ans de prison pour avoir braqué une banque à Toulouse. Elle se prostituait en attendant sa sortie.

— Il ignore ce que je fais. C’est un jaloux. Mais je l’aime.

Même Coco avait quelqu’un.

Un homme, en instance de divorce, qui souffrait de ne pas pouvoir obtenir la garde de son enfant.

— Sa femme ne l’aura jamais, précisait le travesti. Elle se drogue. Hélas, à cause de notre liaison. Joël ne peut rien. Pour l’instant, son môme est élevé par son père qui ne peut pas me blairer. Les gens sont bêtes avec leurs préjugés.

En période de festivités locales, deux filles venaient en renfort.

Colomba était parisienne et tapinait à Montparnasse. Comme sa mère vivait à Tours, elle profitait de l’occasion pour lui rendre visite au cours de ces séjours.

Brune avec un corps magnifique, Isabelle n’était pas une professionnelle. Elle faisait des ménages à Rennes. C’est là que Jo l’avait rencontrée, au cours d’un week-end avec un client de La Cascade d’or.

— Quand j’ai ouvert ici, je lui ai proposé du travail. Mais elle n’a pas voulu. À cause de son fils qu’elle élève toute seule. C’est une fille-mère. J’ai insisté en vain. Et puis, je lui ai demandé de venir de temps en temps. Au début, rien à faire. Puis elle s’est décidée. Sa sœur s’occupe du gosse pendant son absence.

Si Colomba se montrait joyeuse, Isabelle semblait tétanisée pendent les soirées à La Bicoque. Pourtant, sa beauté lui valait nombre d’admirateurs. Ils l’entraînaient dans l’arrière-salle et en revenaient toujours absolument ravis. Je profitai du souhait d’un client voyeur pour enfin la regarder en action sans qu’elle le sache.

Cachée derrière une plante très feuillue, je fus épatée.

Dès qu’un homme posait ses mains sur Isabelle, elle se métamorphosait en furie sexuelle, engloutissant la verge du type au point de lui gober les couilles, se plantait ensuite sur lui avec des coups de reins ravageurs et le forçait à décharger très vite.

Inutile de préciser que les mâles se passaient le mot et qu’elle travailla sans arrêt pendant les quelques jours de sa présence chez nous.

Colomba se défendait aussi très bien. Elle avait l’art de convaincre les types de prendre une seconde fille pour épicer les choses. Isabelle ne voulait pas. Florence, Mania et moi étions d’accord. Je remarquai alors que la Parisienne aimait toucher les seins de ses complices pendant ces baises en trio.

Lors d’une passe avec un homme adipeux et vulgaire, elle le fit payer une forte somme pour me sucer. D’ordinaire, ces petits jeux saphisques étaient simulés de la part des filles. Colomba ne trichait pas. Je lui jouis donc dans la bouche tandis qu’elle se branlait. Le client n’en revint pas.

Quand nous quittâmes l’hôtel, ma collègue me prit le bras.

— Tu n’es pas fâchée pour tout à l’heure ?

— Si je t’ai laissé faire, c’est que je le voulais bien.

— On dort ensemble ?

J’acceptai et nous allâmes chez moi. Colomba m’embrassa aussitôt sur la bouche.

— Tu as regardé Isabelle baiser ? demanda-t-elle.

— Oui. C’est impressionnant.

— J’aimerais me la faire ? Pas toi ?

— Elle ne voudra jamais.

— Si on fantasmait sur elle en faisant l’amour ensemble ?

L’idée m’excita et je commençai à délirer en me déshabillant.

— Imagine qu’elle entre ici et nous voit enlacées. Tu es en train de me branler en suçant mes seins. Elle hésite et nous regarde.

— Je descends le long de ton ventre et te suce pendant que tu lui souris.

Nous nous allongeâmes, nues, sur le lit et nous branlâmes l’une l’autre.

— Elle recule vers la porte, dis-je.

— Alors, je te laisse et l’empêche de partir.

— Elle résiste et tu l’embrasses de force sur la bouche, puis lui arraches son corsage et son soutien-gorge.

— Et tu viens lui ôter sa jupe. Je touche son sexe qui dégouline.

— Mes mains lui pincent le bout des seins.

— Je bois son jus en la branlant. Tu poses ta fente sur sa bouche.

— Je sens sa langue qui me fouille.

— Elle me met cinq doigts dans la chatte.

Nous fumes submergées par une vague de jouissance.

— C’était bon, admit Colomba.

— Peut-être même mieux que si on l’avait vraiment fait.

Par la suite, lors des festivités locales, Colomba dormit toujours chez moi et nous fantasmions chaque fois sur Isabelle. Cette dernière ne sentait pas notre intérêt pour elle. Plus d’une fois, nous eûmes envie de la piéger en l’invitant chez moi.

— Qui ne risque rien n’a rien, disait Colomba.

Jo devina nos intentions et nous prit à part.

— Chasse gardée, mes petites.

— Tu veux dire que…

— Exactement. Je couche avec Isabelle et ne la partage avec aucune femme.

L’avertissement était clair. Jo pouvait nous vider si on insistait trop.

Au cours de toutes ces années à Tours, j’aurais pu me mettre en concubinage avec un type. Et même me marier. Des clients me demandèrent de partager leur vie, d’une manière ou d’une autre.

Le plus insistant fut un riche commerçant qui supportait mal son veuvage et voulait me faire – disait-il – une existence de petite reine. J’avais beau refuser ses cadeaux, jouer les frigides pendant nos ébats dans l’arrière-salle ou me conduire avec une vulgarité forcée, il n’en démordait pas, finissant même par me faire des scènes de jalousie ou suppliant Jo de l’aider à me convaincre. Je ne voulus plus m’isoler avec lui. Il se consola dans les bras de Mania ou Florence.

Marco était beaucoup plus touchant que ce bourgeois fastidieux. Il montrait une grande patience en disant simplement qu’il serait là le jour où je déciderais d’arrêter le métier. Peu enclin à mentir, il avouait être surtout sexuellement attiré par moi. Je suis partie en vacances avec lui, mais en le faisant payer. Quatre semaines au Touquet. Il me baisa jusqu’à cinq fois par jour. Sans malice et fantasme, mais très bien. À notre retour, je ne le vis plus jamais. Ce « voyage de noces » l’avait comblé. Plus question de mariage.

Avec Léopold, j’ai failli accepter la vie commune. Il n’avait qu’une trentaine d’années. Famille très riche et vivant en Suède. Bon amant. Assez vicieux. Généreux. Gentil. Ce mec avait toutes les qualités. C’est justement ce qui me déplut en lui. Car personne ne peut être aussi parfait. Un jour, il me demanda de lui trouver une petite fille pour s’amuser sexuellement avec elle. Je pense qu’il doit toujours avoir une cicatrice à l’endroit du visage où je l’ai tailladé à coups de ciseaux.

Le pays changeait. L’élection de Chirac tournait une page en politique. Nos clients en parlaient. Certains m’inquiétaient. D’autres étaient heureux. Je m’en fichais. À 32 ans, le seul avenir qui m’intéressait vraiment, c’était le mien.

Une rencontre intervint alors.

À la fin du printemps, un homme entra à La Bicoque. Ni beau ni laid. Vêtu avec une élégance discrète. Je sentis qu’il allait compter pour moi. Ce fut le cas. Coco s’en rendit compte et se pencha à mon oreille.

— Tu as fait tilt ?

— On ne peux rien te cacher.

— Fais gaffe. Félina. Ce type va t’en faire baver.

— Jaloux !

— Comme tu veux… Après tout, c’est ta vie.

10.

Cet homme s’appelait Vincent Ulmer. Il venait chaque soir à La Bicoque, pour boire un Pernod sans parler à personne. Au bout de vingt minutes, il partait.

— Tu le connais ? demandai-je à Jo.

— Non.

— Il n’a pas l’air de s’intéresser aux filles.

— C’est le genre de mec qui vient ici pour l’ambiance, mais qui n’ira jamais plus loin. J’en ai vus des comme lui. Ils reviennent pendant des semaines et disparaissent ensuite de la circulation. Inutile de les racoler. Florence a essayé hier, pendant que tu étais occupée derrière. Il ne lui a même pas répondu.

Quelque chose m’attirait néanmoins chez ce type. Pourtant, j’étais incapable de l’aborder quand il était là.

C’était un rude hiver, mais le froid n’empêchait pas les hommes de venir se détendre au bar. On travaillait bien. Les fêtes de Noël approchaient. La neige recouvrait la ville. Je n’aimais pas cette période de l’année. Surtout que nous fermions le soir du réveillon et aussi le lendemain. Florence s’isolait alors chez son professeur de mathématiques. Jo et son homme allaient festoyer à Paris. Mania et moi dînions avec Coco et son copain, puis l’Antillaise allait prier à la messe de minuit. Moi, je rentrais dormir.

Cette année-là, le travesti tomba malade. Le repas fut annulé. Mania préféra ne rien faire.

Je me retrouvai seule et me promenai en ville toute la journée du 23. Les gens entraient et sortaient des boutiques. Des soldats de l’Armée du Salut chantaient au coin des rues. Les enfants insistaient pour se faire photographier avec le Père Noël. Chaque restaurant affichait un menu gastronomique. Cette agitation m’agaça. J’entrai dans un café, commandai malgré moi un Pernod et m’étonnai de ma demande. Exceptés le champagne au travail et un peu de vin au repas, je ne buvais jamais d’alcool. C’est alors que je sentis sa présence. Il était à une table en face de la mienne et buvait ce même apéritif.

Nos regards se croisèrent puis je vins m’asseoir à côté de lui.

— La Bicoque ferme ce soir, dit-il allumant une Craven sans filtre.

— Les fêtes de famille sont mauvaises pour les bars à filles.

— Sans doute… Moi, je ne réveillonne jamais. Et vous ?

— Rien de prévu pour cette fois.

Il vida son verre.

— C’est à cause de vous que je viens chaque soir dans ce bordel.

— Pourquoi ne pas m’avoir invitée ? Timide ?

— Pas le moins du monde. Sauf que la baise à la sauvette dans un claque de province… Très peu pour moi. J’ai passé l’âge. Vous comprenez ?

Tout mon corps tremblait. Une incroyable excitation me dévorait. J’avais terriblement envie de cet homme et cela contredisait mes résolutions de ne jamais tomber amoureuse.

— Je vous plais vraiment ?

— Ce n’est pas l’essentiel, murmura-t-il en laissant flotter son regard dans le vague. Disons que je vous sens... Je vous devine. Mais j’hésite encore.

— Peur d’être déçu ?

Il eut un magnifique sourire.

— Non. Pas certain de vouloir tenter l’expérience. Quittons ce rade. Je vais vous montrer quelque chose.

Dehors, la neige tombait à gros flocons.

Nous traversâmes le quartier commerçant jusqu’aux alentours de la gare et arrivâmes devant une vieille maison à la façade décrépite.

— C’est ce que j’ai récupéré d’un héritage, dit mon compagnon. Venez.

Il ouvrit la porte qui donnait sur une immense pièce avec un haut plafond, mais sans meuble. Un coin cuisine y était aménagé de façon rudimentaire. Sur le mur, une toile représentait la Diane chasseresse. Un escalier conduisait à l’étage où se trouvait une chambre avec un lit, une armoire et des étagères couvertes d’objets divers. Les vitres des fenêtres étaient peintes en noir.

— Au-dessus, il y a un grenier. La baraque appartenait à mon oncle. Elle est pleine de fantômes. Ceux de mon enfance et d’une autre vie. Alors, je suis venu y vivre pendant quelque temps.

— J’ai envie de vous, dis-je brusquement.

— Combien ?

— Non. Rien. Pas d’argent.

— Prête à tout subir ?

Je m’entendis répondre par l’affirmative.

— Déshabillez-vous.

Pendant que j’ôtais mes vêtements, il prit une corde dans le capharnaüm étalé sur l’étagère, m’emmena dans le grenier et me suspendit par les poignets à une poutre. Mes pieds ne touchaient plus terre. Ma chatte ruisselait déjà.

Il tira sur le bout de mes seins pour les emprisonner dans l’étau de pinces à linges. La douleur m’arracha quelques larmes et un gémissement. Je n’avais pourtant pas envie que ça s’arrête. Mon corps se balançait. L’homme ramassa une ceinture et s’en servit pour me frapper sur les fesses et les seins. Chaque coup m’excitait. Je jouis plusieurs fois au rythme des claquements.

Quand il me détacha, je tombai à genoux devant lui, levai les mains vers sa braguette et l’ouvris pour sortir sa verge. Elle bandait. Ma bouche se referma sur son gland. Un flot de sperme emplit aussitôt ma bouche.

J’avalai le foutre en jouissant encore.

— Pars, me dit-il. Ne reviens jamais ici sans que je te l’aie demandé.

Subjuguée, je lui obéis.

Rentrée chez moi, je contemplai les marques de ceinture sur mon corps et me masturbai en repensant à cette séance.

Le jour de Noël se déroula dans une monotonie affligeante. J’avais envie de voir mon bourreau, mais n’osai pas enfreindre ses ordres. J’étais amoureuse. Mania vint me rendre visite. Je ne lui dis rien de mon aventure et on joua toute la journée aux cartes.

Le soir, nous allâmes dîner au restaurant d’un grand hôtel.

— Mon mec va bientôt être libéré, me dit l’Antillaise. Je vais enfin pouvoir quitter le boulot. Et toi, tu comptes faire la pute toute ta vie ?

— Je ne sais pas. Et d’ailleurs, je m’en fous.

Elle me désigna discrètement un couple qui nous dévorait des yeux.

— Tu crois qu’ils ont une idée derrière la tête ?

— C’est évident, répondis-je.

— On essaie ?

Je souris.

— Tu aimes les femmes ?

— Non. Quelle horreur !

Elle se signa discrètement.

— Dans ce cas, faut que je négocie.

D’un geste discret, je fis signe à l’homme de me suivre aux toilettes.

— Combien pour vous deux ? demanda-t-il.

— Ma copine n’est pas gouine, précisai-je.

— Quel dommage... J’étais prêt à vous donner 1500 francs chacune.

— Pour 2000, je peux essayer de la convaincre.

— D’accord. Nous sommes dans la chambre 14.

Je remontai pour informer Mania des conditions.

— J’ai jamais fait ça, dit-elle avec dégoût.

— Il paye bien.

— Tu ne diras rien aux copines ?

Je lui promis mon silence et nous montâmes rejoindre le couple. La femme était déjà nue sur le lit. L’homme avait conservé ses vêtements. Il nous donna l’argent et s’installa sur un fauteuil.

— Je regarde.

L’Antillaise et moi nous déshabillâmes. L’épouse se caressait lentement les seins en ronronnant. Dès que Mania s’approcha, elle la renversa sur le matelas et lui lécha la chatte. Je pris les tétons de la cliente entre mes mains et les pinçai avec violence tout en la laissant me branler l’anus de son majeur.

Le mari avait sorti sa bite et nous encourageait.

Je suçai donc les mamelons de sa femme, tandis qu’elle obligeait ma copine à passer sa langue sur son clitoris. Mania s’exécutait en freinant son dégoût. Sentant que le couple n’était pas du tout dupe de son manque d’enthousiasme, je vins embrasser l’Antillaise sur la bouche. Elle paniqua et perdit pied quand j’enfonçai mes doigts dans sa chatte en chuchotant à son oreille.

— Joue le jeu, sinon il va vouloir reprendre son fric.

L’épouse s’écarta pour aller rejoindre son mari. Elle le branla pendant que Mania acceptait enfin que je la suce en m’arrangeant pour que les deux voyeurs constatent que nous ne faisions pas semblant. Ma copine gémit peu à peu de plaisir, m’embrassa brusquement les seins et se mit à me lécher. Le spectacle de notre duo lesbien ravissait le couple. L’Antillaise se cambrait, prenait les initiatives et criait en roulant des fesses lorsque j’enfonçai toute la main dans sa chatte qui coulait comme une fontaine.

Nous descendîmes ensuite du lit pour accélérer les choses.

L’homme pénétra Mania en masturbant sa femme qui me bouffait la chatte. Il se dégagea pour éjaculer sur nos visages. Une fois hors de l’hôtel, Mania se mit à pleurer.

— J’ai l’impression d’avoir trompé mon mec avec toi.

— Mais non, la rassurai-je. C’était du boulot et ça ne compte pas.

La semaine suivante je n’eus pas de nouvelles de mon amant sadique. Ce silence me désorientait. Il dura jusqu’à la nuit de la Saint-Sylvestre.

Ce soir-là, La Bicoque ouvrait, parce que beaucoup d’hommes venaient finir l’année chez nous. Il y avait donc foule et nous faisions sans arrêt la navette entre le comptoir et l’arrière-salle. Je revenais d’une pipe vite faite avec un jeune client quand Jo me dit qu’on avait téléphoné pour moi.

— Un type t’attend où tu sais à six heures du matin.

Ce rendez-vous me rendit joyeuse. Ma joie attisa le désir des clients et je travaillai beaucoup. Le bar n’était pas encore fermé quand je filai à la gare.

Vincent me fit entrer. Le pièce du bas était éclairée par des cierges. Il me déshabilla sans dire un mot, me fit allonger à même le sol et laissa tomber des gouttes de cire sur mes seins. Chaque pépite brûlante m’arrachait un cri de douleur. Il cessa le jeu, sortit sa bite et pissa sur moi en exigeant que je boive son urine. J’obéis sans protester.

— Branle-toi, dit-il en s’agenouillant pour me gifler à tours de bras.

Sous ses coups, mes doigts fouillèrent ma fente et je jouis en criant.

— À quatre pattes, demanda encore Vincent.

Il me sodomisa en me tirant les cheveux en arrière et m’inonda de foutre.

— Maintenant, pars.

Je me rhabillai sans faire ma toilette et rentrai chez moi.

Ma vie devint autre. Rien ne m’intéressait hors les rencontres sporadiques avec mon maître. Cela ne m’empêchait pas de très bien travailler au bar. Les clients remarquaient quelquefois la marque des coups parsemant mon corps. Je m’en fichais.

En revanche, Mania s’inquiétait. Elle devait bientôt cesser le travail et se demandait comment expliquer sa petite fortune à son amant.

— J’ai de grosses économies. Il va se demander comment j’ai pu réunir cet argent. Je n’oserai jamais lui dire ce que je faisais pendant son incarcération.

— Raconte que tu as gagné à la loterie.

— Il ne me croira pas.

La veille de son départ, elle débarqua chez moi vers midi.

— Je voulais te remercier pour tout, dit-elle.

— Alors, que comptes-tu lui dire ?

— La vérité. S’il m’aime vraiment, il comprendra.

— Tu as raison.

Elle se serra contre moi et m’embrassa sur la bouche.

— Je voudrais faire l’amour avec toi avant de partir. Depuis l’autre nuit, je me branle souvent en y repensant. Tu veux bien ?

Ses mains caressaient mes seins et mes fesses. Nous tombâmes sur le lit en nous dépêchant d’ôter nos vêtements. Sa bouche happa alors mon clitoris. Je me déplaçai pour la sucer aussi. Sa chatte coulait d’abondance. Mon doigt fouilla son anus. Elle hurla en jouissant. Désireuse de lui faire plaisir, je la fis se lever et placer devant un miroir afin que nous regardions en train de nous branler l’une l’autre.

Ce fut un très agréable après-midi.

Le soir, une Africaine du Togo vint remplacer Mania. Jo m’expliqua son choix.

— Une Noire, ça plaît toujours. Même aux racistes.

En effet, cette sculpturale négresse travailla très bien.

Et les jours passèrent dans l’attente d’une convocation de Vincent. Avec lui, j’acceptais tout. Même l’innommable. Soumise et heureuse.

Au début du printemps, nos cérémonies prirent une nouvelle tournure.

Des masqués y assistaient, participant parfois aux actes de brutalité sur ma personne. Ces inconnus donnaient de l’argent à Vincent pour user ainsi de moi. J’y trouvais une excitation supplémentaire, certaine aussi de faire ainsi le bonheur de mon amant.

Un soir, il m’étonna en venant au bar pour demander la clef de chez moi.

— J’ai envie qu’on dorme ensemble, dit-il avec douceur.

Cela me fit plaisir et nous passâmes des heures exquises dans les bras l’un de l’autre. Sans aucune violence.

Ce fut merveilleux.

Je lui fis faire une clef.

Les jeux sadomasochistes continuèrent pourtant chez lui. Avec un public grandissant. Certains spectateurs amenèrent des femmes qui se montraient plus cruelles qu’eux. L’une d’elle aimait m’écraser une cigarette allumée au-dessus de ma chatte. Je recevais aussi de la pisse et des excréments. Vincent souriait sous les sévices que je subissais. J’en étais ravie.

Un petit matin, je rentrai chez moi et n’y trouvai plus rien. Vêtements, meubles, objets, argent liquide et bijoux avaient disparu. Je filai aussitôt à la maison près de la gare pour en informer Vincent. Elle était entièrement vide. Mon maître était parti sans laisser d’adresse.

Le lendemain, je dis tout à Jo. Elle avertit son mec et ses amis policiers recherchèrent Vincent Ulmer. Ils découvrirent qu’il n’existait aucun individu de ce nom et que la maison près de la gare n’appartenait à personne.

Coco tenta de me consoler.

— Tu as fait une terrible expérience avec cet ordure, mais tu as pris du plaisir. Et la vie continue. Sois forte.

Je n’avais plus le goût au travail. L’évidence de mon désespoir découragea les clients. Je ne les séduisais plus.

Un soir, un homme m’emmena dans l’arrière-salle et me montra sa carte de haut fonctionnaire de la police.

— Faites arrêter les recherches sur ce Vincent Ulmer, me dit-il. Sinon, je vous boucle pour complicité. Regardez cette photo.

C’était moi lors des séances devant les hommes masqués.

— Comment avez-vous eu ça ?

Son sourire me révéla qu’il était présent lors de ces cérémonies.

— On vous a trop vue à Tours, ma petite. J’en ai parlé au mec de Jo. Partez de la ville. C’est mieux pour tout le monde. Croyez-moi.

La menace me parut sérieuse.

Je pris le train pour Paris dès le lendemain matin.

11.

Pigalle avait changé. Le quartier était envahi de sex-shops et de peep-shows. Les épiceries, les boulangeries ou les boucheries n’existaient plus. Tout le gentil pittoresque du Paris populaire avait disparu. L’industrie du sexe l’avait éliminé.

J’allai à La Cascade d’or. Tina ne s’en occupait plus. Sa remplaçante me dit que son équipe était au complet. Aucune copine du passé n’en faisait partie. Dans les autres bars, j’essuyai le même échec. Une armada de jeunes mamans remplaçait les entraîneuses d’autrefois. Il n’y avait pas de place pour moi. Ma longue absence m’avait coupée de ce monde nocturne et vénal. La perspective de devoir prendre un travail ordinaire me paniqua. Je n’avais pas envie de me crever pour un salaire de misère, mais je n’avais pas encore assez d’argent à la banque pour prendre ma retraite.

Du côté de la place Blanche, je découvris un théâtre érotique qui venait d’ouvrir et recrutait des « actrices ».

Un type me reçut dans son minuscule bureau.

Il souriait de toutes ses dents jaunies par le tabac.

— Vous avez déjà joué la comédie ?

— Non, mais j’ai fait du peep-show.

— Déshabillez-vous.

Je me mis nue. Il m’examina sans concupiscence. Mes seins l’intéressèrent et il les soupesa avec des mines de maquignon.

— Pas mal. Du naturel. Reviens demain matin. Armando décidera.

— Qui est-ce ?

— Un acteur de films pornos. C’est lui qui met le spectacle en scène et tient le rôle principal. Mais je te préviens qu’ici, on ne simule pas. C’est du hard. De la vraie baise.

Je sortis dans la nuit tombante. Des travestis se prostituaient autour de la place Pigalle. Quelques types fébriles s’engouffraient dans des sex-shops.

Après avoir loué une chambre dans un hôtel rue de Douai, j’allai manger dans un restaurant bon marché. Paris m’étouffait déjà. L’idée de devoir tout recommencer à zéro me déprimait.

Autour de moi, les gens semblaient insouciants et heureux. Sauf une vieille femme très maquillée. Elle dégustait ses frites en jetant des regards tristes sur les rares hommes seuls qui se trouvaient dans la salle.

Le serveur me la désigna en portant l’addition.

— Pas reluisante, la mémé de la nuit. Quand on pense qu’elle a été autrefois la reine du quartier. Cela donne de quoi réfléchir.

Je compris qu’elle faisait encore le tapin à son âge.

Dehors, la pluie se mit à tomber. Les passants couraient à la recherche d’un abri. Le vent s’était levé avec force et les parapluies se retournaient. Des putains se blottissaient en râlant sous les portes cochères. Bientôt, il n’y eut plus grand monde dans les rues.

Je sortis du restaurant et rasai les murs jusqu’à un cinéma qui projetait un film porno. Nous étions nombreux à piétiner là en attendant la fin de l’averse. Un homme assez beau me sourit en s’approchant.

— On ferait mieux de patienter à l’intérieur. Je vous invite ?

— C’est 500 francs, rétorquai-je du tac au tac.

Il me fit signe que j’étais folle et s’éloigna.

C’est alors qu’un type chauve se pencha sur moi.

— Vous lui parliez sérieusement ou vous avez juste dit ça pour vous en débarrasser ?

— Je ne plaisante jamais.

— Et vous faites quoi pour ce tarif ?

— Branlette et pipe, répondis-je.

— C’est cher.

— Comme tout ce qui est bon.

Il hésitait en se mordant les lèvres.

— Vous avez autre chose à me proposer ? lui demandai-je.

Ma question le soulagea.

— Oui, dit-il en me murmurant son fantasme à l’oreille.

— D’accord. Mais c’est 1000 francs.

— Parfait. Je retire l’argent. Nous prendrons ma bagnole. Elle est garée rue Germain-Pilon.

L’homme me fit signe de le suivre et retira de l’argent à un distributeur, il me donna la somme convenue et nous montâmes dans sa voiture. Il roula jusqu’au bois de Boulogne. La pluie avait cessé. Des filles s’exhibaient pour appâter le client. Le chauve ralentit devant une superbe blonde avec des hautes cuissardes en cuir noir. Ses seins roses étaient nus. Un collier clouté lui entourait le cou et une cravache pendait à son bras. Je sortis la bite de mon client et la branlai rapidement. Il bandait en fixant la fille. Je me mis à le sucer goulûment et son foutre jaillit dans ma bouche. Il essuya sa queue avec un mouchoir et me reconduisit à Pigalle.

Cette nuit-là, je dormis très bien.

Le lendemain matin, je pris une douche, m’habillai avec des dessous sexy et filai au théâtre. Les rues étaient presque désertes. Pigalle semblait ne plus vivre que la nuit. Il n’y avait personne au bureau où j’avais rendez-vous.

J’allai donc dans un café voisin et fut surprise d’y trouver Jade.

— De retour au bercail ? dit-elle en me faisant signe de m’asseoir.

— Qu’est-ce que tu deviens ?

Elle leva les yeux au ciel.

— Je suis rentrée d’Allemagne depuis trois mois. Il y a du bon boulot dans ce pays, mais leurs Eros Center me foutent le cafard. On dirait des cliniques. Pas marrant. J’ai quand même tenu deux ans.

— Ici, tu as retrouvé un job dans un bar ?

— Des clous. Les nouvelles patronnes ne veulent que de la chair très fraîche. Paraît que le client fantasme maintenant sur la nymphette. Je me suis cassée les dents partout. Alors, j’ai tapiné en indépendante aux Champs-Élysées. Mais il y a beaucoup trop de concurrence dans ces beaux quartiers. Finalement, je me suis rabattue sur les photos pornographiques. C’est très emmerdant. Faut coucher avec tout le monde pour bien y gagner sa vie. Et à l’œil. Je laisse tomber. Ce matin je fais un casting pour un théâtre érotique qui va ouvrir.

— J’ai rendez-vous pour le même boulot.

Elle fronça les sourcils.

— On doit être plusieurs à auditionner. Regarde dehors.

Des filles se pointaient devant la porte des bureaux du mec qui m’avait convoquée. Certaines semblaient bien se connaître et montraient une grande décontraction. Mais les autres affichaient de l’angoisse. Nous quittâmes le café pour les rejoindre. Un grand moustachu arriva en compagnie du patron et fit la bise à certaines candidates.

— Ses copines de films X, me murmura Jade à l’oreille.

Ces dernières s’entretinrent avec les types sur le trottoir et changèrent vite d’attitude après les avoir écoutés.

— C’est trop mal payé, râla une brune. Ne compte pas sur moi, Armando.

— Aloïse a raison, surenchérit une blonde vaporeuse. Si je vends mon cul, c’est pas pour des cacahuètes.

— On peut pas plus, décréta le directeur du théâtre.

Une bonne partie des jeunes femmes partit en soupirant. Nous n’étions plus que huit et l’espoir me revint.

Le moustachu nous fit pénétrer dans l’immeuble, ouvrit la porte d’une salle d’attente et désigna des chaises pliantes.

— Installez-vous, les filles. Toi, la petite rousse, viens dans le bureau.

Tous deux pénétrèrent dans la pièce. Armando referma la porte. L’entretien ne dura que cinq minutes. Puis ce fut le tour de Jade. Le rouquine prit sa place et se rongea les ongles. Quand l’Asiatique sortit du bureau, elle était mécontente. Le patron me désigna et je le suivis.

— Déshabille-toi.

J’obéis. Les deux hommes m’examinèrent. Le moustachu toucha mes fesses et mes gros seins, puis sortit sa bite.

— Suce.

Docile, je m’agenouillai et lui pompai la queue.

— Arrête, dit-il en retirant la verge de ma bouche. Tu lèches les femmes ?

— Je peux.

— La sodomie ne te gêne pas.

— Aucun problème.

Ils se consultèrent en chuchotant.

— Très bien, fit enfin Armando. Voici les conditions de travail : 400 francs par jour. On bosse de 16 heures à 2 heures du matin. Chaque représentation est de trente minutes, suivie d’une pause de la même durée pendant laquelle une seconde équipe est en scène. Moi, je fais partie d’un groupe. Un pote est dans le second. Nous n’utilisons pas de préservatifs et il n’y a pas de simulations. Le public en veut pour son blé. Mais je te préviens. Pas de drogue. Pas d’alcool. Tu as un copain ou un mari ?

— Non.

— C’est un bon point pour toi. Remets tes frusques et attends avec les autres.

Je retournai dans la salle.

— C’est mal payé, me dit Jade à mi-voix. Je me casse. Tu viens ?

L’envie de faire l’expérience me tentait.

— Alors ? s’impatienta l’Asiatique.

— Je reste, dis-je.

Elle eut un geste d’agacement et s’en alla.

Quand les filles eurent terminé leur audition, le moustachu nous emmena dans une salle de spectacle, monta sur la scène et constata l’absence de Jade.

— Je vois que vous n’êtes plus que sept.

Il haussa les épaules.

— Pas grave. Je n’ai besoin que de quatre filles. Lolo ?

La rouquine approcha.

— Tu ne fais pas l’affaire. Je ne veux pas de femme mariée dans le boulot.

Elle baissa le tête et s’en alla.

— Agathe ! appela le recruteur. Tu es certaine de ne pas sucer de fille ?

La candidate fit une grimace de dégoût.

— Tu peux partir.

Nous n’étions plus que cinq.

— Prune ?

Une jolie créole sourit en relevant la tête.

— Engagée, dit Armando.

— Capucine ?

C’était une blonde très mince avec des cheveux courts.

— Engagée.

J’observai les deux filles qui attendaient avec moi. L’une était brune et superbe. L’autre avait un gros corps gras et un visage vulgaire. Le moustachu désigna cette dernière.

— Sally. Engagée. Félina aussi. Nadia, je regrette.

— Pourquoi je ne fais pas l’affaire ? demanda la créature de grande beauté.

— Tu as trop de classe. Les mecs n’oseront pas bander en te matant.

Elle le foudroya du regard et s’en alla.

— Revenez demain soir à huit heures, conclut Armando. On répétera. Nous ouvrons dans deux jours. Paulo est le boss. Il préparera vos contrats. Vous serez déclarées comme intermittentes du spectacle. Ce qui vous donne la Sécurité sociale et un droit au chômage. Maintenant, allez passer la visite médicale avant midi. C’est obligatoire. Le docteur Torpion est au courant. 13, rue des Martyrs. Je ne veux pas que l’une de vous refile une chaude pisse ou le sida aux autres. Paulo vous emmène là-bas.

À peine sortie de chez le médecin, Sally me prit le bras.

— T’as l’air sympa, toi ?

Je me dégageai doucement et m’éloignai du groupe, bien décidée à me faire un ou deux gus dans la journée. Mais pas dans le quartier. Un bus me déposa à l’Opéra et j’errai sur le boulevard des Italiens. Les dragueurs ne manquaient pas. L’expérience me permit d’éconduire sans ménagement ceux qui voulaient une aventure qui ne leur coûterait rien. Je montrai plus de patience avec les autres. Vers treize heures, un homme nerveux m’aborda en baissant les yeux.

— Je vous emmène ?

Il avait tout de suite compris mon manège.

— 500 francs.

— D’accord. Mon officine est à l’Opéra comique. Je la ferme pendant le déjeuner. Nous ne risquerons pas d’être dérangés.

L’endroit était plutôt vétuste. Une plaque de cuivre indiquait : « Cabinet d’expert-comptable ». Des dossiers encombraient tous les meubles.

— Je m’excuse pour la poussière, dit le type. La femme de ménage ne vient qu’une fois par semaine. Voici votre argent.

Il me paya et se déshabilla. Des bas noirs gainaient ses jambes. Une culotte de femme emprisonnait sa grosse verge qui bandait déjà.

— Gardez vos habits et branlez-moi le cul avec ça !

Il me tendit une canne en bois. Je l’allongeai sur la table couverte de paperasse, lui relevai les fesses, écartai le sous-vêtement féminin, posai le bout de la canne sur son anus et l’enfonçai un tout petit peu.

La queue devint si dure qu’elle déchira le slip en nylon.

— Plus fort, gueula-t-il. Je ne suis pas douillet, nom de Dieu. Allez-y.

Je fis pénétrer une quinzaine de centimètres de bois dans son petit trou.

— Ramonez-moi plus profond, exigea-t-il. Et faites le bouger !

Trente centimètres de la canne l’empalèrent. Son visage était cramoisi. Sa bite gonflait à chaque mouvement d’allée et venue de mon bras.

— Accélérez, supplia-t-il.

J’obéis et l’homme gémit en se trémoussant, mais sans toucher son membre. Brusquement, il éjacula. Une cascade de foutre jaillit si fort que son visage en fut couvert.

Revenue sur le boulevard, j’étais partagée entre l’écœurement et une forte excitation. Ma chatte était trempée. Il me tardait de racoler un mec pour jouir en douce avec lui. Un jeune cadre fit l’affaire. Je ne lui pris que 250 francs, tant j’étais chaude. Il est vrai qu’il paya aussi la chambre d’hôtel.

12.

Capucine n’apparut pas à la première représentation. Une nana maigre avait pris sa place. De longs cheveux blond cendré tombaient sur ses épaules et une immense bouche trouait son visage émacié. À côté d’elle, un athlète nous observait en souriant. Il bombait le torse. Son attitude frisait le ridicule. Quand à Paulo, il se vautrait dans un fauteuil de la première rangée du théâtre et fumait un long cigare en tripotant nos contrats.

Armando monta sur la scène.

— Je vous présente Manuel, dit-il en nous montrant le colosse. C’est un hardeur de première classe. Toujours prêt à tringler. Jamais en panne. Elle, c’est Angèle. Je lui ai demandé de remplacer Capucine, dont la prise de sang a montré qu’elle était porteuse du sida.

Cette révélation nous fit à toutes un peu peur. Il continua.

— Maintenant, faut former les équipes. Prune et Félina seront avec moi. Sally et Angèle avec Manuel. Chaque spectacle repose sur le même principe. Une fille est seule en scène. Elle se déshabille, puis se masturbe. Une autre fille la surprend. Petit dialogue très érotique avant de se gouiner. Ensuite, le mec arrive et c’est la partie à trois. Pour le moment, on répète les places et on apprend le texte. Je sais qu’aucune de vous ne sort de la Comédie Française. Cependant, il y a quand même des répliques à savoir. Même si tout le monde s’en fout ! Le public vient voir du cul et de la baise. Alors, pas besoin d’essayer de jouer comme des stars. En revanche, il faut bien prendre les éclairages afin qu’on puisse vous mater. Je vais vous montrer comment faire.

À minuit, tout était presque réglé. Chacune rentra chez elle. Allongée sur mon lit, je ne parvins pas à m’endormir. J’avais trop le trac.

La matinée du lendemain fut occupée à bouger comme Armando nous le demandait. Pas question de se déshabiller comme au peep-show. Il fallait que ce soit naturel. Angèle avait de l’expérience en la matière. Elle nous enseigna de bons trucs pour réussir ce qu’on nous demandait. Prune s’appliquait autant que moi, mais Sally n’arrivait pas du tout à suivre. La présence de Paulo la gênait. Son regard bovin ne la lâchait pas d’une seconde.

Après la pause du déjeuner, nous réglâmes les différents tableaux sexuels. Prune me lécha sans simulation. Elle mouillait d’abondance en pétrissant mes seins. Je la sentais tremblante et troublée. Ses lèvres aspiraient mon clitoris avec passion et insistance. Ensuite, Manuel exhiba son énorme bite, tout en faisant preuve d’une réelle douceur en nous pénétrant.

Armando aussi était bien monté, mais sa verge était plus fine et le gland en était circoncis. Il nous indiquait les positions à prendre pour que le public puisse voir les fellations et le reste. Je n’éprouvais aucun plaisir à ces mises au point du spectacle.

Quand tout fut terminé, Paulo dragua Sally qui n’osa pas refuser de dîner avec lui. Armando nous quitta rapidement. Manuel et Angèle partirent ensemble.

C’est alors que Prune insista pour m’emmener prendre un verre.

— Je leur ai menti, dit-elle en sirotant un Porto blanc. Je n’avais jamais touché une autre fille de ma vie. Tu n’est pas fâchée ?

Je sentis qu’elle me mentait, mais ne le lui dis pas.

— Pourquoi le serais-je ?

— Tu dois me trouver maladroite.

— On s’en fout. C’est du spectacle pour voyeurs. Pas une histoire d’amour.

Je me levai de table et me hâtai vers le métro.

La nuit tombait. Des hommes seuls arpentaient la rue. Avec un peu de chance, je pouvais racoler deux ou trois michetons avant l’aube, histoire de me faire du fric et de ne pas perdre les mauvaises habitudes. Cette fois, c’est du côté de Bastille que j’allais draguer. Deux heures s’écoulèrent sans avoir une bonne touche, puis un quinquagénaire m’observa à la dérobée en discutant avec des jeunes gens. Quand il eut pris congé d’eux, je le vis avancer tranquillement dans ma direction, s’arrêter à ma hauteur et me sourire.

— J’ai l’impression que vous attendez quelqu’un, dit-il. Est-ce que ça pourrait être moi ?

— Tout dépend de vos moyens. Je suis très vénale.

Ma réponse l’amusa.

— C’est un défaut de plus en plus répandu.

— Je suis aussi très vicieuse.

— Là, c’est une qualité de plus en plus rare. On peut dîner d’abord ?

Il m’emmena dîner, se montra courtois et n’eut aucun geste déplacé. Ma montre marquait une heure du matin quand il régla l’addition. Un taxi nous déposa chez lui, dans le quartier des ministères. Son appartement donnait sur les toits. Tout y était luxueux Une épaisse moquette recouvrait le sol. Il me tendit plusieurs billets de 100 francs, puis me prit par la main. Nous allâmes dans la salle de bains, dont les murs étaient couverts de miroirs. La baignoire était immense. Il se déshabilla et s’allongea sur le dallage. J’ôtai tous mes vêtements et attendis de savoir ce qu’il désirait. Son sexe bandait à peine.

— Chiez sur mon ventre, murmura-t-il.

— C’est tout ?

— Pour le moment.

Je m’accroupis et poussai en regardant les miroirs, découvrant ainsi que le type caressait son sexe en fixant mon trou du cul.

Quand l’étron tomba sur lui, il se branla vite et éjacula.

— Nettoyez-vous au bidet, dit-il en se levant pour prendre une douche.

Quelques minutes plus tard, nous revînmes dans le salon.

— Je peux partir ? demandai-je.

— Pas question. Venez dans mes bras.

Il m’entraîna sur la moquette et suça mes seins. Sa verge se durcissait à nouveau. Je le pris dans ma main, puis le pompai. L’homme se coucha ensuite sur moi, introduisit brusquement son membre dans ma fente et me fit l’amour. Cela dura jusqu’à l’aube. Sans qu’il jouisse. J’étais étonnée de la séance qui avait précédé notre étreinte actuelle car il était excellent amant.

Alors que le jour se levait sur la ville, il se retira de moi, branla sa bite sur mes seins et cracha énormément de foutre.

Je rentrai à l’hôtel et comptai l’argent. J’avais gagné 2000 francs. Une carte de visite était agrafée à l’un des billets. Je lus ce que mon client y avait écrit : « Le vice est la seule insulte aux Dieux. » Cette affirmation ne m’empêcha pas de dormir. Mais un rêve habita mon sommeil.

Ma sœur et son mari venaient me voir au théâtre. Ils critiquaient ma prestation et se mêlaient aux acteurs sur la scène. Armando sodomisait ma frangine qui suçait Prune. Je branlais mon beau-frère pendant que Manuel l’enculait jusqu’à la garde et que Sally le fouettait en pissant sur Angèle.

Je m’éveillai en sursaut. Quelqu’un frappait à ma porte. C’était Prune qui semblait gênée de me rendre ainsi visite.

— Je voudrais te parler, dit-elle en baissant les yeux.

— Entre.

La créole alla s’asseoir sur le lit défait.

— J’ai vu que tu logeais ici sur ta fiche au théâtre. Demain, c’est le début. Tu n’es pas inquiète ?

— De quoi ?

— Qu’on te reconnaisse après. Dans la rue.

Je l’observai en fronçant les sourcils.

— Rien à foutre. Tu faisais quoi avant d’aller à cette audition ?

Elle se trémoussa en soupirant.

— J’étais serveuse dans un café de la porte d’Orléans. Le patron me sautait dans la cave. Sa femme nous a surpris et elle m’a virée. J’ai cherché du boulot, mais c’était chaque fois la même galère pour garder ma place.

— Tu y prenais du plaisir ?

— Non. Je suis complètement frigide. Pas moyen de jouir. Cela me complexe. J’ai pensé qu’en faisant du théâtre érotique, ça me guérirait.

— C’est tout ce que tu avais à me raconter ?

Elle n’osait pas me regarder.

— L’autre jour, en te touchant, j’ai joui.

— Où est le mal ?

— Être une lesbienne ? Moi ? C’est impossible. J’ai honte.

— T’es vraiment une conne.

L’insulte provoqua ses sanglots. Je m’abstins de la consoler. Elle se mordait les poings en versant des larmes.

— Je voudrais mourir. Parce que c’est sale de faire ça entre femmes.

— Tu m’emmerdes avec ta morale. La seule chose qui compte, c’est le fric.

— T’as jamais été amoureuse ?

Mon silence l’encouragea à vider son sac.

— J’ai envie de toi, Félina.

— Écoute, lui dis-je. Tu pourras y aller franchement avec moi sur scène. Ce sera notre secret. Je n’en parlerai à personne. D’accord ?

Elle cessa de pleurer, se jeta dans mes bras et m’embrassa à pleine bouche.

— Je t’aime.

— Moi pas. Je n’aime personne.

Prune recula avec un regard éperdu. Je fis ma toilette devant elle sans ajouter un mot.

— Oui, ce sera notre secret, dit-elle alors en partant.

Mon instinct me soufflait que cette fille mentait sans arrêt. Une fois prête, je pris l’argent gagné la veille et le portai à la banque. Armando y discutait avec le directeur. Il me fit signe de l’attendre.

— Tout va bien ? demanda-t-il quand nous sortîmes de l’agence.

— Impeccable.

Il sourit.

— Pas trop peur pour les débuts en scène ?

— J’en ai vu d’autres.

— Une petite précision, Félina. Hors du théâtre, tu fais ce que tu veux. Mais pas de racolage dans la boîte. Les flics n’attendent que ça pour nous interdire. Inutile de me raconter des conneries. J’ai quelques heures de vol. Je sais que tu as bossé à La Cascade d’or. Manuel t’as reconnue. Il y est allé plusieurs fois à l’époque de Tino.

Je le toisai avec arrogance.

— Cela veut dire ?

— Rien du tout. Tant que tu bosses bien, je me tape du reste, mais je ne veux pas d’emmerdes avec la police des mœurs. Autre chose, ne fraye pas trop avec la Créole. On vient de me prévenir que c’était une mythomane et peut-être une balance. J’attends un copain qui va mieux me rencarder sur elle. Maintenant, je te laisse. On m’attend pour l’anniversaire de mon cadet.

— Tu as des gosses ?

— Trois. Et une femme que j’aime. Ça t’étonnes ?

— Un peu.

— Baiser en public et devant les caméras, c’est le boulot. Avec mon épouse, c’est l’amour. Je ne mélange pas.

— Et Paulo, il les drague toutes ?

— Lui, c’est un gros con. Sally va vite s’en rendre compte.

Il monta dans sa voiture et démarra.

Je traînai alors sur la place Clichy, rembarrai des dragueurs imbéciles et me laissai emmener dans un hôtel par un petit vieux qui se contenta de me tripoter en proférant des insanités. Il ne déboutonna même pas sa braguette. Je m’ennuyais. De retour dans la rue, un chauffeur de taxi me héla.

— Tu me reconnais ?

C’était le type qui avait participé à l’une de mes orgies au moment de mon arrivée à Paris.

— Monte, dit-il.

Je grimpai à l’arrière.

— Tu m’as tout de suite reconnue.

— Et comment. Faut qu’on cause. Affaires.

— Je t’écoute.

Il m’expliqua la situation en roulant jusqu’à Saint-Lazare.

— Tout à l’heure, j’ai déposé des mecs à l’hôtel. Des Russes. Ils sont quatre et m’ont demandé de leur trouver une fille. J’ai cru d’abord mal comprendre, mais c’est bien une seule nana pour eux quatre qu’ils veulent ! Le hasard fait que je te retrouve. Tu es partante ?

— Tes conditions ?

— Aucune. Ils m’ont promis une bonne commission si je leur ramenais une femme avec des gros seins. Tu négocieras tes talents avec eux.

Il stoppa devant un palace.

— On monte ensemble. J’ai le numéro de leur suite.

Le concierge nous laissa prendre l’ascenseur sans rien demander. Mon compagnon alluma une cigarette. Les Russes nous ouvrirent. Ils m’observèrent et se consultèrent. L’un d’eux glissa un billet de 500 francs au chauffeur, s’entretint dans sa langue avec ses trois compagnons puis revint vers moi.

— Combien voulez-vous ?

— Tout dépend de ce dont vous avez envie ?

— On aimerait vous regarder faire l’amour avec Rex.

Je les dévisageai.

— C’est qui, Rex ?

Mon interlocuteur ouvrit la porte de la salle de bains. Un Doberman y était assis sur le carrelage. Il aboya en me voyant.

— Non, déclarai-je fermement. Jamais avec les animaux.

L’homme sortit de l’argent de sa poche.

— 2000 francs.

Je refusai d’un signe de tête

— 3000 ?

Mon dégoût fut plus fort que l’appât du gain. Je les bousculai et m’enfuis. Une fois dans la rue, une nausée me plia en deux.

— Vous êtes souffrante ? demanda une voix près de moi.

C’était un jeune homme avec de grosses lunettes. Il portait un manteau de cuir et des bottes bien cirées. Son sourire était magnifique.

— Un malaise, répondis-je.

Le type me prit par le bras et m’emmena dans un café.

— Un cognac vous fera du bien.

Une heure plus tard, j’étais chez lui à le chevaucher sur son lit. Sa bite entrait et sortait de moi. Ses mains trituraient mes seins. Je lui donnai de grandes gifles en le traitant de tous les noms. Il jouit en gémissant de bonheur.

Je n’ai jamais compris pourquoi je ne lui ai pas demandé d’argent.

13.

La première représentation se déroula devant un public clairsemé, il y eut peu d’applaudissements. La gêne semblait refroidir les hommes. Ils quittèrent la salle en voûtant le dos pendant que nous saluions.

— On s’est plantés, commenta Paulo. Les mecs ne sont pas contents. Parce qu’ils ne pouvaient pas se branler. Faudrait qu’on installe des cabines pour les shows privés. Comme au peep-show. Je te l’avais bien dit, Armando, mais t’as pas voulu. Ici, c’est pas Copenhague.

— Les places sont trop chères, ajouta Angèle.

Le moustachu écarta ces remarques d’un geste désinvolte.

— Nous visons une tout autre clientèle mes cocos. Un peu de patience. D’ici peu, le bouche à oreille aura fonctionné. On refusera du monde et des couples viendront le soir pour admirer nos performances. Sans compter les touristes.

— Pourquoi ne pas installer une petite scène à la cave ? insista Manuel.

— Sans séparation, surenchérit Paulo. Juste un espace suffisant pour éviter un débordement ou une agression. Avec une sonnette d’alarme en cas de pépin ?

Armando haussa les épaules.

— Si on ne fait pas le plein dans trois semaines, tu auras carte blanche.

Puis il s’approcha de Prune.

— Tu ne mets plus les pieds ici. Discute pas. J’ai trouvé la drogue que tu as caché dans les chiottes et l’ai balancée. Tes copains des stups peuvent venir demain, ils feront chou blanc. Calte avant que je ne te démolisse le portrait.

La Créole se raidit, cracha par terre et s’en alla. Paulo nous expliqua toute l’histoire.

— Cette salope a déjà fait fermer deux théâtres érotiques en y planquant de la cocaïne. Elle est de mèche avec les poulets, mais j’ai des amis qui vont s’occuper d’elle. J’ai prévenu une copine qui va la remplacer dès demain. Une pro du X.

Les jours se suivirent sans que le théâtre se remplisse. L’ambiance était glaciale. Certains spectateurs quittaient la salle pendant nos performances. Il y eut donc l’aménagement d’une petite piste sans glace au sous-sol. Les clients pouvaient y demander une fille seule, en couple avec un type ou une autre nana. Même les trois ensemble… C’était cher. Mais là, nous refusâmes du monde. Seuls devant nous, les mecs osaient sortir leur bite. Quelques-uns nous proposaient aussi de l’argent pour qu’on les touche ou les suce. Au début, on ne le faisait pas. Bien trop peur que ce soit une provocation de la police des mœurs. Puis Armando nous y autorisa et le bruit se répandit dans le quartier. Alors, pendant plusieurs semaines, les affaires furent excellentes. À la cave, les amateurs pouvaient nous caresser les seins et la chatte. Gigi, la hardeuse qui remplaçait Prune, nous apprit comment les masturber avec nos plantes de pieds. Quelquefois, un homme émettait le désir de sucer notre partenaire masculin. Manuel acceptait. Mais pas Armando. Il y eut aussi des couples qui venaient baiser en nous regardant. Et même une femme seule. Assez jeune. Elle s’enfonçait une carotte dans le sexe en matant notre numéro.

La plupart d’entre eux laissaient un bon pourboire, mais je trouvais que ça ne rapportait pas assez, surtout qu’Angèle ne m’épargnait guère dans nos duos. Elle me crevait avec sa langue et ses doigts. Une vraie sangsue. À tel point que je n’avais plus aucune énergie pour racoler hors du boulot.

Après deux mois de tripotages, fellations et exhibitions, je donnai ma démission à Armando. Il essaya de me retenir. En vain. Ma décision était prise. Je préférais me trouver une place sur le trottoir et me mis à chercher un contact à la Madeleine. Les filles m’y accueillirent mal. Aucune n’était prête à m’aider. Je tentai ma chance rue Saint-Denis. C’est ainsi que je connus Suzon. Une Bretonne aux larges épaules. Blonde, grande et dotée d’une telle poitrine que chacun la surnommait « La Laitière ».

Un matin, nous prîmes un verre dans un café du boulevard Sébastopol.

— Le turbin n’est plus comme avant, dit-elle en vidant son Martini. Moi, j’ai débuté en 1979. En ce temps-là, quelques nénettes étaient encore sous la coupe des souteneurs. À présent, il n’y a que les connes qui ont un maquereau casse-croûte. Le genre de mecs qui fait les courses, s’occupe du linge et profite du blé que gagne sa copine. Rien à voir avec les proxos de jadis. Ce sont des minables. Aujourd’hui, nous sommes presque toutes des indépendantes.

Sa voix était éraillée par l’alcool et le tabac.

— C’est celui qui loue la piaule qui prend le pognon. Et les flics avec les PV. Faut être bien avec eux. Quand une bande d’ordures essaie de mettre la main sur le quartier en imposant leurs gagneuses, ils se chargent de les décourager.

— Il y a des rafles ?

— C’est selon la conjoncture politique. Parfois, on nous prévient.

— Des flics se font payer en nature ?

— Certains. Pas la majorité. En revanche, on les rencarde sur des clients qui semblent dangereux. Genre sadique ou pédophile. On en voit de tous les acabits.

— Est-ce qu’on gagne bien ?

— Tu peux faire ta pelote. Il y a des filles qui dépensent tout en fringues. Ou en drogue. D’autres sont plus souvent au bistrot qu’au taf. Moi, je picole, mais j’en mets pas mal de côté. À 50 berges, je me retire. Dans cinq ans.

— Combien on peut se faire par jour ?

Elle alluma une cigarette et fit la moue.

— Il n’y a pas de règles. Tout dépend des circonstances et de ta manière de bosser. Moi, je gagne bien en acceptant les spécialités de pipi et caca. Tu peux pas imaginer le nombre de types qui aiment ça. Et ils raquent réglo pour bouffer ta merde ou se faire pisser dans la bouche. Je te jure qu’il faut parfois assurer. J’ai des copines qui dominent à la cravache et tout le toutim. Ces trucs rapportent bien, mais il faut investir en matériel. Crucifix de bois noir, cage en fer, combinaison de cuir et de caoutchouc. J’ai essayé. C’est dur. Les masos sont exigeants. Trop. On n’en finit pas avec ces dingues...

Je la laissais parler en espérant son aide.

— Le mieux, c’est d’avoir ses habitués. Et de savoir les conserver. C’est pas facile. Quand t’es pas là, les autres filles essaient toujours de te les piquer. Surtout tes meilleurs copines. Ici, c’est la jungle.

— Tu peux m’aider à y bosser.

Elle commanda un autre apéritif avant de me répondre.

— Lana vient de se ranger. On partageait mon studio. Remplace-la. Tu payeras la moitié du loyer.

— Combien ?

— 6000 chacune pour le mois.

— C’est beaucoup d’argent…

— Tu te décides vite, ma belle. Des amies de Saint-Lazare sont intéressées.

— D’accord. J’apporte l’argent demain.

— Du liquide.

J’approuvai d’un mouvement de tête, sortis du café, marchai vers Châtelet en prenant le boulevard, m’arrêtai dans une brasserie à côté de la Seine et commandai un thé. La sensation de me libérer de plein de choses m’envahissait. Tapiner dans la rue avait au moins le mérite de la clarté. Quitte à plonger dans le sordide, c’était le moyen d’en terminer avec les bars, les peep-shows et autres conneries.

Mon cul était à vendre.

J’étais une putain. Autant jouer franc-jeu.

L’envie de lever un mec me vint. Comme pour fêter ma décision. Une lubie. Je me laissai donc draguer en quittant l’établissement. Le type m’accosta devant le pont menant à la place Saint-Michel. Il fut d’abord d’une courtoisie surannée.

— Puis-je vous inviter à faire quelques pas en ma compagnie ? Ma solitude est telle que votre présence me consolerait de bien des peines.

Il s’écoutait parler. Son regard revenait sans cesse sur mes gros seins. Un peu de bave coulait à la commissure de ses lèvres.

— Je suis veuf, continua l’individu avec des mines de mélodrame. Ma femme est morte l’an dernier. Depuis, pas moyen de tomber amoureux. Son souvenir reste trop présent. Elle était exceptionnelle. Une artiste...

— Que voulez-vous faire avec moi, cher monsieur ?

Ma question le décontenança.

— Rien... Enfin... Une promenade le long des quais.

— Et ensuite ?

Une intuition me poussait à abréger l’entretien. Je sentais que ce zigoto était un sacré compliqué. Son regard le trahissait.

— Vous n’avez rien à craindre de moi, balbutia-t-il.

— Je ne suis pas farouche et toutes les expériences m’intéressent. À condition que ça rapporte de l’argent. Alors, soyez direct ou fichez-moi la paix.

L’homme se mordit les lèvres, jeta des regards inquiets autour de lui et se pencha pour chuchoter à mon oreille.

— Combien vous voulez pour aller au cimetière Montparnasse avec moi ?

— Pour faire quoi ?

— Me branler devant la tombe de ma femme.

La proposition m’amusa. Je lui demandai donc peu. Tout le long du chemin, il me parla de son épouse. Une fois sur place, nous attendîmes que l’allée soit déserte. J’ouvris sa braguette et sortis sa bite qui bandait déjà. Il posa la main sur un de mes seins tandis que je le masturbais. Son foutre jaillit et retomba sur la dalle couverte de fleurs.

Cette opération m’avait excitée.

Je quittai mon veuf et pris le métro en direction du Trocadéro. Peu de gens se trouvaient dans la rame. Deux jeunes gars me mataient en douce. Ils devaient avoir à peine une vingtaine d’années.

Je leur adressai un sourire et me levai pour prendre la correspondance.

— Vous nous quittez déjà ? plaisanta un des deux garçons.

D’un geste, je leur fis signe de me suivre.

Ils hésitèrent et sortirent du wagon au dernier moment. Nous étions seuls sur le quai.

— On peut vous offrir un verre ? demanda le plus grand.

Je choisis d’être directe.

— Si je vous plais à tous les deux, ce n’est qu’une question d’argent.

Leur étonnement fut total, mais ils se consultèrent à mi-voix.

— Nous sommes étudiants, dit mon premier interlocuteur. Et pas riches.

— Combien vous pouvez donner ?

Ils se consultèrent à nouveau.

— À nous deux, nous avons 350 francs.

Ce n’était pas beaucoup, mais j’avais envie de sexe.

— Où peut-on aller ?

— Chez moi, répondit le plus grand. Mes parents sont absents. C’est pas loin. Avenue Kléber.

Il habitait un grand appartement bourgeois et s’appelait Robert. Son copain se nommait Louis. Ils étaient amis d’enfance.

— Étudiants en quoi ? demandai-je en me déshabillant.

— Lettres, répondit Robert.

Sa chambre était petite et tapissée de photos de sportifs. Une fois nue, je m’allongeai sur la moquette.

— Toi le premier, dit Louis en s’apprêtant à sortir de la pièce.

— Non, dis-je. On fait ça tous les trois ensemble.

Ma décision les surprit.

— Vous en êtes sûre ? demanda Robert.

— Absolument.

Visiblement gênés, ils ôtèrent lentement leurs vêtements. Louis avait une très grosse bite. Son copain était moins pourvu par la nature. Je les fis se coucher près de moi, les branlai l’un après l’autre, puis tous deux en même temps jusqu’à ce qu’ils bandent dur. Je remarquai alors que Robert regardait surtout la queue de son copain. Sentant que cette verge le troublait, j’ouvris les cuisses et lui dis de me pénétrer. Il s’exécuta pendant que je suçais Louis. Ses yeux étaient toujours fixés sur le membre de son ami. J’approchai alors sa bouche de la mienne, arrêtai ma fellation et fit entrer de force le sexe de Louis dans sa bouche. Ce dernier se crispa, mais n’osa pas écarter Robert. Me dégageant, je saisis sa main et la posai sur la verge de son pote.

L’étudiant paniqua.

— On n’a jamais fait ça.

— Mais vous en creviez d’envie, dis-je en le contraignant à se pencher pour gober le gland de son compagnon.

Les deux garçons se léchèrent la queue tandis que je taquinais leurs anus puis les pénétrai avec mes index.

Cette initiative les fit éjaculer aussitôt sur le visage l’un de l’autre. Une fois dehors, je n’avais pas envie d’en rester là. Une frénésie érotique m’obsédait. Comme pour dire adieu à mes errances vénales. Le lendemain, je serais une putain sur le trottoir. Ce serait une autre vie.

Je m’installai à une terrasse couverte au pont de l’Alma et commandai un verre de vin blanc. Au bout de vingt minutes, le garçon m’apporta une coupe de champagne de la part d’un monsieur qui se trouvait à une table voisine. J’acceptai et attendis qu’il vienne me rejoindre.

— Ma présence ne vous dérange pas ? demanda-t-il avec déférence.

— J’ai toujours aimé le champagne, répondis-je.

— Êtes-vous une femme sérieuse ?

— Au contraire. Et en plus, je suis vénale.

— Alors. c’est parfait. À condition d’être discrète. Très discrète.

— Vous avez peur de vous compromettre alors que nous sommes à une terrasse où tout le monde peut vous voir ?

Il allume une cigarette en souriant.

— Je ne vous ai pas accostée pour moi.

— Et pour quoi, alors ?

— Vous le reconnaîtrez si nous tombons d’accord.

Je souris.

— De quoi a-t-il envie ?

— Tirer un bon coup avant son concert. Il aime les femmes aux gros seins.

— Combien il donne ?

— Beaucoup. Si vous lui plaisez.

— Je n’aime pas entrer en compétition et déteste perdre mon temps.

L’homme hocha la tête d’un air entendu, puis il baissa la voix.

— Voilà ce que nous allons faire. Je vous emmène à son hôtel. Au cas où vous ne faites pas l’affaire, je vous paye 500 francs pour votre dédommagement.

— Non. Ce n’est pas assez. Je veux 1000 francs.

— Si vous ne lui plaisez pas, c’est 1000 francs, mais on passera un petit moment ensemble. D’accord ? J’aime aussi les gros seins.

— On va où ?

— Le palace est tout près.

Je vidai mon verre de champagne et nous quittâmes les lieux.

Une odeur de cannabis flottait dans la suite où l’homme m’emmena. Le chanteur était allongé sur le lit, complètement nu. Je le reconnus sans peine. Lorsque j’étais gosse, son visage faisait la une des magazines. Après une longue absence, il renouait enfin avec le succès. Son répertoire redevenait à la mode. Des chansons d’amour.

À poil et abruti de came, le vieux crooner ne conservait plus grand-chose de son charme. Il me regarda, fit un signe de tête à celui qui m’accompagnait, puis vint vers moi en titubant, posa sa main sur mes seins, puis alla ramasser un blue- jean roulé en boule sur un fauteuil, fouilla les poches et en sortit une liasse de billets.

Pendant ce temps, l’intermédiaire s’éclipsa.

— Tenez, dit le chanteur en me tendant l’argent. Déshabillez-vous.

Je ne comptai pas la somme et fis ce qu’il me demandait.

Lorsque je fus nue, l’homme s’écroula sur une chaise et me fit signe de me mettre à genoux devant lui, mais quand je baissai la tête pour le sucer, il m’en empêcha.

— Branlette espagnole, bredouilla-t-il avec un accent traînant.

Sa bite était flasque. Je la calai entre mes seins et sentis qu’elle durcissait tout de suite. Pendant que je la malaxais entre mes mamelles, le type chantait un de ses vieux succès en pleurant.

Soudain, il se leva, s’écarta et jouit copieusement sur ma poitrine. Les jets de foutre se succédaient. Le sperme dégoulinait sur ma peau.

Je voulus aller à la salle de bains, mais il me retint et lécha mon corps en avalant toute la semence qu’il y avait répandu.

Une fois dans le taxi qui me reconduisait chez moi, je comptai les billets que le chanteur m’avait donnés. Il y avait 4000 francs. L’ennui, c’était que cette chanson stupide qu’il avait entonnée pendant la séance me tournait sans arrêt dans la tête.

14.

Suzon empocha l’argent, me donna une clef de la chambre et ouvrit la porte d’une armoire installée entre deux fenêtres.

— Tu mets tes affaires du côté gauche.

Elle alla ensuite vers le lit et pointa le doigt en direction d’un interrupteur.

— En cas de danger ou de mauvais payeur, tu appuies tout de suite là-dessus pour prévenir le videur.

— Je sais me défendre toute seule.

— Tu peux aussi te faire tuer toute seule. Il y a des dingues ici, crois-moi. Ne jamais prendre de risques, c’est nécessaire. Autre chose, les préservatifs. Obligatoire ! Même si un gus te propose une fortune pour baiser sans, refuse. Une fille d’ici est morte du sida la semaine dernière. Maintenant, tes prix. Moi, je demande 300 francs au minimum. Tu n’acceptes jamais moins. Et faut garder tes fringues. Si le client veut voir tes seins, il doit payer davantage. Au cas où un type veut une autre fille avec toi, double le tarif pour chacune, mais ne lui propose pas certaines nanas qu’on ne peut pas gérer. Je te montrerai lesquelles sont tricardes pour ce genre de truc. Si deux hommes désirent te monter ensemble, préviens le videur et ne rentre jamais dans l’immeuble avec les deux zigs. Les flics peuvent te surveiller. Tu emmènes un mec à la piaule, puis l’autre va vous rejoindre. Ils ne doivent surtout pas repartir ensemble. Maintenant, si un client vient seul et veut un autre gars, il y a des amateurs dans la rue, mais ça peut craindre. En revanche, des videurs acceptent de se faire sucer et d’enculer le client. Dernier point. C’est rare. Des couples peuvent venir et choisir une fille. C’est 1000 francs minimum. Si le mari a envie de la voir faire une passe, tu le planques dans l’armoire et tu récupères le fric du client qui a baisé la régulière.

Elle alluma une cigarette.

— Je peux refuser de monter avec quelqu’un ? demandai-je.

— Absolument. D’ailleurs, tu n’acceptes pas de Noirs ou d’Arabes.

— Pourquoi ?

— Tu serais mal vue par les copines. Viens. Je vais te présenter aux autres.

Nous quittâmes la chambre pour rejoindre la rue. Suzon avertit les filles que je remplaçais Lana, puis nous allâmes prendre un verre au café du coin. Le patron du troquet me serra la main de manière distraite.

Une heure plus tard, je me tenais sur le trottoir. Les passants louchaient sur ma grosse poitrine et continuaient leur chemin. Je ne me sentais pas très à l’aise. Les minutes passaient sans que personne ne m’accoste. Les autres tapins montaient sans arrêt.

Moi, je restais en carafe.

Vers 16 heures, un grand barbu me demanda combien pour la passe.

— 300, dis-je d’une voix blanche.

Il accepta sans marchander et nous allâmes dans l’immeuble où je partageais la chambre avec Suzon. Elle la quittait au moment où nous atteignîmes la porte. Un vieux bonhomme l’accompagnait.

Une fois dans la piaule, mon client me donna 400 francs.

— Tu te mets toute nue, dit-il en se déshabillant.

Je n’osai pas faire de surenchères et ôtai rapidement mes frusques. L’affaire fut vite expédiée. Le type se laissa mettre le préservatif. Je le suçai ensuite pendant quelques secondes. Il bandait correctement. Puis il entra en moi et jouit au bout d’une ou deux minutes.

Avant le soir, je fis encore trois passes aussi banales et barbantes. Un mec triste qui me paya sans dire un mot et tira son coup en grognant. Un gars jeune qui ne me donna que des billets de 50 francs. Il ne parvenait pas à garder son érection en me pénétrant. Je le fis se branler sur mes seins et il cracha son foutre. Il y eut encore un bellâtre qui me répéta que j’étais bonne pendant les cinq minutes qu’il lui fallut pour jouir. Il puait des pieds. J’aérai la chambre après son départ. C’est alors qu’un petit blond très élégant me choisit. Il avait des yeux noirs et une fine moustache. Quelque chose de malsain se dégageait de toute sa personne. Dans la chambre, il me tendit 700 francs.

— Pour toi, si tu me branles dans le couloir. Devant les gens qui passent.

— Attendez une seconde, répondis-je en sonnant le videur qui arriva dans la minute qui suivit.

— Il y a un problème ? demanda le colosse.

Je lui expliquai le désir de mon client et il me dit que c’était possible. Le dandy se déshabilla. Je fis de même et ouvris la porte. Nous entendîmes que des pas se rapprochaient. Il me mit la main sur sa queue déjà raide. Je la branlai tout doucement. Une fille et son client apparurent dans le couloir, nous regardèrent, puis continuèrent de monter les escaliers. Un autre couple surgit de la même manière et la bite du blond éjacula son foutre sur le parquet.

Ce soir-là, Suzon dîna avec moi.

— Tu as mal aux jambes, dit-elle. C’est pas marrant d’être debout pendant des heures. On ne s’y habitue pas. Avec les escaliers à monter et à descendre, c’est ce qu’il y a de plus crevant dans ce boulot.

— Et la nuit ? C’est pareil ?

— Après onze heures du soir, il y a trop de viande saoule.

— Question fric, on gagne mieux ?

— Ma chérie, il n’y a pas de règle. Tu ne bois pas ?

— Peu.

— T’as raison. Moi, faudrait que je ralentisse et que j’arrête de fumer.

Je me retrouvai chez moi avec l’impression d’être quelqu’un d’autre. Parce qu’aucune des passes ne m’avait excitée. Mais je dormis comme un bébé.

Le lendemain, mes clients n’exigèrent rien de compliqué. Ils tiraient leur coup en vitesse, se rhabillaient sans un mot et même parfois sans se laver la queue. J’en fis sept dans la journée. Un seul fut différent des autres. Il devait avoir la soixantaine et portait encore beau.

Son truc était de me sucer les orteils en se masturbant.

Les jours suivants, je ne fis jamais plus de cinq passes quotidiennes, mais avec la fin du mois, le rythme s’accéléra.

Un vendredi après-midi, je montai plus de vingt fois, alors que les autres filles travaillaient peu. Ce succès me surprit. Suzon m’en expliqua la raison.

— Beaucoup de lascars ne viennent dans le quartier qu’après avoir touché la paye. Ils se tapent alors les nouvelles. Pour changer des autres. On a toutes connu ça en débutant sur le trottoir.

— Demain, je ne viens pas. Mes règles.

— Elles sont douloureuses ?

— Pas du tout.

— Alors, tu peux travailler avec, Félina. Mets une éponge.

— Je préfère pas.

Elle haussa les épaules.

Trois jours plus tard, je revins prendre ma place dans la rue. À midi, un mec me demanda le tarif et accepta mes conditions. Il avait un ventre de sumo et des petites mains aux ongles soignés.

— Va chercher le videur, dit-il quand nous fûmes dans la chambre. Il y a pas de problèmes. Je connais la maison.

— Vous voulez qu’il s’occupe de vous ?

— Non. Tu verras. Je te payerai le double de ce que tu as demandé et je vais m’arranger avec lui.

— Pour quoi faire ?

— Te regarder le branler.

J’appelai donc Paolo, le videur.

Il entra, salua mon client et empocha des billets. Je dégrafai ma robe, mais l’obèse arrêta mon déshabillage.

— Gardez vos vêtements. Sortez-lui la queue et branlez-le.

J’extirpai la bite du pantalon de Paolo et la caressai pendant que le gros type se masturbait en nous regardant.

— Maintenant, dit soudain le videur.

Mon client bondit et ouvrit la bouche devant le gland de l’autre. Le sperme gicla sur sa langue, puis il suça la verge jusqu’à la dernière goutte en éjaculant. Paolo se rajusta et s’en alla en compagnie de l’obèse.

Ce jour-là, je ne tombai que sur des pervers.

Un zigoto me demanda de lui enfoncer un crucifix dans l’anus pendant qu’il baisait. Il finit son affaire en insultant la Vierge Marie. Ensuite, un jeune gars me donna 600 francs pour lui cracher dessus pendant qu’il se masturbait. Un beau garçon exigea que je le bâillonne et l’attache dans l’armoire pendant toute l’après-midi pour qu’il écoute ce que Suzon et moi faisions. C’est ainsi qu’il entendit un vieux monsieur se faire piétiner, puis pisser sur la queue. Avec Suzon, nous fouettâmes un de ses clients jusqu’à ce qu’il ait le dos en sang. Pour satisfaire le type dans l’armoire, nous commentions chacun de nos gestes. Enfin, un avorton me fit introduire un œuf dur dans mon sexe, puis le goba pendant que je le suçais.

Au moment de rentrer chez moi, je libérai le gus de sa prison.

Il se rhabilla avec des gestes lents, alluma un cigare et sourit. Je sentais qu’il allait encore me demander quelque chose.

— J’ai passé un très agréable moment, dit-il en se massant les poignets.

— Mais vous n’avez pas joui.

— Exact.

— C’est votre affaire.

— 500 francs de plus vous intéressent ?

Il avait sorti l’argent de sa poche et affichait un sourire arrogant.

— Pour faire quoi ?

— Me prostituer.

Je ne compris pas tout de suite. Il soufflait la fumée en attendant ma décision. Son regard témoignait pourtant de son trouble.

— Vous souhaitez que je vous trouve un mec ? Que je vous habille en femme ? Que vous tapiniez en bas avec moi ?

Son rire fut énorme.

— Pas du tout. Quelle horreur.

— Expliquez-moi.

Il me regarda droit dans les yeux, s’approcha de mon oreille et baissa la voix en énonçant son fantasme.

— C’est un jeu. 500 francs pour vous. Et voici 1000 de plus. Vous trouvez une femme sur le boulevard et vous me l’amenez. Elle me payera 500 francs pour que je lui fasse l’amour et gardera le reste. J’attendrai dans un café voisin. Attention, je ne veux pas une michetonneuse ou une autre putain du quartier. Et surtout pas une jeune fille. Non. Il me faut une vieille peau.

— Je ne sais pas si je vais trouver.

— Essayez.

La proposition m’excita et je l’acceptai.

Il alla s’installer dans un café du boulevard et je commençai la chasse en allant vers le quartier de l’Opéra. Nous nous étions donné une heure de délai pour réussir ce plan bizarre. Mon regard scrutait celui des femmes seules que je croisais et il m’arrivait de reconnaître celles qui michetonnaient sans grand espoir. D’autres traînaient une mélancolie pitoyable. Au niveau du cinéma Rex, je remarquais une grosse femme aux cheveux gris. Elle soupirait en observant un groupe de jeunes gens qui faisaient la queue pour voir un film.

Je tentais le coup et l’abordai.

— Ils sont beaux.

Elle sourit.

— Oui. Très beaux.

— Pourquoi vous ne les draguez pas ?

Ma question la décontenança et j’eus peur d’avoir été trop vite, mais elle eut un petit rire.

— Vous auriez beaucoup plus de chance que moi.

— Ne soyez pas défaitiste.

— À mon âge, il faut de l’argent pour s’offrir un gigolo.

Je ne la lâchai plus.

— Et si moi, je vous trouvais un beau garçon ? Maintenant.

Elle me dévisagea avec méfiance.

— Vous cherchez quelqu’un pour un truc vicieux ? Mais je ne suis pas gouine.

— Ce n’est pas ça. Je vais vous expliquer.

Quand j’eus terminé de lui exposer le plan de mon client, elle se mordit les lèvres et sembla un peu paniquée.

— Tu es putain ?

— Exact. Mais si vous avez envie d’un jeune homme, l’occasion est bonne.

Elle hésitait.

— Venez voir comment il est. Cela ne vous obligera en rien.

— Je n’ai pas fait l’amour depuis si longtemps… Et si c’est un malade ?

— Je serai dans le couloir en cas de problème. Promis.

Tout en parlant, je l’entraînai vers la porte Saint-Denis. Mon client était où je l’avais laissé. Elle le regarda de loin.

— Il vous plaît ?

— Je ne sais pas… Vous me donnez son argent pour que je le paye ?

— Exact.

— Et je garde 500 francs.

— Oui. Alors ?

— Je n’y crois pas.

— Décidez-vous.

Sa respiration devenait plus forte.

— Faites-le venir.

Ils jouèrent la négociation devant moi et nous allâmes dans la chambre où l’homme me donna l’argent promis. Je voulus rester dans le couloir, mais la femme demanda que je sois dans la pièce avec eux.

D’abord, elle lui donna les 500 francs. Il les mit dans sa poche et se déshabilla. Je m’installai sur une chaise. La grosse femme ôta ses vêtements. Elle avait d’énormes seins fermes et un cul gigantesque. Son ventre gras tombait et cachait son sexe. Sa chair molle pendait sur ses hanches. Un peu de bave coulait de sa bouche. Elle rougissait en fixant la verge très dure de mon client, puis s’agenouilla, le goba entièrement dans sa bouche et la suça avec avidité. La scène me fit mouiller.

L’homme allongea la vieille sur le lit pour lui lécher la fente et l’anus. Moi, je me retenais de me branler. Tout cela m’excitait considérablement. Le beau garçon la prit ensuite en levrette sans s’occuper de ma présence. Je passai la main sous ma jupe et frottai mon clitoris en serrant les dents pour ne pas gémir de plaisir. J’inondai vite mon slip. Le pervers retourna la grosse dame et se mit sur le dos pour qu’elle le chevauche pendant qu’il lui donnait de fortes gifles sur les seins. Ils baisèrent ainsi pendant une demi-heure. Elle ne cessait pas de jouir. Lui se retenait. Soudain, il l’embrassa sur la bouche, puis la renversa et la pénétra de plus en plus fort en pressant ses lèvres sur les siennes.

Cela me donna un second orgasme.

— Enculez-moi, implora la femme.

Il lui releva ses cuisses énormes et planta sa grosse queue dans son anus. Elle me regarda alors avec un sourire épanoui. Je n’avais jamais vu quelqu’un d’aussi heureux.

L’homme se retira du petit trou, approcha sa bite du visage de la grosse femme et l’inonda de foutre. Il quitta le lit, rinça son sexe, mit ses vêtements, me fit un clin d’œil et sortit. La femme reprenait son souffle en étalant le sperme sur ses joues. Elle se leva au bout d’un moment, lava la semence qui dégoulinait sur sa peau, puis se rhabilla, se recoiffa, se remaquilla, me regarda et me tendit les 500 francs qui lui revenaient.

— C’est pour vous. Et merci.

Je la raccompagnai sur le boulevard et elle s’éloigna en chantonnant. Moi, j’avais fait une bonne journée.

15.

L’année se déroula sans que je m’en aperçoive. Les clients étaient généralement peu exigeants. Parfois, un original me permettait de sortir de la monotonie, mais je ne vis plus jamais le jeune homme jouant la prostitution ni l’amateur de crucifix dans l’anus.

J’avais fidélisé quelques types qui venaient me voir une ou deux fois par semaine, ainsi qu’un bourgeois de province qui se rendait à Paris chaque premier mardi du mois et en profitait pour passer une heure dans ma chambre à l’heure du déjeuner. Il me payait très bien et ne demandait rien de compliqué. L’argent rentrait donc régulièrement.

J’achetai un studio du côté de la République et mis pas mal de fric de côté. Les autres filles m’acceptaient comme j’étais. Peu liante. Rarement au bistrot. N’écoutant pas leurs jérémiades ou leurs vantardises.

Suzon était gentille avec moi. Elle avait éconduit des petits malfrats qui voulaient me prendre en main. Je découvris ainsi son autorité dans le quartier ainsi que ses bons rapports avec les flics.

Elle aussi avait ses habitués. Des amateurs de scatologie, mais également des individus moins pervers. Comme cet avocat au tribunal de Paris qui la prenait en répétant ses plaidoiries à voix haute ou ce très jeune homme qui demandait à ce qu’une autre fille les regarde baiser. Et puis il y avait Monsieur Dimitri, un veuf qui désirait l’épouser. Elle ne se moquait pas de lui, le trouvait même bon et tendre, hésitant à céder à sa demande.

— Je le monte depuis sept ans, me dit-elle au cours d’une pause au bistrot. Il est venu ici quinze mois après avoir perdu sa femme et s’est tout de suite branché sur moi. C’est un notaire. Il m’a bien conseillé pour des placements. J’ai parfois passé la nuit chez lui. Dans un pavillon à Montreuil. Il n’a pas d’enfants. Quand je ne suis pas là, il ne prend jamais une autre nana. Avec lui, je peux faire une fin honorable.

— Tu en as envie ?

— Un peu. On verra quand j’aurai 50 ans. S’il n’a pas changé d’avis d’ici là.

Il y eut un client que je dénonçai à la police. Ce type était monté avec moi. Il portait une petite valise d’osier contenant une chatte angora. Paolo fut là dans la minute suivante et Suzon prévint la police qui vint chercher le zoophile.

Nous détestions ce genre d’individus. Les flics nous remercièrent.

Une autre fois, un pédophile insista pour que je lui trouve une gamine ayant moins de dix ans. Je lui demandai son numéro de téléphone en promettant de faire le nécessaire, puis allai au commissariat. Une enquête permit de mettre ce salaud en prison, car il avait commis l’irréparable sur ses propres enfants.

C’est ainsi que je connus l’inspecteur Pierre Norceau. Il m’invita ensuite à dîner. Sa femme l’accompagnait, une avocate qui s’appelait Alexandra.

— Faites appel à moi si vous avez un problème, dit-elle pendant le repas.

— Pareil pour moi, ajouta son mari.

Ils devinrent presque des amis, mais je les voyais rarement.

Mon goût pour la solitude était de plus en plus fort. Les jours où je ne travaillais pas, je lisais chez moi. Contrairement aux filles du quartier, je ne partais pas en vacances et travaillais tout l’été aux mêmes horaires, m’octroyant juste le dimanche comme congé, et aussi les moments où j’avais mes règles. Ma vie était très ordonnée. Prudente, je consultais régulièrement un toubib. J’étais en parfaite santé. Un de mes habitués était un bon amant, très imaginatif et toujours gentil. Comme je le savais discret, nos relations étaient plus intimes que la normale. Je le suçais d’ailleurs sans préservatif et l’embrassais sur la bouche. Il se rendait compte que je jouissais pendant nos passes, mais n’en parlait jamais. Cette liaison tarifée dura trois ans. Il venait deux fois dans la semaine et me payait 500 francs. Du jour au lendemain, il cessa de venir.

Sa disparition me fit un peu de peine.

Je dois aussi parler de Guy, un type qui me portait chance. Chaque fois que je le montais, je faisais ensuite une dizaine de gros clients. De plus, c’était un bon suceur et j’en profitais. Quelle langue ! Mieux qu’une femme.

Avec monsieur Claude, c’était plus complexe. Il venait deux fois par mois à midi, faisait l’amour et m’invitait à déjeuner en dédommageant ma présence de façon généreuse ; puis, après le repas, il remontait avec moi dans la chambre pour tirer un second coup.

Le gros Léon me rendait visite de manière plus irrégulière. Il était toujours pressé, se faisait uniquement sucer, puis conservait le préservatif dans lequel il avait joui. J’appris que d’autres filles le montaient quelquefois et qu’il faisait pareil avec elles. Comme j’en parlai à Suzon, elle me raconta avoir eu autrefois un client qui lui demandait de garder les capotes anglaises souillées dans la journée du lundi et venait ce jour-là vers 18 heures pour les manger pendant qu’elle le branlait.

J’eus moi-même un tordu de cette espèce. Il montait dans la chambre, me payait la passe et m’achetait 100 francs chaque préservatif empli de foutre qu’il dénichait dans la poubelle de la salle de bains. Mais il ne baisait jamais.

Mon client le plus régulier était Manuel. Il venait jusqu’à quatre fois par semaine et patientait dans la rue en attendant que je trouve un type qui accepte de baiser avec moi devant lui. Quand personne n’acceptait d’accéder à son désir, il me montait quand même et me faisait pomper un gode pendant qu’on faisait l’amour. Puis il se finissait en me regardant enfoncer l’objet dans mon cul.

Un drame survint en mai 1996.

Suzon fut étranglée par un de ses clients que Paolo maîtrisa trop tard. Monsieur Dimitri apprit le crime par la presse et vint me demander où serait l’enterrement. Je le renseignai.

Il vint au cimetière où nous n’étions que des prostituées, m’invita ensuite à déjeuner et me parla de la morte avec émotion.

— J’ai l’impression d’être veuf une seconde fois, dit-il.

— Elle vous aimait bien.

— C’est vrai. Maintenant, je dois m’occuper de la succession. Suzon a une sœur cadette à Douai qui ignorait qu’elle faisait le trottoir. Je ne sais pas ce que je vais pouvoir lui raconter. L’héritage est conséquent.

Il se mit à pleurer.

— Vous êtes trop malheureux, lui dis-je. Suzon serait triste de vous voir ainsi. Elle aurait préféré que vous la remplaciez et soyez heureux.

— Maintenant, pour moi, il n’y a plus que le travail.

Je ne supportais plus la chambre du crime, mais ne trouvai rien d’autre de libre en journée. Aline, une Marseillaise, me proposa de partager son studio la nuit en attendant qu’autre chose se libère. Cette fille n’était pas chiante. J’acceptai son offre et changeai mes horaires, perdant ainsi la majorité de mes clients réguliers et découvrant une part plus sordide de la prostitution.

Dès la tombée du jour, la faune de la rue changeait. Des filles noires ne parlant pas le français se disputaient le trottoir avec de blondes maîtresses bardées de cuir et tenant une cravache à la main. Les hommes erraient avec des regards éperdus. La police sillonnait le quartier en voiture. Une odeur de haschich flottait dans les cages d’escalier des immeubles où nous louions des chambres. Il y avait des bagarres entre les filles et des clients complètement ivres faisaient des histoires quand ils n’avaient pas réussi à jouir.

Ma première nuit fut éprouvante. Je n’attirai que de la viande saoule que je refusai d’abord de monter. N’ayant rien gagné à deux heures du matin, je finis par céder aux requêtes d’un ivrogne qui s’acharna vainement sur moi pendant plus de trente minutes et demanda ensuite à être remboursé. Le videur m’en débarrassa.

Ensuite, un homme attendit d’être dans la chambre pour proposer de me dominer contre une jolie somme. J’eus toutes les peines du monde à le mettre à la porte. Alors que l’aube pointait, une des Noires me fit venir dans sa piaule pour partager son client. Il eut du mal à jouir.

Rentrée chez moi, je ne trouvai pas le sommeil. L’envie de tout plaquer m’obsédait.

Écœurée, je me mis à boire et fus ensuite malade comme un chien.

La nuit suivante, tout fut différent. À peine sur le trottoir, je levai un beau type qui se montra généreux pour une passe ordinaire. Il me porta chance car ensuite les clients se succédèrent sans arrêt.

Aline n’en revenait pas.

— J’ai fait deux, tu en es à douze. C’est pas mon soir. Je vais rentrer.

Elle m’embrassa et me laissa la chambre.

Vers trois heures du matin, un petit bonhomme maigre et myope m’accosta.

— Combien pour une autre homme avec moi ? Mais pas le videur. Un mec que tu dragues dans la rue.

— 1000 francs.

— D’accord. J’attends sur le trottoir d’en face. Sous la porte cochère.

Il n’y avait pas beaucoup de monde dans la rue. Les lascars qui m’accostaient ne voulaient pas du trio. C’est alors que je repérai un jeune type traînant depuis une heure ou deux dans le quartier. Ses vêtements témoignaient de sa pauvreté. Il me regarda en passant devant moi. Je l’appelai et lui proposai de baiser pour rien, à condition qu’un autre homme soit avec nous.

Le garçon hésita.

— Je ne suis pas pédé.

— Attends une minute. Je reviens.

Traversant la rue, je rejoignis l’individu sous la porte cochère. Il promit de ne pas toucher le garçon. Cinq minutes plus tard, nous étions dans le studio.

D’abord, mon client me regarda branler et sucer l’autre ; puis il s’approcha pour que je m’occupe de lui en même temps. Ma bouche allait d’une queue à l’autre. Tous deux avaient accepté le préservatif sans discussion. Quand les bites furent bien raides, je chevauchai le client et m’arrangeai pour qu’il puisse parfaitement voir la fellation que j’opérais simultanément sur l’autre.

Ils jouirent ensemble.

Le reste de la nuit m’apporta encore un curieux personnage.

— Je suis un peu ivre, dit-il, mais lucide. Je vous donne 500 francs.

— D’accord. Montons.

— Une seconde. Je file 300 francs à chaque fille qui peut venir me pisser dessus. Vous pouvez arranger ça ?

Il restait encore six collègues sur le trottoir. J’allai leur faire part de la proposition. Deux d’entre elles refusèrent. Les autres acceptèrent et nous fûmes bientôt toutes dans le studio. Il y avait Vicky. Une grosse Africaine. Dany, une grande maigre. Anna, une petite rousse toute menue. Et Nora, une autre Africaine au corps sculptural.

L’homme nous paya dans les conditions prévues et nous nous déshabillâmes. J’étendis des serviettes éponges sur le sol. Il s’étendit sur elles et demanda que je commence la première, puis Dany et Anna.

— Les Noires pour finir. Une sur ma queue et l’autre dans ma bouche.

Je l’enjambai et soulageai ma vessie en inondant sa poitrine. Dany me succéda en visant le visage ; puis Anna répandit son urine sur son ventre. Il bandait fort et ne se branla que lorsque les deux Africaines pissèrent dans sa bouche et sur sa bite. Un flot de foutre sortit de son gland pendant qu’elles se soulageaient. Cette séance me fit accepter par toutes les filles de nuit. Nous devînmes complices, partageant les pervers qui apparaissaient à l’aube, prêts à bien payer pour d’insolites fantaisies. L’un d’eux venait régulièrement. Monsieur Jonas. Il arrivait à trois heures du matin, montait avec Vicky qui laissait ouverte la porte de sa chambre et attendait que nous emmenions nos clients chez elle. Les types acceptaient généralement de baiser devant lui parce que nous baissions nos prix sans aucun problème, puisque Monsieur Jonas nous dédommageait généreusement. Il finissait la séance en nous réunissant toutes, se faisant branler par Vicky tandis que nous passions nos seins sur son corps.

Parfois, je me prêtais à des simulations avec les maîtresses qui faisaient semblant de me dominer devant un client ou je leur donnais un coup de main pour faire jouir un maso.

Avec d’autres, nous jouions aux gouines afin de satisfaire un vicieux. Mais Anna ne trichait pas, me léchait vraiment et je la laissais faire.

Un soir, un homme d’une quarantaine d’années me proposa une forte somme pour que je l’accompagne dans un boîte échangiste du côté du Châtelet. Il me paya d’avance. Je ne fus pas séduite par l’ambiance qui régnait dans ce club. Les types présentaient leur queue avec arrogance en me traitant de grosse salope. Les femmes étaient plus hystériques qu’eux. Elles tripotaient mes seins en ricanant. Une fille jeune et saoule se faisait sodomiser par tout le monde.

Je me jurai ne plus jamais mettre les pieds dans un pareil endroit.

En revanche, un autre client me proposa une virée dans un sex-shop avec des cabines vidéo à la cave. Les hommes s’y branlaient les uns les autres, se suçaient ou s’enculaient. Ma présence les décontenança. Le personnage qui m’accompagnait se régalait de me voir branler ces individus pendant qu’ils le suçaient. Tout était glauque dans ce rade et ça puait l’urine. Mais une certaine vérité du vice m’y sembla plus intéressante que les partouzes bourgeoises en club échangiste.

Il arrivait aussi que des zigs viennent me proposer une balade au Bois ou de les retrouver à plusieurs dans un hôtel. Je refusai par prudence.

Et par peur de finir comme Suzon.

Au bout de plusieurs mois, la police devint très présente dans le quartier à cause de la proximité des élections législatives. On travailla mal durant quelques semaines. Les filles noires furent principalement pénalisées car leurs papiers n’étaient jamais en règle. Vicky et Nora s’en tirèrent parce que cette dernière avait un commissaire comme client et que la première était de nationalité française. Les autres disparurent. La clientèle se fit rare.

L’inspecteur Norceau m’expliqua que la situation allait durer un moment.

— Les studios vont tous tomber, dit-il. Vous devriez partir. En province ou bien à l’étranger. La Belgique, c’est pas mal.

J’en parlai à Nora qui avait des contacts à Liège.

— Là-bas, c’est cool, dit-elle. On pourrait prendre un appartement à deux.

— Ils parlent français dans cette ville ?

— Français. T’inquiète pas. Je m’en occupe ?

— Je veux bien.

Huit jours plus tard, nous quittâmes Paris.

16.

L’intermède belge dura un peu plus de deux ans. Liège était une ville agréable. Des étudiants, leurs professeurs et toutes sortes de gens fréquentaient le quartier des filles sans se cacher.

Je découvris que Nora connaissait beaucoup de gens dans ce pays. Nous n’eûmes aucune difficulté à obtenir un lieu où pouvoir travailler. Ses amis nous procurèrent aussi un appartement dans une rue tranquille.

— Tu as déjà vécu ici ? lui demandai-je en emménageant.

— Oui. J’ai beaucoup bourlingué. Quel âge tu me donnes ?

— 30 ans.

— J’en ai 60.

Cela m’étonna. Son corps ne portait pas la marque du temps. Aucune ride ne striait son visage. Chaque matin, elle faisait des exercices de musculation et un jogging. Je compris qu’elle se rasait la tête pour cacher ses cheveux blancs.

Elle était aussi excellente cuisinière. Nous mangions à l’appartement où elle mitonnait des plats en sauce et réussissait des spécialités de tous les pays du monde. Nora m’étonnait. Elle n’écoutait que du jazz moderne ou de la musique classique, lisait des livres dans plusieurs langues et peignait d’étranges tableaux abstraits à le beauté singulière. Je me demandais comment elle avait pu devenir putain. Mais elle ne me raconta jamais sa vie.

Parfois, je voyais en elle une réincarnation de Claudia.

Nous travaillâmes ainsi à quelques mètres l’une de l’autre. Chacune était assise dans sa vitrine. Le client nous observait un moment, puis frappait à la porte. Alors, nous tirions les rideaux pendant la passe. Contrairement à Paris, presque personne ne venait nous mater en salivant ou en rigolant. Seulement des touristes. Dans ce quartier, la prostitution semblait d’ailleurs être une chose naturelle. L’avantage du studio était que nous n’avions jamais à subir la pluie ou le froid et, quand un homme paraissait dangereux ou trop ivre, nous ne lui ouvrions pas.

Grâce aux contacts de Nora, la pègre locale nous laissait en paix. Les flics aussi. La vie s’écoulait paisiblement. Parfois, un couple venait s’encanailler. Et, comme partout, il y avait des pervers aux exigences compliquées. L’un d’eux se gavait de charcuterie pendant que je le suçais, puis vomissait dans une cuvette au lieu de jouir. Un autre exigeait que je lui fasse une incision aux bourses avec une lame de rasoir et crachait son foutre dès que le sang coulait. Il y avait aussi un jeune professeur de l’université qui ne pouvait prendre son pied qu’en recevant des allumettes enflammées sur la queue.

Tous payaient bien. Sans jamais marchander. Sauf les Français de passage.

J’avais fidélisé une vingtaine d’habitués. Le plus assidu était un vieux bonhomme toujours habillé de manière impeccable. Avec des mains fines et soignées. Il me visitait une fois par semaine, me déshabillait lentement sans dire un mot, caressait longuement mes gros seins, puis sortait un sexe d’une rigidité étonnante pour son âge, y mettait lui-même un préservatif et se couchait ensuite sur le dos. Alors, je m’y empalais et travaillais seule tandis qu’il empoignait mes fesses en taquinant mon anus avec son index.

Il jouissait copieusement au bout d’une dizaine de minutes, se rhabillait en silence et me donnait un chaste baiser sur le front avant de s’en aller.

Un garçon venait deux fois par semaine, mais ne parvenait à finir que quand je le branlais en lui faisant sucer mes bouts de seins. Chaque vendredi, deux hommes, un grand et un petit, se présentaient ensemble devant ma vitrine pour faire l’amour avec moi. Le cérémonial était immuable. J’étais prise à la missionnaire par le petit pendant que je suçais la bite du grand. Ils ne permutaient jamais leurs places, discutaient affaires en s’occupant de moi et repartaient ensuite terminer leur conversation dans la rue. Un Noir d’une grande beauté venait me baiser deux fois par mois. Il montrait une courtoisie aimable et se comportait avec délicatesse. Sa bite était si grosse que je ne parvenais pas à la sucer jusqu’à la garde. Quand elle me pénétrais j’avais la sensation de redevenir vierge. Mon client s’excusait alors d’être ainsi monté. Il me demandait de le prévenir si cela me faisait mal et je lui cachais que sa queue me faisait jouir.

J’avais aussi des sentimentaux qui me parlaient d’amour, des gars tristes qui s’épanchaient contre leurs femmes et des rigolos plutôt sympathiques qui me racontaient mille blagues avant et après la baise.

C’est la même routine partout. Les clients des putes viennent souvent pour parler. Le sexe n’est qu’un prétexte. Sauf pour les vrais cyniques ou les vicieux. Et ça aussi, il y en a dans tous les pays.

Un jour, Nora m’emmena dîner dans un restaurant avec deux hommes.

— Ce sont des industriels de Munich, me confia-t-elle en chuchotant. Bourrés de marks. Sois charmante.

Le repas se déroula sans allusions sexuelles. Ma copine traduisait les propos de nos hôtes. Ils buvaient modérément.

— On va faire un tour dans leur voiture, me dit Nora après le café.

Nous montâmes dans leur Mercedes et quittâmes la ville. Les deux types s’étaient mis à l’avant et ne disaient plus un mot. La voiture prit une route parallèle, traversa plusieurs villages endormis et stoppa près d’une aire de routiers. Quelques camions y stationnaient.

— Déshabille-toi et descends, me dit Nora.

J’obéissais sans poser de questions. Nous fûmes bientôt toutes les deux nues devant les phares de l’automobile. Le conducteur klaxonna plusieurs fois.

Des types quittèrent leurs camions et approchèrent. Ma copine les provoqua en se branlant. Ils appelèrent alors les autres routiers. Je pus en compter une dizaine. Certains hésitaient, mais d’autres avaient déjà leur bite à la main. Un des Allemands baissa la vitre de la voiture et nous lança deux boîtes de préservatifs. Quelques instants plus tard. Nora se faisait prendre sur le capot de la Mercedes en masturbant deux gars pendant qu’elle suçait le quatrième. Moi, je caressai les autres qui regardaient la scène, puis je me mis plus loin dans les phares et me laissai pénétrer par eux. J’avais de grosses queues dans le sexe, les mains et la bouche. Les hommes jouissaient dans les préservatifs, puis en mettaient d’autres et revenaient à la charge. Cela dura une bonne heure avant que le conducteur allemand ne klaxonne.

Nora parla aux routiers en néerlandais. Ils se rajustèrent, regagnèrent leur camion et nous remontâmes dans la bagnole, mais chacune à côté d’un de nos clients.

— Ils seront très généreux si on les suce sans préservatif, prévint la Noire.

— Pas de problème, répondis-je.

Le chauffeur démarra et nous les pompâmes pendant qu’ils roulaient vers Liège.

Je faillis m’étrangler tant mon voisin lâcha de sperme dans ma bouche. Nora continuait sa fellation. Le conducteur ne jouit qu’en arrivant dans la ville. Nous étions toujours nues. Ils se garèrent dans une rue déserte pour que nous remettions nos vêtements. Ensuite, ils nous tendirent une enveloppe à chacune. De retour à l’appartement, je constatai qu’ils avaient été très généreux. Nous prîmes une douche et dormîmes d’un sommeil serein.

Nora me réveilla en apportant une tasse de café.

— Je vais partir quelques jours en vacances, me dit-elle.

— Longtemps ?

— Trois semaines. Si tu as un problème, appelle ce numéro et demande Jeff. C’est un ami. Tu peux compter sur lui.

Son sac était déjà prêt. Je ne lui posai aucune question. Elle ne dit pas où elle allait. La journée se passa sans aucun incident. Je reçus deux habitués, un Danois de passage, quelques étudiants très timides et un vieux maso qui fut généreux. Le soir, rentrée dans l’appartement, je regardai la télévision et appris que mon beau-frère était impliqué dans une affaire de pédophilie et que ma sœur s’était suicidée. Il me faut avouer que la nouvelle ne me fit ni chaud ni froid. Je n’avais alors plus aucun sentiment humain.

Le samedi suivant, un homme me choisit et fut pris d’un malaise pendant qu’il me prenait. Je prévins aussitôt la police. Mais l’individu était déjà mort quand les flics et l’ambulance arrivèrent. L’ennui fut que ce client était un ami personnel d’un conseiller du roi. Le scandale devait absolument être évité, sauf que l’inspecteur chargé de l’enquête avait envie de publicité. Je profitai de la confusion pour prévenir Jeff au téléphone. Un quart d’heure plus tard, il fut sur place, s’entretint avec les policiers et menaça à voix haute le flic zélé.

Un autre personnage débarqua, fit évacuer le corps et partir la police. Je restai seule avec Jeff et lui.

— C’est réglé, dit alors l’ami de Nora. Tu n’as jamais vu le type qui est mort. Si le petit con d’inspecteur t’emmerde, tu me préviens.

— Pas la peine, dit le mystérieux personnage. Je le fais muter.

— On va te dédommager, continua Jeff en me tendant une forte somme.

— Mais pas un mot sur tout ça, insista l’autre.

Le lendemain, je lus la suite de cette combine dans la presse. On y parlait de mon client et racontait qu’il avait eu un infarctus dans sa chambre d’hôtel alors qu’il était à Liège pour une série de conférences à l’université. Quand Nora revint de voyage, elle m’écouta lui relater les faits, puis me donna quelques explications sur Jeff.

— C’est lui qui règne sur la ville.

— Comme quoi ? demandai-je.

— Moins tu en sais, mieux ça vaut. Cependant, tu devrais envisager de rentrer en France. Ce serait plus prudent.

Je pris le train dès le lendemain matin.

17.

La rue Saint-Denis n’était plus du tout la même. De nouvelles filles y tapinaient. Je ne pus pas trouver une chambre seule ou même à deux. Ni de jour ni de nuit. La police faisait tomber les studios les uns après les autres. L’ambiance était mauvaise. Une fille de la rue Blondel m’expliqua les raisons de cette situation.

— D’abord, il y a plein de petites nénettes qui racolent autour du Monoprix. Elles se sont entendues avec les hôtels du boulevard. Ce sont principalement des Africaines qui cassent les prix. On a tout fait pour les décourager, mais c’est foutu. La nuit, il n’y a plus qu’elles dans le quartier. Même si les flics en ramassent et constatent qu’elles n’ont pas de papiers, d’autres viennent les remplacer dans l’heure suivante. Tu sais, les seules anciennes qui résistent, ce sont celles qui sont propriétaires de leur studio, mais elles ne veulent plus les louer de peur de tomber pour proxénétisme. Ici, on tient un peu le coup, mais c’est râpé pour Saint-Lazare et les travelos tiennent Pigalle. Sans oublier que la clientèle n’est plus comme avant. Les mecs qui ont du blé, ils ne viennent plus dans la rue. Il y a trop de racailles. C’est vraiment devenu dur. Les gars friqués trouvent du cul sur le Minitel. Lola et Céline s’y sont mises. Les clients viennent chez elles et raquent plus qu’ici. Elles se sont rebaptisées call-girl. Mais faut travailler à deux. C’est plus prudent. Une fille s’est fait trucider dans l’appartement où elle faisait ses passes.

Pendant le séjour à Liège j’avais gagné pas mal d’argent. Pour le moment, je pouvais voir venir. Mais ce n’était pas assez pour me ranger des voitures. Bosser dans un bar ou retourner au peep-show ne me disait rien. Alors, je me suis procurée un minitel. Il ne m’a pas fallu très longtemps pour trouver les services qui permettaient de draguer. Le truc était de ne pas y parler d’argent afin d’éviter les menaces de déconnexion ou des emmerdes quelconques. Le gars donnait son téléphone et c’est alors que ça se négociait.

Au cours des échanges par clavier, je pus repérer les vicelards qui se branlaient en pianotant.

Il y avait aussi des animatrices qui laissaient tout croire en s’arrangeant pour laisser tourner le compteur.

Je pris une boîte postale et passai une annonce.

Dès le lendemain, j’avais une trentaine de messages avec numéros de téléphone portable. Certains proposaient de l’argent. Je les appelai d’une cabine publique et ne donnai suite qu’à ceux recevant chez eux ou à l’hôtel.

Trois seulement acceptèrent.

L’adresse qu’on m’avait donnée pour la première rencontre se révéla être celle d’un immeuble de bureaux à Levallois. Comme convenu, je donnais un coup de fil d’un café voisin. Mon correspondant donna l’étage et le nom de la société où il m’attendait.

Une secrétaire m’y reçut.

— J’ai rendez-vous avec monsieur Coulian.

— Je vais le prévenir, dit-elle. Votre nom ?

— Madame Maldoror.

C’est ainsi qu’il avait dit de me présenter. L’employée esquissa un sourire entendu, me conduisit au bout du couloir et frappa à une porte.

— Madame Maldoror est là, monsieur Coulian.

Un homme ouvrit. Il était grand, beau, les cheveux gris et un regard très bleu. Son sourire avait quelque chose de figé.

— Merci, dit-il à la secrétaire. Qu’on ne me dérange sous aucun prétexte.

Dès que nous fûmes dans son bureau, il verrouilla la porte, sortit l’argent de sa poche, me le donna, baissa son pantalon et me montra sa queue.

— Dites-moi de me branler. Gardez vos vêtements. Interdisez moi de vous toucher. Soyez distante et méprisante. Vite. Et en me tutoyant comme si j’étais un sale gosse.

— Touche ta petite pine. Qu’elle durcisse bien. Mais reste surtout où tu es. Si tu approches de moi, je m’en vais et tu te masturberas tout seul. Voilà. Serre-la bien dans ta main. Secoue-la plus vite. Plus fort. Tu vas vite cracher ton foutre parce que tu n’as pas le droit de prendre trop longtemps du plaisir. Allez, branle-la. Encore. Plus vite.

Il éjacula sur la moquette. La secrétaire me lança un regard entendu quand je quittai les lieux.

Un taxi me conduisit au second rendez-vous, à Robinson, où un individu d’une grande maigreur m’attendait dans le jardin.

— Nous avons peu de temps avant que ma femme revienne, dit-il.

Il me précéda dans la maison et désigna la cuisine :

— C’est le jour de sortie de la bonne. Relevez votre jupe.

Je le regardai sans ôter mes vêtements. Comprenant la raison de mon attitude, il me tendit l’argent et sortit sa bite.

— Mettez-vous sur la cuisinière et écartez les jambes.

Cela ne dura pas plus de trois minutes.

La dernière rencontre fut beaucoup moins rapide. Le client avait environ 30 ans. Il habitait un loft à la Bastille.

— Vérifiez si c’est bien ça, dit-il en me glissant une enveloppe dans la main.

Je comptai les billets, puis demandai où était la salle de bains.

— La pièce à gauche. Revenez nue, ce sera merveilleux.

Quand je revins, il était à poil sur le lit. Sa bite bandait très bien. Nous fîmes l’amour durant toute la nuit. De façon classique et agréable. Sans aucune perversion ni complication.

Le lendemain matin, il me prépara un petit déjeuner et se montra d’une extrême gentillesse.

Tout en songeant que ce type était vraiment un très bon coup, je me demandais pourquoi il payait pour baiser.

— Vous voulez me poser une question, dit il allumant une cigarette anglaise.

— Pas spécialement.

— Mais si. Je suis certain que vous vous demandez pourquoi je fais des rencontres vénales au Minitel.

— Exact. Vous n’avez pas le profil de l’amateur de putes.

Il soupira en me répondant.

— Je paye toujours pour faire l’amour. Parce que je ne crois pas à la sincérité des femmes qui jurent leur passion pour moi. Le destin a voulu que je sois l’héritier d’une famille fortunée. Cela me permet de m’épargner les attachements sentimentaux et les liaisons ravageuses. C’est mon idée de la liberté. J’ai passé une nuit fantastique avec vous, mais je n’éprouve pas le besoin de vous revoir. Vous devez trouver cela terriblement égoïste, non ?

— Vous êtes riche. Pas moi. Et vous finirez votre vie tout seul. Comme moi.

Il eut la politesse de me reconduire en voiture au centre de Paris.

À mon studio, je trouvai plusieurs messages, mais aucun correspondant ne pouvait me recevoir.

Ce fut presque pareil le jour suivant. J’eus seulement deux rendez-vous, dont l’un était un canular. L’autre m’avait été donné par un masochiste avare et douillet. Il m’horripila tant que je lui cassai volontairement une dent et partis avant que la séance fût terminée.

La semaine suivante, les choses s’améliorèrent. Je demandai 1000 francs pour me déplacer dans la capitale et demandai aussi le remboursement du taxi quand il me fallait gagner la banlieue. Mon tarif permettait un tri rapide des prétendants. Ayant été abusée par un gars qui avait appelé d’une cabine publique et m’avait fait venir à une adresse qui n’existait pas, j’exigeais de rappeler le correspondant avant de me déplacer, le temps de pouvoir vérifier le numéro d’appel. Quand je constatais que cela venait d’un café ou d’une cabine publique, je ne donnais plus suite.

Les mecs cherchant des rencontres par Minitel se ressemblaient. Ils avaient entre trente et cinquante ans. Mariés. Bonne situation. Stressés par le boulot et la tête bourrée de fantasmes qu’ils n’exprimaient pas toujours. Un autre point commun était leur difficulté à bander. Pas tous. Mais beaucoup. Ils recevaient dans leur bureau, à l’hôtel ou chez eux à des horaires où leur femme et leurs enfants n’étaient pas là. Curieusement, cela se passait sans problèmes avec eux. Ils payaient sans discuter, se laissaient faire et finissaient en se branlant.

J’eus aussi des couples qui cherchaient une troisième et des femmes seules qui avaient envie de connaître une expérience homosexuelle. Parfois, un type voulait que je l’accompagne en club échangiste, mais je refusais. D’autres me demandaient de venir avec une autre fille. Dans ce cas, j’amenais une copine de la rue Saint-Denis. Il y avait aussi ceux qui avaient envie d’un homme pour un triolisme. Je n’acceptais pas. Pareil pour les nuits. Je faisais des rencontres uniquement dans la journée. Cependant, un habitué voulut que je l’accompagne en voyage. Il m’avait déjà plusieurs fois fait venir chez lui et s’était conduit convenablement. Je cédai. Nous prîmes l’avion pour Rome et descendîmes dans un palace. Il participait à un colloque sur les nouvelles technologies. J’avais toute la journée de libre pour visiter la ville. La nuit, mon client tirait rapidement son coup, puis s’endormait.

Ces vacances durèrent une semaine. L’homme me paya 25 000 francs.

Il m’offrit aussi un foulard de chez Dior au free-tax de l’aéroport, mais ne fit ensuite plus du tout appel à moi.

Devant les demandes répétées des amateurs, je me résolus à les rencontrer chez moi, mais avec une autre fille par mesure de sécurité. J’allai donc rue Saint-Denis pour en parler à la grosse Vicky. Parce qu’elle était noire. Comme Claudia et Nora. Je m’entendais toujours bien avec les Africaines et pensais également qu’un couple mixte pouvait exciter davantage les mecs.

Elle s’intéressa immédiatement à mon plan.

— J’en ai marre de poireauter dans la rue pour ne faire que trois ou quatre passes, dit-elle en vidant son verre de champagne. Avant, je bossais bien parce qu’on était juste deux ou trois Blacks dans le coin. C’est fini avec toutes ces gamines qui ont envahi le quartier. Et puis j’ai trop mal aux pattes à force de me tenir debout dans la rue.

— On gagne bien avec le Minitel, ajoutai-je.

— Faudra pas bosser chez nous. On va prendre un appartement à nous deux. Cela ne nous coûtera pas plus cher que de louer la chambre ici.

Elle avait raison.

Avec l’aide de Monsieur Dimitri, nous louâmes un grand trois pièces rue de Dunkerque, prîmes deux lignes téléphoniques, une pour le Minitel l’autre pour nos appels, et fîmes des rencontres qui rapportèrent pas mal de blé. La carrure de Vicky était dissuasive, mais nous avions quand même peur des types qui pourraient venir nous menacer ou essayer de nous maquer. L’Africaine trouva la solution. Elle acheta un berger allemand. À sa vue, les clients comprenaient qu’il valait mieux ne pas dépasser les bornes, mais certains voulaient que cette brave bête nous saute et proposaient beaucoup d’argent pour que Vicky ou moi sucions l’animal. Nous refusions. En revanche, quand notre visiteur se montrait généreux, nous faisions toutes les deux l’amour devant lui. Mais hors du boulot, Vicky et moi n’entretenions aucune relation sexuelle. Nous avions aussi des téléphones portables et restions en contact quand l’une d’entre nous acceptait une rencontre à l’extérieur. C’était rare. Les amateurs trouvaient plus discret de venir chez nous.

Au début de notre association, le fric coulait à flot. Les mecs étaient fascinés par nos tours de poitrine. Je faisais du 95 B, mais Vicky atteignait le 110 sans que ses seins tombent. Elle était aussi une fellatrice extraordinaire, pompant les queues à une vitesse étonnante et les faisant rapidement cracher le foutre. Son expérience des masochistes nous fut aussi rentable. Sa collection de godes, de menottes, de pinces, de cravaches et ses parures de cuir plaisaient même aux néophytes qu’elle se faisait un plaisir d’initier aux joies de la souffrance.

Nous baisions souvent les types ensemble. Un P.-D.G. quinquagénaire finit par nous rendre visite quatre fois par semaine et raquait ainsi 40 000 francs chaque mois. Il adorait que Vichy le sodomise avec une bite de caoutchouc noire pendant que je lui pissais dans la bouche. Parfois, quand il ne se sentait pas en forme, je me laissais prendre ainsi par ma copine qui le suçait en me donnant de grands coups de reins. À sa demande, nous lui dénichâmes aussi un beau travesti brésilien qui l’encula devant nous. Ce fut une révélation pour lui. Il exigea que le travelo soit toujours de la fête.

Les contacts téléphoniques nous réservaient des surprises amusantes ou agaçantes. Des individus nous insultaient copieusement. D’autres racontaient qu’ils se branlaient en écoutant nos voix de salopes. Un taré demanda qu’on vienne le chercher à la station de métro, toutes nues sous un imperméable avec juste des bas et un porte-jarretelles, puis qu’on s’exhibe devant tout le monde. Mais le plus marrant fut celui qui demanda qu’on le tabasse à son arrivée au studio, qu’on lui prenne son portefeuille et le jette ensuite dans les escaliers.

Nous ne donnions jamais suite à ces demandes.

Parmi les excentriques qui venaient, il y eut Henri. Un riche commerçant de la rue de la Paix. Chauve, petit et myope comme une taupe. Son truc tenait de la comédie de boulevard. Il arrivait à 15 heures, payait pour la cérémonie et se mettait aussitôt au lit avec Vicky. Je sortais dans la rue pendant vingt minutes, puis revenais dans l’appartement et jouait alors à la femme légitime qui le surprenait en train de commettre l’adultère, le battait ensuite et l’obligeait à se branler en me regardant sucer ma copine.

Un autre nous rendait visite en compagnie de son épouse que nous devions dominer devant lui. Elle y prenait beaucoup plus de plaisir que lui. Il assistait à ces séances avec une expression de tristesse infinie.

Dans cette ménagerie cocasse et malsaine, nous rencontrâmes une exception : Jean.

Il avait une quarantaine d’années. Marié, sans fantasmes particuliers, plutôt bien monté, résistant et parfait connaisseur en raffinement érotique. Il se comportait de façon naturelle quand il venait nous voir.

Détendu, à jeun et souriant, il nous payait d’abord, discutait de choses et d’autres en prenant un café, puis ôtait ses vêtements et s’allongeait sur le lit en attendant que nous soyons nues pour l’y rejoindre.

Pendant que je lui taillais une pipe, il suçait Vicky. Puis nous inversions et il nous prenait l’une après l’autre, finissant par ôter le préservatif pour éjaculer sur nos poitrines. Cette conclusion était la seule originalité de son comportement. Il remettait ses vêtements, fumait une cigarette et s’en allait. Nous l’aimions beaucoup. Avec lui, une certaine pureté semblait exister pendant l’acte. Ma copine y était encore plus sensible que moi.

— Que penses-tu de Jean ? me demanda-t-elle après l’une de ses visites.

— C’est un type bien. Sympathique. Pas chiant.

— Je crois être amoureuse de lui.

— Tu en es sûre ?

— La preuve est que je suis jalouse quand il te prend.

— Tu veux le rencontrer seule ?

— Non, je suis jalouse, mais ça m’excite aussi de le voir avec toi.

Quand Jean revint faire l’amour, il devina la situation, ne nous en dit rien et fut parfait. Mais ensuite, nous n’eûmes plus aucune nouvelle de lui. Vicky déprima. Je lui dis que c’était sans importance. Elle mit pourtant plusieurs semaines à s’en remettre. Je songeai alors que je pouvais aussi tomber amoureuse malgré ma prudence et mon égoïsme. Ce constat m’affola. Vicky comprit mon inquiétude et proposa que l’on parte un mois en vacances. Nous confiâmes le chien à un organisme coûteux, achetâmes des billets d’avion pour l’Espagne et nous envolâmes quelques jours plus tard.

Au cours de ce séjour, j’appris à mieux connaître Vicky. Nous avions décidé de ne pas draguer ou nous laisser draguer. Malgré leurs fréquents essais, les hommes n’avaient aucune chance avec nous. Le sexe ne nous manqua pas.

La vie se déroula dans une insouciance reposante et ensoleillée.

Un soir que nous dînions très tard à Madrid, Vicky me raconta sa vie.

— J’ai 43 ans. Je suis née en Côte-d’Ivoire. Nous étions huit enfants. Trois garçons et quatre filles. Je suis la cadette. Mes frères et mes sœurs sont tous morts. Bébés ou plus vieux. Tuberculose et sida ; mais moi, je pense que c’est la sorcellerie.

— Tu crois à ces bêtises ?

— Ce ne sont pas des bêtises. Tu ne connais pas l’Afrique.

— Tous tes parents sont décédés ?

— Il me reste ma mère. Elle s’occupe d’un petit magasin que je lui ai acheté. C’est une femme formidable. Je l’aime et je la respecte. Quand je suis tombée enceinte à 13 ans, elle m’a pardonnée. L’enfant est mort avant la naissance. Mon père m’a ensuite obligée à me marier avec un vieux Blanc qui lui donnait de l’argent pour m’épouser. Parce que je l’excitais à cause de mes gros seins et de mon gros cul. Ce furent les pires années de ma vie. Dix ans à subir ce vieux cochon drogué qui m’enfonçait des bouteilles de Coca dans l’anus et la chatte en me filant des corrections. Il s’envoyait aussi des gamines et des gamins. Il est mort en baisant une petite de 12 ans. J’ai hérité. Comme j’avais la nationalité française par le mariage, j’ai vendu sa maison et son commerce, puis je suis venue à Paris pour diriger un restaurant africain. Comme j’étais idiote, je suis tombée amoureuse d’un Sénégalais qui s’est foutu de moi. Il m’a pris tout mon argent. Rentrer au pays n’était pas possible. Alors, j’ai fait des ménages. J’ai gardé des enfants. Je me suis occupée de vieillards impotents. Toujours pour des salaires de misère. Jusqu’à mes 29 ans, je logeais dans une mansarde porte Champerret.

Elle soupira en se versant à boire, puis reprit son récit :

— Un soir que je rentrais chez moi, un homme m’a demandé combien je voulais pour coucher avec lui. J’en avais marre de tout et j’ai accepté. Tu devines la suite. Je partageais mon temps entre le baby-sitting, les ménages et le tapin en indépendante sur les périphériques. Au bout d’un an, j’ai décidé de me prostituer complètement. Je suis allée rue Saint-Denis parler à une autre Africaine qui m’a présenté des gens. C’était il y a 14 ans.

— Tu n’as jamais eu de mec pendant tout ce temps ?

— Au début, j’avais des julots casse-croûte. Une fois, un client a voulu me sortir de là, mais je me suis méfiée. Trop de filles se sont fait ainsi avoir par des salauds qui veulent une pute à la maison et la virent quand ils s’en lassent. Maintenant, je prends mon pied en douce quand un micheton me plaît. Ce qui m’emmerde, c’est de ne plus pouvoir avoir d’enfant. Mais quand je quitterai enfin le boulot pour rentrer en Afrique, j’élèverai des orphelins. Ce n’est pas ce qui manque là-bas.

Je la trouvai touchante et l’embrassai tendrement sur la bouche.

— C’est bien d’avoir un but. Moi, je n’en ai aucun.

Le reste des vacances fut très agréable.

De retour à Paris, nous reprîmes les rencontres par Minitel. Mais au bout d’un moment, les affaires ne marchaient plus. Les 36 15 roses étaient presque tous arrêtés. Il ne restait que nos habitués à venir nous voir.

— Vous devriez travailler avec Internet, suggéra l’un d’eux. J’ai un copain qui vous aidera à faire un site. Il adore ça.

— On le payera en nature, plaisanta Vicky.

— Pas vraiment son truc, dit l’autre. Il est gay.

L’homme en question nous fut d’un grand secours.

— Vous avez raison de prendre le Net, dit-il. C’est l’avenir.

18.

Au début, tout alla très bien. Nous apparaissions à l’écran avec un masque sur le visage et donnions un e-mail. On y laissait des messages obscènes, mais aussi des numéros de téléphone portable. En surfant sur le net, nous avions pris connaissance des tarifs de nos concurrentes et en avions tenu compte. Cela rendait moins qu’avec le Minitel quand nous avions commencé, mais nos prix étaient plus élevés.

Beaucoup de types de province nous contactaient ainsi pour profiter de nos charmes au cours de leur passage dans la capitale. Nous connûmes alors tous les grands hôtels de Paris. Des hommes d’affaires nous engageaient quelquefois pour la soirée et payaient une forte somme afin que nous soyons très gentilles avec un Japonais, un Allemand ou un Américain. Comme nos prestations avaient une bonne réputation, ces types se passaient le mot. L’ennui était que plusieurs mecs voulaient nous emmener dans des boîtes échangistes ou des partouzes privées. Je n’acceptai pas, mais Vicky y allait.

Elle aménagea aussi une pièce de l’appartement en salle de torture.

— On va se faire plein de fric comme ça, me dit elle. Tu verras.

Elle avait raison. Son physique de walkyrie africaine ravissait les amateurs. Je l’assistais parfois pour les séances, m’amusant à faire discrètement les poches des masos quand ils étaient pendus au plafond ou enfermés dans la cage. J’appris ainsi que nous satisfaisions des députés, des médecins et des P.-D.G. Un responsable d’une grosse entreprise exigeait qu’on le piétine en le traitant de crétin. Un directeur d’une importante chaîne de restauration se faisait appeler Jane pendant qu’on lui enfonçait un manche à balai dans l’anus. Pendent quatre mois, nous eûmes un célèbre journaliste politique qui venait chaque soir pour être battu sur les couilles et la bite jusqu’à ce qu’il perde connaissance. Une femme encore jeune fut également une bonne cliente. Déguisée en souillon, elle attendait la venue de types pour les sucer sans préservatif et à fond, puis se faisait prendre par tous à la fois. Elle nous payait très bien. Vicky s’arrangeait pour trouver des gus qui faisaient ça gratuitement et savaient tenir leur langue.

Afin d’éviter des ennuis avec la loi, nous fermions régulièrement le site pour en ouvrir un autre, informant nos habitués de la nouvelle adresse et changeant chaque fois de pseudonymes. Tout se passait si bien qu’il nous fallut prendre une assistante. Elle s’appelait Claudine et avait une bonne soixantaine, mais cela n’empêchait pas des clients de la demander pour participer aux ébats.

Bien sûr, des zigotos se pointèrent en cherchant à nous faire peur, exigeant une somme hebdomadaire pour assurer notre protection. Vicky avait conservé des amis dans la pègre. Ils se chargèrent de donner une leçon à ces clowns.

En revanche, un vieux flic venait régulièrement nous voir pour tirer son coup sans payer. Il nous informait des enquêtes de police sur les commerces comme le nôtre. Grâce à lui, nous passions entre les gouttes. Surtout qu’on lui donnait les identités de nos célèbres clients et lui indiquions les gars dangereux que nous avions refusé de satisfaire. En fait, c’était comme au temps de la rue.

Les mesures de répression de la prostitution instaurées par le nouveau ministre de l’Intérieur ne semblaient pas vraiment nous concerner. Sauf que la chasse aux filles sur les boulevards et dans les quartiers chauds en encouragea plus d’une à se vendre sur Internet. Déjà, des occasionnelles, des couples mariés, des homosexuels et des petites pisseuses avaient ouvert des sites en cassant les prix. Même pour le triolisme et la domination.

Notre chiffre d’affaires baissa immédiatement.

— J’en ai marre, dit Vicky. Claudine me propose de racheter mon matériel à maso. Elle veut ouvrir un donjon pour esclaves à Bordeaux. Je vais tout lui vendre et rentrer au pays. Avec le fric que j’ai mis de côté, je serai tranquille jusqu’à la fin de mes jours. Tu ne m’en veux pas ?

— J’approche de la quarantaine, répondis-je. Faut que je pense aussi à l’avenir.

— Tu vas donc raccrocher ?

— Sans doute.

— Viens en Afrique avec moi.

— Non.

— D’autres projets ?

— Peut-être.

Vicky n’insista pas.

Trois mois plus tard, je l’accompagnai à l’aéroport.

Elle me serra dans ses bras et pleura à chaudes larmes.

Je décidai de quitter la capitale et rendit visite à Monsieur Dimitri.

— Que puis-je faire pour vous ? demanda-t-il.

— J’abandonne la prostitution et revends mon studio. Voici les papiers.

— Je vais faire le nécessaire.

— J’ai aussi quelques économies. Il faut que je les place, mais il me paraît impossible de rester inactive. Autrefois, Claudia, une de mes amies, lisait beaucoup. Elle écrivait aussi. Cela m’a donné l’idée d’ouvrir une librairie en province. De l’occasion.

Il hocha la tête avec bienveillance.

— J’aime aussi lire. De combien disposez-vous ?

Le chiffre l’étonna.

— Je n’ai jamais été très dépensière, précisai-je.

— Ce n’est quand même pas le Pérou, ajouta le notaire. Mais je crois avoir quelque chose qui ne coûtera pas plus du quart de votre capital. Ce n’est pas qu’une boutique. Il y a la maison qui va avec. Petite. Deux étages, mais pas délabrée. C’est dans la Somme.

Je me suis donc retrouvée là-bas pour fêter mes quarante ans. L’ancien libraire avait laissé son fonds.

Dans sa cave, je découvris de nombreux ouvrages pornographiques. Un témoignage supplémentaire de la nature humaine.

Cet ouvrage a été numérisé le 15 juin 2012 par Zebook.

ISBN de la version numérique : 978-2-36490-328-9

© Éditions Hors Commerce, 2006 pour l’édition originale.

© La Musardine, 2012 pour la présente édition numérique.

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

ISBN de l’édition papier : 978-2-84271-337-9

En couverture :

© Max Oppenheim/Stone/Getty Images

Cet ouvrage a été numérisé avec le concours du Centre national du livre.

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVIIe au XXe siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com